
TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1002.1 milibares. Tempe
ratura média do dia: 31.7 graus centígrados.
Umidade relativa média 84.9 por cento. Es
tado médio do Céu: de meio encoberto a

encoberto, Cumulus, Stratus. Estado médio
do tempo: trovoadas esparsas no planalto e

litoral chuvas passageiras e esparsas.

LABRE s. A Liga de Amadores Brasileiros
do Rádio Emissão vai comemorar seus 39
anos de existência, sexta-feira, dia 2 de feve
reiro, com um jantar de confraternização
que reunirá nesta Capital radioamadores de
todo o estado de Santa Catarina. Na opor
tunidade serão entregues os certificados aos
12 aprovados no Curso de Aperfeiçoamento
para Ingresso no Radioamadorismo."

Sete bercos virados,
velas rasgadas,

e mastros quebrados
faia saldo

causado pelas
rajadas de ventos,

acima de
25 nós, que soprarám

ontem.em

Florianópolis,
impedindo a

realização da

segunda regata
oficial pelo

240. Campeonato
Brasileiro de Velas,

da clesse
Snipe, que está

se desenvolvendo
ne raia da

Baía-Sul, A prova
chegou a ser,

iniciada e sue

anulação deu-se
minutos após

a largada, quándo
várias embarcações
ficaram à deriva,

desqsrrendo-se das
demais (P.8 do II).
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Carnaval poderá
•

ser VIsto por
JO ",iI turistas

Assumemhoje 185 novos
prefeitos catarinenses

As previsões indicam que cerca de dez mil turistas deverão
visitar Florianópolis durante o carnaval deste ano. Como a

capacidade hoteleira da Cidade é de apenas 2.100 leitos, o
problema já está preocupando sem que, entretanto, seja
fácil conseguir uma solução a curto prato. A cada ano que
passa o fluxo de turistas em Santa Catarina aumenta em 60

por cento. Baseado em estatísticas de 1971 e 72 o Deatur
realizou estudos que prevêem a vinda de 105 mil pessoas em
visita à Santa Catarina no corrente ano, principalmente no

atual período de verão. Se não for criada com urgência uma
infra-estrutura capaz de atender o grande fluxo turístico, a
situação dentro de dois anos poderá ser considerada calami

tosa, segundo os técnicos (P.3).
�

"Morto" apare�e
depois de quatro
anos "enterrado"
Ronaldo Ridgewai, marinheiro norte-americano que psn
cipou da guerra do Vietnã foi, há quatro anos, dado por
morto em combate e "enterrado?' por sua família, entre
muito choro e manifestações de revolta contra a partici
pação dos Estados Unidos no conflito. Agora Ronald apare
ceu vivo em um acampamento de prisioneiros comunistas,
estando seu nome na lista dos 55,S norte-americanos identi- ,

ficados pelo Vietnã do Norte como prisioneiros de guerra.
Os restos mortais de quem se acreditava ser o jovem mari-

nheiro foram sepultados 'em uma vala comum no cemitério
nacional de San Luis, no Texas. Ontem a família de Robert
-foi cientificada pelo Pentágono do engano e informada de

que o marinheiro voltará logo aos Estados Unidos (Página
2)

Avaíconfiante
•

,para o logo
com 0\ ,Penharol

. Amanhã, no Adolfo Konder, o Avaí jogará a sua terceira
cartada na Taça do Atlântico, na condição de co-líder do
certame. O ambiente no clube brasileiro é dos melhores,
com jogadores e dirigentes confiantes em outro resultado
favorável, embora reconheçam nos uruguaios adversários
d'

I
, Os mais difíceis. Sua bagagem esportiva .demonstra isso.

,
\ Nas suas fileiras tem o Penh�rol seis jo�a�ores titulares do
� selecionado uruguaio, que disputou o último campeonato
mundial e a Mini-Copa do ano passado, no Brasil. Foi

,

tri-campeão das Américas e campeão mundial de clubes.
Desde ontem os orientais estão em Florianópolis, dispostos
a bisar seu sucesso de segunda-feira, quando ganharam do
Grêmio dentro de Porto Alegre. (página oito 10 II)

Quatro acidentes de
\

trânsito foram registrados
ontem na BR-101 - um

deles envolvendo

cinco vetculos - com um

saldo de dois mortos

e nove feridos, alguns
em estado grai/e. Uma

das mortes ocorreu

no Marrado

Boi e a outra em

São Miguel, onde, após
uma colisão, uma

jovem gestante perdeu a

vida. Em Blumenau um

operário teve morte

instantânea ao ser

colhido por uma kombi

quando trabalhava em,

uma obra púbiice. Nesta

Capital uma colisão

seguida de etropelsmento,
fez 4 feridos (Página 6).

Os 185 novos prefeitos dos municrpios catarinenses
onde foram realizadas eleicões a 15 de 'novembro

,

do ano passado estarão assumindo seus postos hoje
para um mandato de quatro anos. Desse total 144
pertencem à Arena e 41 'ao MDB, que conquistou
importantes municfpios, .entre os quais Joinville e

Lages, detendo-se ainda no poder em Blumenau.
Também hoje estarão sendo empossados os nove

vice-prefeitos e vereadores. A mai )ri� dos prefeitos
não elaborou ainda o seu plano de metas, o que
fará somente após tomar conhecimento da situacão
econômico-financeira do município, a partir de sua
.posse. Entretanto, muitos dos novos prefeitos
mostram-se preocupados com as disponibilidades
orçamentárias de suas prefeituras. Que não
estariam correspondendo às exiqências dos planos
em mente. Há preocupações também quanto a dívi
das deixadas pelos antecessores. (Páginas 3 e 7).

Surto de gripe
"Fog" ameaça
entrar no País

O Ministério da Saúde, pela primeira vez na história,
montou um dispositivo preventivo para ser desencadeado a

qualquer momento, caso a gripe "Fog", gue se originou na

Inglaterra. e se espalhou pelos Estados Unidos atinja o

Brasils Ontem o presidente da Associação Médica de Brasília
anunciou o perigo do surto de' gripe atingir o Brasil,

�

enquanto o Ministro Machado de Lemos revelava as

medidas acauteladoras tomadas pelo Ministério da Saúde; a
fabricação de vacinas, o estado de' alerta nos laboratórios
ligados ao governo e a recomendação de vigilância nos

portos e aeroportos do País (página 5).

A carga levada pelo caminhão foi jogada fora da pista. oveu« desgovernado chocou-se contra dois Opalas, provocando a morte de uma senhora.

O caminhão-tanque, um dos cinco veículos envolvidos no acidente do Morro do Boi, foi projetado para fora da estrada.
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( Sinh acusa Saigon
de viol�,. a trégua
A senhora Nguyen Thi Binh, ministro de

Relações Exteriores expressou ontem em.·
,Paris sua confiança em 'que se. consiga' res
,taurar no Vietnã uma paz duradoura, de- "

pois que o Governo de Saigon haja se "des
pojado de suas forças reacionárias".

Sem referir-se diretamente ao presidente
,

Nguyen Van Thieu, cuja destituição havia.
, sido até há bem pouco t.empo uma das con-

. d ições principais do Vietcong para por fim
à guerra, a senhora Binh declarou numa

entrevista na televisão francesa que "a bata
lha continua...porque no Governo de

Saigon existem forças reacionárias que fa
vorecem à guerra e à repressão, Considero
que essas forças estão cada vez mais isola
das e ainda existe oposição contra elas
entre os membros do Governo e do Exérci-

',to de Saigon" màioria do povo sul-víet
"narnita favorece "à paz, à vida e a felíci

, dade". Reiterou, ainda, a promessa comu
..

nista de acatar escrupulosamente o acordo
, de paz assinado sábado com os

/

Estados
" Unidos, Vietnã do Norte e do Sul.
ACUSACÕES

A senhora Binh acusou o Exército sul
vietnamita de responsável pela continuação'
das hostilidades, entretanto não quis dizer
como reagia o comando do Vietcong ante

'essas violações do armistício.
- É lamentável - disse ela .: essas ocor-

• rências depois de assinada a trégua, mas to
do mundo sabe que é culpa das tropas de
Saigon. Inclusive dispararam contra os civis

que comemoravam a proclamação da paz -

acrescentou. '

A senhora Thi Binh reafirmou também a

opinião comunista de que os membros do

"

Binh: Exército de Thieu favorece à guerra.

Vietcong e da comissão militar conjunta do
armistício em Saigon desfrutavam de com

pleta imunidade diplomática, segundo as

cláusulas do acordo, e estavam isentos de
cumprir as formalidades que constituiriam
um reconhecimento da autoridade do Go
verno de Saigon.

.
.

Tremor de terra noMéxico'

."
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Um forte tremor de terra registrou-se na

tarde de ontem em toda a área central do

México, as informações iniciais indicam,

alguns feridos e muitos danos em edifícios
<' de diversas cidades.

Um porta-voz da Universidade Nmcíonal
disse que a intensidade do tremor na ca-

..

'

� pital mexicana foi de 6 pontos na escala
.' Mercali e durou três minutos e vinte segun-

dos, \

Uma parte da clínica de Seguro Social
em Queria, a 24 quílômetros.ae-norte da
cidade de Colima, perto da costa do Pací

fico, foi bastante, danífícada e numerosas

pessoas resultaram feridas, segundo infor

mações do Gabinete do Governador em '

Colima.
O inspetor da polícia daquela cidade,

•

CeL Candido Rangel declarou que "apro
ximadamente dez pessoas receberam auxí-

;, lío médico nos hospitais locais':' r'. ,:-
,

"

"

'. __ .- "';

'.

"

.'
"

lO

�' ..

SOMOS CATARINlENBES

I.

Se o gráfico acima não bastar para convencê-lo, na conclusão da obra,
antes da entrega das chaves, A. GONZAGA recompra o imóvel e lhe

paga em dobro, o vai ar das prestações efetivamente pagas. Isto lhes

assegura uma rehtabilidade mínima de 33,33%a8 ano.

.

Um vulcão situado a uns 80 quilõmetros
ao norte de Colima soltou uma enorme

nuvem de fumaça e cinzas no momento em

que se verificou o abalo sísmico.
A última vez que o vulcão entrou em

erupção foi em 1913. O abalo sísmico além
de haver provocado diversas rachaduras
também no palácio do Governo de Colíma,
seguiu eIl! direção a São Luis Potosi, Gua
dalajara, Aguas C�entes e Celaya.

Na cidade do México muitos edifícios e '

escritórios cairam, outros sofreram grandes
rachaduras e os empregados ,que lã se

encontravam sairam às pressas,
.

" Em 61uitos lugares a eletricidade foi cor
tada devido a queda de diversos postes e as

comunicações telefõhicas foram inter
rompidas, o que impossibilitou aos depar
tamentos de polícia e aos bombeiros infor
marem os danos e os feridos da capital.
". , .• .:

I .�:,''''
• , .,�

.

I

EM

DE

RENTABILIDADE

Reaparece soldado
americano "morto"
no Vietnã do Norte

E·UA e Rússia

A situação da Torre de

Pisa, construídahá oito sé

culos, não sofreu muitas

alterações no ano de 1972.

Segundo a comissão encar

regada de vigiar sua estabi- ,

lidade "nãe há nenhuma
novidade para informar".
Em outubro do ano pas
sado ela suportou até um

tremor de terra. Sua incli

nação, que atualmente é

de 3,64 metros, aumenta

1,0i milímetros por ano.

Durante o tremor subiu

para 1,77 milímetros, re

gressando logo à posição
anterior. Isto confirma a

afirmação dos técnicos que
consideram de uma "extra
ordinária el asticídade" as

A comissão governa
mental já trabalh a há oito

anos, reunindo dados e es

tudando uma maneira de
afirmá-la. Acredi ta-se que
o "projeto definitivo",
entre os muitos submeti
dos a um concurso interna
cional, seja selecionado no

próximo mês de novem

bro. Os técnicos esperam
que ela possa sobreviver,
apesar dos obstáculos da
burocracia italiana, até que
se ache uma solução defi
nitiva para afirmã-la no

terreno.

vão iuntos ao
espaço em 1975 dia 15 de agos to de 1968, data em que

foram identificados seus restos e dos de
seus companheiros, Acrescentou que devi
do ao tempo transcorrido entre a embos
cada e a recuperação, os corpos se haviam
deteriorado por causa do clima tropical e o

"intenso bombardeio" de artilharia e dos
aviões .

Um soldado da Marinha norte-ameri

cana, dado por morto no Vietnã e "sepul
tado" por sua f311111ia há quatro anos, apa
receu vivo num acampamento de prisionei
ros no Vietnã do Norte, segundo anunciou

ontem o Pentágono. O soldado Ronald

Ridgeway está na lista dos 555 norte-ameri
canos identificados pelo' Vietnã do Norte,
como prisioneiros de guerra.

Os comunistas dizem que Ridgeway foi

capturado no dia 25 de fevereiro de 1968�
perto de um posto avançado norte-ameri- ,

cano em Khe Sanh, durante uma embos
cada.
_ O porta-voz do Pentágono disse q\le
Ridgeway foi dado por desaparecido até o

Dos 555 norte-americanos identificados
no Vietnã do Norte e do Sul, o porta-voz
do Pentágono revelou que 508 es taV31TI na

lista de prisioneiros norte-americanos.

Qutros 45 haviam sido dados por desapa
recidos e um, Ridgeway, havia sido dado

por morto.

Está sendo preparado um vôo conjunto norte

americano-soviético para meados de 1975. As informa

ções sobre ele por enquanto são por vias extra-oficiais.
Os funcionários da agência espacial em Huston se recusa

ram a confirmá-las ou desmenti-las, mas se supõe que a

NASA prepara um comunicado sobre o assunto.

O' vôo espacial, chamado "Projeto de Prova Apolo
Soyuz", 'durará dez dias. A missão principal da órbita

terrestre será a de comprovar a eficiência de um sistema

de acoplamento, para os dois tipos de cápsulas, que
atualmente engenheiros dos dois países aperfeiçoam.

O plano de vôo inclui um lançamento de uma nave

Soyuz do território russo, com dois tripulantes, seguido
pela decolagem da cápsula Apolo, com três, dos Estados

Unidos. Durante o acoplamento as tripulações se visita

rão .

Até agora, devido às difereriças nos equipamentos, as
astronaves norte-americanas e soviéticas não se podem
acoplar no espaço. Caso funcione o novo sistema de liga
ção, qualquer cápsula dos dois lados poderão salvar

astronautas ou cosmonautas em perigo.

Torre de Pisa terá sua
estrutura reforçada

camadas de areiá e argila
que formam o terreno que
serve de base à torre.

Ascenção de Hitler
fêz ontem 40' anos
O aniversário da ascenção de Adolf Hitler ao poder, que

há 40 anos foi comemorada com passeatas e ruidosas con

centrações populares, transcorreu ontem despercebido na

Alemanha Ocidental. Entretanto, para uma pessoa, a data
teve especial significado.

.
O' filho do oficial do Exército que tentou matar o

"führer" em 1944, o conde Franz Ludwig Von Stauffen

berg, teme que hoje em dia a liberdade esteja ameaçada
novam�nte na Alemanha - desta vez não -pelos "c anisas
negras" de Hitler, mas pela esquerda socialista. Seu pai, o

conde Claus Schnk Von Staiffenberg, foi executado pelos
nazistas juntamente com milhares de opositores ao regime
de Hitler. .

O ccnde Franz Ludwig, legislador da oposição de ten
dência abertamente anti-comunista, ocupou pela primeira
vez uma cadeira no Parlamento de BOI1fl depois das eleições
de novembro passado. -,

- Desejo assegurar-me - diz ele' - de que a liberdade
neste país não seja apenas um episódio de pós-guerra que
mais tarde se dissipe como urna ilusão.

Von Stauffenberg desconfia da promessa ,do chanceler
socialista Willy Braidt de criar "maior democracia" por
meio de reformas sociais.

'
'

Para o velho Conde, os estereótipos como socialismo
demoerátíco ou justiça social servem de cobertura para a

tentativa de criar um estado coletivista clássico de funcioná
rios, onde a justiça supostamente implica em tornar todo
mundo igual, dependente de ufl? aparelho de .controle admi
nistrados pelos grandes hierarcas.

Venezuela enfrenta guerrilha
Os órgãos de segurança venezuelanos ini

ei aram investigações para localizar um

comando urbano de guerrilheiros, que se

gundo as autoridades, têm como missão
matar aqueles que abandonam o movi:
mento tornando-se alcaguetes da polícia.

confuso acidente automobilístico.
.

A polícia responsabiliza pelos denomi
nados "ajusticiamientos"um comando guer
rilheiro que estaria atuando em Caracas pa
ra eliminar ex-companheiros que abando
naram as armas e agora são suspeitos de

cooperar com os grupos secretos de investi

gações políticas. As atividadesguerrilheiras
na Venezuela, que pareciam haver termina
do, ressurgem justamente quando se inten
sifica a campanha para as eleições presiden
ciais.

Nos últimos 60 dias foram assassinados em
circunstâncias' similares um ex-chefe da
polícia secreta e um ex-guerrilheiro, que
servia de informante aos órgãos de segu
rança. Outro ag�nte policial .morreu mim

,', ,

. �
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Problemamaior dos novos
· prefeitos: poucas verbas

A falta de recursos financeiros é a principal
dificuldade que os prefeitos que hoje assumem

nos municípios catarinenses estão apontando,
para execução de seus planos de governo.
Muitos não sabem ainda ao certo com que
recursos irão contar, ao assumir, em vista dos

comprometimentos da receita estimada para o

corrente exercício, e outros demonstram visível
suspeita quanto às possibilidades de concre

tização de suas metas, alegando excessivo
individamento do erário municipal. A situação,
de modo geral, é tratada sutilmente, e muitas

vezes, por fatores políticos, não chega a ser

conhecida com precisão.
Mas, é certo que as finanças preocupam. A

posição mais cômoda talvez seja a do prefeito
de Joinville, Pedro Ivo Campos, que tem a seu

favor a maior receita entre os municípios
estaduais. Estimada em Cr$ 32 milhões, para
1973, ela poderá atingir. Cr$ 36 milhões,
segundo prevê o próprio Sr. Pedro Ivo Campos,
com base no comportamento da arrecadação
em janeiro. No entanto, ele tem suas queixas: as
dívidas anteriores, ainda não levantadas, seriam
bastantes expressivas, e o novo governo tem a

executar um vigoroso plano administrativo, que
exige recursos vultosos.

'

Em Blumenau, o Sr. Félix Theiss está nas

mesmas condições. Embora ele não fale em

dívidas, já que receberá a prefeitura: das mãos
de um companheiro de partido e seu grande
cabo eleitoral, Evelásio Vieira, ele entretanto

admite que as disponibilidades são apenas
razoãveís.. Para 1973 o orçamento estima a

receita em Cr $ 22 milhões, podendo haver um

superavit ná arrecadação de mais uns dois
milhões. Os planos não são poucos: saneamento

básico, transportes, conclusão do serviço de

água, execução do plano sanitário. Félix Theiss
,

pensa ainda em despertar, "por todos os meios
e formas, o interesse para investimentos em

indústrias da linha dinâmica, a fim de amenizar
o problema da falta de emprego". Mas o seu

governo só terá atingido as metas que ele
mesmo traçou se contar com maiores recursos,

principalmente os que possam ser canalisados
de organismos federais e estaduais. A receita

municipal, por si só, é insuficiente.
O médico Irmoto Feuerschuette, em

Tubarão, receberá a' Prefeitura com uma receita
de Cr$ 6 milhões dOO mil, e uma dívida entre

500 e 600 mil deixada pelo seu antecessor,
Dilney Chaves Cabral. O endividamento no caso

está plenamente justificado: Dilney fez grandes
investimentos em obras importantes como o

muro de arrimo do rio "Tubarão, abertura da
avenida Marcolino Cabral, construção de praças
e outras benfeitorias que o Sr. Irmoto re

conhece como realizações oportunas. Em todo

caso, a receita orçamentária não comportará

certamente o seu plano de obras, que pressupõe
grandes investimentos. Ele pensa em construir

mais duas pontes sobre o Rio Tubarão, desen
volver a Guarda como centro turístico, o que
inclui a construção de melhor acesso, e retomar
o Plano Diretor da cidade. Para compensar a

.falta de recursos orçamentários, usará dos meios

com que outros prefeitos procurarão também

suprir as suas deficiências: reivindicações nas

áreas federal e estadual e promoção da indus

trialização por meio de incentivos aos investi

dores.
O Sr. Algemiro Manique Barreto, que recebe

a Prefeitura de Criciúrn a das mãos de um

adversário político, Sr. Nelson Alexandrino, do

MDB, acusa o seu antecessor de deixar uma

dívida de Cr$ 1 milhão. E acrescenta textual

mente que os Cr $ 8.5 milhões do orçamen�0 _

para o corrente exercício "não 'serão suficientes

sequer para a solução dos problemas de infra
estrutura que teremos que atacar" .Entre estes

problemas ele cita: água, esgoto, canalização, e
saneamento do Rio Criciúma, construção de
nova Estação Rodoviária e melhorias ou

construção de novo aeroporto.
Lages, com c-s 13,5 milhões orçados para

1973, tem uma receita que é considerada baixa

pelo prefeito Juarez Furtado. Em vista disso ele
anuncia que elaborará ,um 'plano flexívelde
forma a executar as suas metas dentro de um
critério de períodos, recorrendo trrnbém a

outras fontes, como os governos federal e

estadual, Os'projetos que mais reclamarão verbas
serão: habitagão, sistema de água e esgoto.
Atribuir prioridades, para dar exiquibiidade

ao plano de governo, é também a orientação do
prefeito de Xanxerê, Sady Marinho, que
contará neste ano com uma receita de Cr $
1.700 mil. Sem saber ao certo quanto receberá
'em dívidas de seu antecessor, o Sr. Sady
Marinho está advertido entretanto de que
(qualquer comprometimento substancial poderá:
ser desastroso para a sua administração, que,
terá pela frente a execução do plano diretor da
cidade, melhorias de rede de abastecimento,
implantação de iluminação pública, construção
e melhoria de estradas e urbanização da cidade.
"Xanxerê reúne tantos problemas, e dispõe de

tão poucos recursos, que precisará da

compreensão o Governo do Estado para
resolvê-los", diz o prefeito.

.

Em Jaraguá do Sul, o prefeito Eugênio
Stroebel não tem ilusões de que possa fazer
muita coisa com os Cr$ 5 milhões do orça
mento deste ano, embora, como contador,
Considero que "dá para equilibrar". As suas

atenções estarão voltadas mais para o desenvol
vímento urbanístico da cidade, preparando-a
para .a grande festa do centenário, marcada pará.
1976. Os demais projetos serão executados de

acordo com as necessidades mais imediatas e

dentro das possibilidades. \

O prefeito Alexandre Puzyna, de Porto

União, espera que seu município não continue

"tão esquecido pelo Governo 'do Estado como

esteve até aqui". Para este. ano, o orçamento
prevê Cr$ 1.200,00 que serão aplicados nas

"necessidades comprovadas". Uma pesquisa
sócio-econômica está apontando estas

necessidades, e ele já sabe, por antecipação, que
os recursos próprios do município não serão

suficientes para executar, os planos que serão

definidos.
José Schmidt, em São Francisco do Sul, com

uma receita de Cr$ 1.300,00 pretende trans

formar o município "num dos maiores centros

turísticos do norte catarinense" .Mas recorrerá à
área dos fínanciamentos, e sobretudo ao incen
tivo e investidores. Além da'execução do velho
Plano Diretor, esquecido, os planos incluem a

implantação de uma rodovia que interligue
todas as praias do município.

'

O problema é maior para os municípios de
renda inferior a Cr $ 1 milhão. Araquari, no

norte, tem em seu orçamento para 73 Cr$ 420
mil. O prefeito Aci Ferreira, jovem de 28 anos,
do MDB, é franco: "Não sei o que fazer. Tenho
bons planos, principalmente no setor educa

cional, mas não sei se conseguirei realizá-los,
pois falta dinheiro". Ascurra tem sua receita
estimada em Cr$ 280 mil e nem os 63 anos de
seu prefeito, Eugênio Poffo, conseguirá fazer
com que a experiência supere os obstáculos. Ele
e os três funcionários da, Prefeitura estarão na

velha casa onde funciona o Execu tivo dispostos
a um verdadeiro desafio: falta tudo ao

município, desde a infra-estrutura aos serviços
mais essenciais e condições de desenvolvimento.
Essa é a mesma situação de quase uma centena
de municípios de menor porte financeiro.

Mas talvez a situação mais aflitiva seja a do

município de Garuva, que fica próximo a

Joinville. O prefeito Darci Pereira contará com

Cr$ 490 mil no orçamento deste ano, quantia
da qual serão abatidos alguns débitos anteriores.
Essa receita não é suficiente para cobrir os

preju_ízos da ordem de Cr$ 150 mil ao muni

,cípio. E no entanto o prefeito tem inúmeros
planos em sua pauta de trabalhos: dragagem do
Rio Saí, para impedir novas cheias, implantação
do ensino básico II, construção de acesso à
BR-I01 para escoamento da produção agrícola
ao Paraná, eletrificação e iluminação pública,
atração de indústrias e construção de hotéis,
restaurantes e empreendimentos necessários ao

desenvolvimento do município como centro
turístico.

'

Na página 7 o noticiário.

Previsões indicam 10mil turistas-neste
carnaval e os hotéis s6 têm 2. 100 le;tos

Este ano, durante o carnav.al, Florianópolis
deverá receber cerca de 10 mil turistas, proce
dentes de diversos Estados e do exterior.

Para uma cidade que possui uma capacidade
hoteleira de apenas 2 100 leitos e somente um

"camping" provisório, o do Lagoa Iate Clube,
estes dados podem ser considerados como .alar
mantes, uma vez que não terá capacidade de alo
jar nem 30 por cento do número dos turistas que
por aqui vão chegar.

P ara solucionar este problema, os órgãos
encarregados praticamente não possuem armas,
uma vez que está condicionado a criação de uma
infra-estrutura, que só é conseguida a longo
prazo.

Nem a Diretoria de Turismo da Prefeitura

(Diretur) nem o Departamento Autônomo de
Turismo (Deatur) plaiejaram uma solução ime
diata para o problema. Nenhuma área destinada

a"camping" foi escolhida, o que seria uma solu-
. ção, ao menos provisória.

Maurício Amorim, Diretor da Diretur, diz que
uma provável saída seria procurar acomodar 'os
turistas em casas particulares, o que já foi ten ta-

do uma vez, sem ter alcançado o resultado espe-
rado. '

"Paa criarmos um "camping" de última hora
- explica Maurício - seria necessário existir algi
ma empresa encarregada de alugar todo o mate
rial, pois o turista que vem para ficar em hotel
não vai nunca trazer uma barraca". Afirma ainda
que no próximo ano as coisas serão um pouco
melhores, pois já deverá estar em funcionamento
o "camping" de Rio Vermelho, no NOIte da Ilha,
e mais alguns hotéis, que estão sendo construí
dos.
FLUXO E SITUAÇÃO

De ano para ano, o fluxo de turistas em todo
o Estado de Santa Catarina aumenta ria ordem de
60 por cento. Baseado em dados de 1971, quan
do chegaram aqui aproximadamente 42 mil turis
tas, e de 1972, quando este número se elevou
para 66 mil, o Deatur realizou estudos e prevê
que durante o corrente ano cerca de 105 mil
pessoas visitarão nossas cidades e balneários, prin
cipalmente na alta temporada, que compreende
os meses de dezembro, janeiro e fevereiro. Se gun
do estes cálculos, em 1974 receberemos 165 mil
e no ano seguinte cerca de 258 mil pessoas. Le-

vando em conta estes números, chega-se à conclu
são de que se não for criada urgentemente uma

infra-estrutura capaz de atender essa verdadeira
invasão, a situação dentro de dois anos poderá ser

considerada como calamitosa. Em todo o Estado
e principalmente em Florianópolis, que recebe a

visi ta. de quase 60 por cento deste 'total, nem que
esta visita seja de apenas algumas horas, será fácil
encontrar turistas vagando pelas ruas a procura
de um local para.fazerrefeíções ou pernoitar.

Para recebê-los durante o ano em curso, a

Capital possui apenas 17 hotéis, ria sua maioria
funcionando em condições precárias e sem o me

nor conforto, uma vez que apenas 7 destes possui
apartamentos. Alguns são verdadeiras pensões,
qualificadas de hotel unicamente pela falta des
teso

Além de tudo isso, aindà existe o problema
das reservas, que não são aceitas pela maioria dos
hotéis, obrigando o turista a correr o risco de

chegar de viagem durante a madrugada e não
encontrar lugar algum para pernoitar, sendo ne

cessário procurar acomodação em outras cidades
da periferia.

Amin toma posse
no TC 2a. feira

CENTRO
EXECUTIVO·
Seja um profissional realizado, recebendo seus

clientes num edifício à sua altura. No Centro
Executivo você sentirá esse ambiente em todos

ps detalhes. Visite-o primeiro e depois venha

procurar-nos. Temos clientes interesssdo« em

alugar e vender.

o Secretário dos Trans-
, portes e Obras, engenheiro
Cesar Amin Ghanem So
brinho, deverá tomar posse
do cargo de conselheiro do
Tribunal de Contas do Es
tado na próxima segunda
-feira. A informação foi
prestada PC?r fonte da Se
cretaria dos Transportes e

Obras, acrescentando que
possivelmente hoje à tarde
a Presidência do Tribunal
de Contas confirmará a da
tada posse.

O Sr. Cesar Amin, que
será substitu (do pelo Se
cretário dos ServiçosPúbli
cos, engenheiro Paulo
Aguiar, foi nomeado atra

vés de decreto no. 0138,
publicado no Diário Ofi
cial do Estado no último
-dia 25, cujo teor é o se

guinte:
"O Governador do Es

tado no uso de suas atri-

buições, resolve nomear,
nos termos do artigo 81,
parágrafo 30. da Constitui
ção do Estado, o engenhei
ro Cesar Amin Ghanen So
brinho para exercer o car

go de conselheiro do Tri
bunal de Contas do Estado
de Santa Catarina, vago em

virtude da aposentadoria
de Vicente João Schnei-.
der".

SUBSTITUiÇÃO
O engenheiro Paulo

Aguiar responderá, simul
taneamente, pelas Secreta
rias dos Transportes e

Obras e Serviços Públicos,
até que o Governador Co
lombo Salles nomeie um

novo titular para a de Ser
viços Públicos. Extra-ofi
'cialmente admite-se a pos
sibilidade da fusão das
duas secretarias, assunto

que está sendo 'estudado
pela assessoria do Governa
dor.

CRel 74 - CAEA 2493 - lOa. Região - Sede prôpria - A. Arcipreste Paiva.11 Fpolis - S.C.

A.GONZAGA S.A.

GOVERNO DO ESTADO DE SANTA CATARiNA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS.
COMPANHIA CATARINENSE DE TELECOMUNICAÇOES - COTESC.

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS Nº 006/73

- FERRAGENS -

A Companhia Catarinense de Telecomunicaçbes - COTESC; torna público para conhecimento

dos interessados que receberá propostas para a aquisição de material "FERRAGENS", até o dia
12 de Fevereiro de 1973, 'às 17,30 horas. Local·DIVISÃO DE COMPRAS - Rua Victor
Meirelles, 11 - Florianópolis - SC. O Edital e maiores esclarecimentos poderão ser obtidos na

Divisão de Compras da COTESC, no endereço acima:
Florianópolis, 25 de janeiro de 1973.

A DIRETORIA!o ESTA�Dol
,

'

SE te",' verba de Cr$ 6,5
milhões para, as bolsas

A Secretaria de Educação tem um orçamento
ele 6 500 milhões de cruzeiros para cm prc'�ar na

distribuição de bolsas de estudos em 73. Dessa
verba 5 100 milhões serão para bolsas de ensino
de primeiro e segundo graus, 700 mil para ensino

profissional e 700 m'I para ensino superior.
O número de bolsas a serem distribu idas ainda

não foi de terminado. pois depende do valor das

mesmas, que pode variar de acordo com a decisão
do Secretário da Educução. A regulamentação
está sendo elaborada, devendo ser divulgada em

fevereiro. A distribuição de formulários começará
em primeiro de fevereiro para o ensino superior e

em março para o ensino de primeiro e segundo
gráus.
SUBVENÇÕES

OS estabelecimentos de ensino pertencentes à
Campanha Nacional de Escolas da Comunidade -

que não são escolas públicas e .nern particulares.
que recebem ajuda financeira do Governo vão
receber 1 200 milhões .da SEE. São ao todo 27
escolas no Estado. onde funcionam os cursos

ginasial e comercial.
Nesses estabelecimentos os rccu rsos não são

'destinados aos alunos em particular e sim à
escola. Está em estudos na CEE o projeto de

compra de vagas ociosas nas escolas particulares
da Capital, para a colocação dos 1 105 mil alunos

excedentes do Instituto Estadual de Educação.
Esse projctó se r

á

executado a título dc

experiência, apenas no m u n i c íp io de

Florianópolis.

BOLSAS
Os Iormuhitios serão d istrihu ulo« cm tod"s :1'

escolas .do Lstudo. havendo urnu sl'k\::io d,"

bolsistas de acordo com as Ill'cl'"id:,dl", (),

documentos l'xigidos para Sdl,.;Jç> seiu: l'crtid:i,)

negativa da dccluruçiio de impostu dl' rcu.l«.
certificado de rcmuncrucão mensal l' L'l'rtifÍl'ad"
de matrícula. quando sc: trata de candidatos do

curso superior.
Para os alunos de primeiro c' segundo graus.

além dos documentos acima. devem Sl'r

apresentados também comprovantes de llespes"s
da família. como pagamento de aluguel c outras

despesas. Os tipos de bolsas a serem distribu ídos
esse ano para os cursos médios, serão dif'crcntcs
dos dos anos anteriores que eram parcial l'

integral. Embora ainda não definidas. a SU:
informou que' as bolsas não cobrirão o total da
anuidade,
ENSINO SUPERIOR

As bo lsas para o ensino superior sedo
fornecidas para alunos de qualquer curso c'

qualquer faculdade - federal, estadual ou

particular - dando prioridade para' a arca de

educação. Em 72 as bolsas foram dadas na forma
de auxílio manutenção: cem cruzeiros por mês,

,

durante nove meses.

Está previsto para esse ano a concessão de 400
bolsas devendo o pagamento sair cm março. O

q uc está atrasando os' serviços da SEE na

distribuição das bolsas é o documento exigido do

Impo�to de Renda.

MINUTA

EDITAL
COMPANHIA' TROPICAL DE HOTÉIS CENTRO SUL

C.G.C. N� 42.159.012/001

CONCURSO DE PROJETOS ARQUITETQNICOS PARA CONSTRUÇAO DE

HOTEL DE CATEGORIA INTERNACIONAL EM GRAMADO - RS.

1. A "COMPANHIA iROPICAL DE HOTÉIS CENTRO SUL", com sede no Rio de Janeiro,
Estado da Guanabara, na Rua México, no.. "1, 190. andar, salis 1901/1902, C.G.C. no.

42.159.012/001, subsidiária da "VARIG", S..A. (Viação Aérea Rio-Grandense),
prosseguindo na execução do plano de ampliação de sua rede de hotéis, pretende construir

na cidade serrana de Granado, Estado do Rio Grande do Sul, em área que adquiriu e

incorporou ao "Parque Knorr", de sua propriedade, um hotel de categoria internacional.
Para tanto, resolveu instituir um concurso público para seleção de ante-projetos que

representem a melhor solução para o empreendimento, não só do ponto de vista funcional,
mas também do de ori9nalidade e de beleza arquitetônica, harmonizando-se com a região e

a paisagem local.

2.

BASES DO CONCURSO
3. INSCRiÇÃO.

6

3.1 A inscrição será gratuita.
3.2 Só poderão concorrer profissionais legalmente habilitados, sendo indispensável a

apresentação da Carteira do C.R.E.A., no ato de inscrição.
3.3 As inscrições estarão abertas' do dia 10. ao dia 15 de fevereiro de 1973, das 10:00às

17 :00 horas, nos dias úteis, nos seguintes locais:
RIO DE JANEIRO:
Avenida Almirante Silvio Noronha, no. 365, 40. andar, com Engenheiro Glilherme
Carvalho.
SÃO PAULO
Avenida Paulista, no. 1.765, 10. andar, com sr. Franco.

CURITIBA: -" -

Rua 15 de Novembro, no. 556, 60. andar, conjunto no. 602, com sr. Rui de Mello

Pedroso.
FLORIANÓPOLIS:
Rua Felipe Schrnidt, no. 34, com sr. Ottoni lanner.

PORTO ALEGRE:
Rua 18 de Novembro, no. 800, com Engenheiro Cwlos W. Engels.

3.4 Nó ato de inscrição, o concorrente receberá o Programa do Concurso, que conterá os

dados, Inforrnações e elementos necessários ao desenvolvimento do ante-projeto, e

preencherá um formulário com informações e dados pessoais.
3.5 A inscrição implica na aceitação, por parte do concorrente, de todas as exigências e

condições do Concurso.

4. REQUISITOS MÍNIMOS DO PROGRAMA
4.1 O hotel a ser construfdo deverá obedecer 'aos seguintes requisitos mfnimos:

4.1.1 estil o bávaró-su fço, do tipo de construção usado na região de Gramado.
4.1.2 180 (cento e oitenta) apartamentos.
4.1.3 20 (vinte) suites.
4.1 A 1 Iume) suite presidencial.
4.1.5 Dependências sociais, com salões de convenção, de leitura, de estar, de jogos e

de banquetes, restaurantes, bares, lojas e demais dependências de um hotel de

categoria internacional.

4.1.6. Cinema: câmera 70 mm.
4.1.7 Piscina térmica.
4.1.8 Fisioterapia; e,
4.1.9 todas as dependências de serviço.

5. APRESENTAÇÃO DOS TRABALHOS
5.1 Os trabalhos deverão ser apresentados em ante-projeto, do qual constará:

5.1.1 PI artas dos pavimentos, cortes e elevações, em escala 1 :250, em papel vegetal,
branco e preto, acompanhado de um jogo-de cópias heliográficas, dobradas de acordo
com as narinas da A.é .N.T.
5.1.2 Perspectiva colorida.
5.1.3 Memorial descritivo QO partido adotado

5.2 Os elementos componentes do ante-projeto, assim como sua embalagem, envólucros
ou sobre-c a'tas, não deverão conter rnarcts, nomes, pseudônimos, emblemas,
distintivos, etc, que possam identificar seu autor.

6. ENTREGA DOS TRABALHOS
.

6.1 Os trabalhos deverão ser entregues até o dia 1q de abril de 1973, às 17:00 horas, nos
mesmos endereços índicedos no item 3.3 deste Edital.

'

6.2 No ato de entrega, o concorrente receberá um protocolo numerado que identificará o

trabalho.
'

7. SELEÇÃO DOS TRABALHOS
7.1 Os trabalhos apresentados serão selecionados por uma comissão Julgadora, composta

de membros designados pela Diretoria da "COMPANHIA TROPICAL DE HOTÉIS
CENTRO SUL".

7.2, A Comissão Julgadora, após o' estudo minucioso e cuidadoso dos trabalhos

apresentados e das soluções sugeridas pél'a os vários problernes, selecionará, a seu

exclusivo critério, os 3 (três) ante-projetos que melhor atenderem aos objetivos
pretendidos, e os cl esstficarâ, exclusivamente para efeito de atribuição dos prêmios
(item 8.2), em 10., 20. e 30. lugares.

7.3 Não é obrigatória a escol h a de 3 (três) .ante-projetos, podendo ocorrer que apenas um

ou dois dos trabalhos apresentados satisfaçam aos requisitos objetivados pel a'
promotora do Concurso, hipótese em que a escolha se restringirá unicamente a esses

trabalhos; sé, eventualmente, nenhum dos' 'trabalhos atender aos interesses &a
promotora, não haverá trabalhos selecionados.

'

7.4 Após a seleção e classlficcção dos ante-projetos que forem escolhidos, serão
identificalos os respectivos autores de todos os trabalhos apresentados.

7.5 Em decorrência do pagamento da remuneração (item 8.1) aos respectivos autores dos

ante-projetos que forem selecionados, os direitos autorais se transferirão à
"COMPANHIA TROPI CAL DE HOTÉIS CENTRO SUL".

7.6 Os ante-projetos não selecionados serão devolvidos aos seus autores, que deverão
retirá-los até o dia 30 de maio de 1973, após o qual, se não retiredos, 'serão
incinerados. \

8. REMUNERAÇ�O E PRÊMIOS
I

8.1 Os autores dos ante-projetos selecionados receberão a importância de Cr$ 5.000,00 ,

(cinco mil cruzeiros) para cala ante-projeto selecionado, a titulo de remuneração do
•

trabalho e em pagamento da cessão e transferência dos direitos autorais.
8.2 Além da importância a que se refere o item anterior, os autores dos ante-projetos

selecionados receberão os seguintes prêmios:
'

a) 10. lugar : c-s 30.000,00
b) 20. lugar : Cr$ 20.000,00
c) '30. íugar : Cr$ 10.000,00.

8.3 A remuneração. e os prêmios acima estabelecidos serão pagos dentro do prazo de 15

(quinze) dias, após a data do julgamento dos trabalhos, em local data e hora a serem

desi!rl ados.
8.4 , Os trabalhos não cl essificados não darão di rei to a qualquer remuneração ou prêmio.
8.5 Na construção do hotel, a "COMPANHIA TROPICAL DE aorsis CENTRO

SUL" não estará obrigada ti usar qualquer dos projetos que tenhan sido seiecionados,
nem, dentre estes, estará obrigada, para o mesmo fim, a respeitar a classificação feita.

9. Se a "COMPANHIA TROPIC AL DE HOTÉ I S CE NTRO SUL" resolver, a seu exclusivo

critério, executar qualquer dos ante-projetos que tenham sido selecionados, contratará com

o seu autor a complementação, desenvolvimento e detalhamento dó projeto definitivo,
mediante remuneração a ser então fixada de comum acordo entre a promotora do
Concurso e o autor.

ARMA NDO SAN OE R

diretor-presidente \

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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RODOVIA
Em reunião realizada com os Chefes

dos Distritos ROdoviários, ocasião em

que os mesmos foram apresentados ao

Senhor Ministro dos Transportes, Cel,
M aio David Andreazza, falando sobre a

conclusão de diversas rodovias no ano

corrente, 'citou o Senhor Diretor do

D.N.E.R., entre outras, "a grande trans

versal de Santa Catarina (BR-282), li
gando Lages a 'São Miguel d'Oeste, na

fronteira com a Argentina".
Muito embora uma notícia desta na

tureza deva nos encher de satisfação,
principalmente porque será mais uma via

pavimentada ligando cidades ao longo de

um percurso de 450 quilômetros, aproxi
madamente, pondo fim, por sua vez, às

dificuldades sofridas por comunidades

obrigadas a se servir de caminhos difí

ceis, muitas vezes sendo obrigadas a atra

vessar por Estados limítrofes para de

mandar outras cidades catarinenses, pare
ce-nos, que a afirmação - grande trans

versal -, foi mal colocada.
Mal colocada' por ser ulll trecho de,

apenas 450 km. que irá servir à ligação
entre Lages e São Miguel d'Oeste; mal
colocada uma vez que a BR-282, como
todos sabem e consta inclusive, do plano
rodoviário nacional e de mapa editado

pelo órgão responsável, deverá ligar a,Ca
pital do Estado (Florianópolis), através
de Bom Retiro e Lages ao extremo Oes
te. Esta .sim é a grande Transversal Cata

rinense, não apenas por sua extensão de
650 quilômetros como, também, pelos
benefícios que virão de sua construção,
destacamos o que julgamos o principal -

o de INTEGRAÇÃO de todo Estado em

torno de seu eixo e tendo como polo a

Capital do Estado.
Se o ilustre Diretor do D.N.E.R. ti

vesse dito que parte desta. BR-282, da

grande transversal catarinense, seria com

pletada entre Lages e São Miguel d'Oes
te, tudo estaria certo, mas assim não
ocorreu ... ou por um lapso de sua memô-

. I _ _

na ou por razoes que nao procuramos
adivinhar. Em ambos os Ca'iOS parece-nos
justo que lamentemos tal ocorrência,
principalmente porque através de uma

campanha de âmbito regional procura-se
dar ênfase à necessidade da construção
da BR-282 em toda a grandeza, isto é,

.

do litoral florianopolitano à fronteira
com a Argen tina. Essa estrada, é um a ne

cessidade para Santa Catarina, cuja popu
lação vem sentindo há 156 anos, quando
já foi proposta, uma estrada estratégica
para o País.

.

Esperamos que outi:as vozes mais res

ponsáveis !que a nossa e por isso-com
maior autoridade, procurem esclarecer o

que houve quanto aquela afirmação. San
ta Catarina não pode prescindir de sua

estrada de penetração, da BR-282 em
,

toda sua extensão, de sua "grande trans

versal", no dizer muito apropriado- do
Senhor Diretor do D.N.E.R. - A. Ribei
ro - Florianópolis.

/

o prefeito
e sua arte.

Providências saneadoras
apoio da população esclarecida.
"Todos os recursos serão usados
para salvar a Lagoa", afirma o'
Dr. Paraíso, cuja atitude, nesse

caso, não poderá deixar de mere-,

cer aplausos e cooperação.
Aliás, conhecemos atividades

que têm concorrido para apreciá- .

veis melhoramentos naquele belo
recanto ilhéu, .partidas dum gru
po de "Amigos da Lagoa", ali fi
xados. Está aí um núcleo de pes
soas de excelentes propósitos, às
quais o apelo das autoridades sa

nitárias não terá passado desper
cebido. Seja como for, é preciso
impedir que um problema, cuja
solução depende somente de
compreensão da comunidade e

de espírito solidário em sentido
de bem estar coletivo, continue a

agravar-se, invalidando. tantos sa

crifícios já feitos em prol do de
senvolvimento turístico da La
goa.

.

Cumpre, pois, que a ação das
autoridades da Saúde Pública não
encontre obstáculos,' mas, ao

contrário, possa ter em cada cida
dão um colaborador disposto a

trabalhar em prol da comunida
de. Finalmente, o exemplo do
que está ocorrendo na L agoa da
Conl:eição servirá de advertência
onde quer que melhores hábitos
de higiene e mais ativa consciên
cia dos deveres para com a comu

nidade devam evitar a improvisa
ção inconsiderada dos despejos,
que contaminam as nossas praias.

tá à frente do assunto e, pois,
não haverá motivos para maiores
apreensões, desde que se obser
vem as recomendacões feitas à
população.

.

É, portanto, a vez da comuni
dade, para uma conduta coesa no

sentido de restaurar a segu rança
sanitária da Lagoa da Conceição,
onde, como se tem visto, a inicia
tiva privada ensaia a sua coopera
cão aos Poderes Públicos. E isso é
ó que o. Secretário Prisco Paraíso
espera, nurna verdadeira contri
buição de boa vontade local, evi
tando que a questão se agrave e a

lagoa da Conceição tenha de ser

abandonada daqueles que temem
a poluição das águas.

Temos, por diversas vezes, ape
lado para os proprietários de res

taurantes e bares a fim de que
obedeçam às determinações da
Saúde Pública - e esse apelo
abrange muito especialmente a .

Lagoa da Conceição. Agora, já
nem será possível, em contingên
cia de tamanha e tão desagradá
vel repercussão qual seja a do fa
to de se estarem canalizando di
retamente para a Lagoa o sistema
de drenagem de cada proprieda-
-de, apenas esperar da espontanei
dade desses proprietários a provi
dência urgente da construção de
fossas sépticas. Da í justificar-se a

severidade da ação desenvolvida
pela Secretaria de Saúde, que cer- I

tamente poderá contar com o

Divulgamos em nossa edição
de ontem, com o relevo con. _

niente a uma advertência que não
.
deve absolutamente ser calada, as
conclusões a que chegou o Labo
ratóri o Central do Departamento
Autônomo de Saúde Pública no

que diz respeito à poluição das

águas da Lagoa da Conceição.
Restringe-se a três pontos, que
necessariamente serão assinalados
por avisos aos banhistas, a evi
dência positiva de existência de
águas contaminadas na Lagoa:
numa área fronteira aos restau

rantes, nas proximidades da pon
te e logo após o local em que
tem começo a estrada do Rio
Tavares.

-

A Secretaria da Saúde, que ha
via determinado a coleta de águas
em doze pontos da Lagoa da
Conceição, declara agora que em

apenas três os exames de labora
tóri o acusaram a existência de
-contaminação. Pois bem. As pro
vidências, cuja execução não po
de ser demorada, já se conhecem
através da ação do Departamen
to, que está exigindo de todos os

proprietários de casas naquela lo
calidade, a construção de fossas
sépticas, com o que - dizem as

autoridades sanitárias - o proble
ma estará ali resolvido.

Outras medidas complementa
res estão sendo aplicadas, a fim
de sanar, quanto antes, o proble
ma. O Dr. Prisco Paraíso, ilustre
titular da Secretaria da Saúde, es-

Ser bom prefeito é saber pedir. Esta, pelo menos, é u m a

filosofia muito âifundida=entre os homens públicos que adquiriram
alguma experiência na arte de com andar administrações municipais. e

que mesmo os estreantes fazem questão de seguir. Ela p�rte da premissa
- na maior das vezes correta - de que está fora dos limites do próprio
munictpio a resposta adequada aos desafios de seu desenvolvimento, O

prefeito, se não quiser _passar por mero aplicador das finanças
municipais, terá. que arrumar as malas, elaborar do ssiés e partir em

busca de recursos; obras, serviços e benfeitorias que possam ser

canalizadas das esferas federal ou estadual para a sua comunidade. E a

partir dat é que ele começará a se revelar bom ou mau administrador

municipal. Pois não basta pedir, é preciso conhecer e aplicar bem a

técnica que envolve essa relevante atribuição de um prefeito nos dias

atuais. E ter persistência, sobretudo, p.ara não ceder ao primeiro
obst âcu lo.'

Os prefeitos que hoje assumem .os seus mandatos em Santa Catarina

estão seriamente advert-idos disso, Os seus orçamentos, abstraídas as
>

parcelas naturais c�m as despesas de cu steio e as amortizações de

compromissos financeiros con tratdo s em administrações passadas, em

geral não, comportam investimentos de maior vulto. fj,ão poucos os casos

de m unictpios com alguma suficiência orçamentária, em comparação ao

número dos 'que dispõem de precários recursos para arcar com os ônus
d e seu d ese nvolv im en to. A lguns até apresen tam um pall,oram a

desolador, caótico, tal a sua debilidade financeira em face das

necessidades mais essen ciais, A prinyeira coisa a· fazer, port�n to, nestes

casos, é "esticar" ao máximo a aplicação dos recursos próprios. Em

seguida, feitos os diagnósticos das deficiências, bater às portas dos

palácios, das secretarias, dos departamentos e órgãos públicos, onde

quer> que seja, enfim, e. de chapéu na mão fazer aquilo que aparece
como a. única alternativa de salvação: pedir, pedir sempre, até vencer.

nem que seja pelo cansaço:
'

Não é as�im tão lácil,'eviiJentementi, ser bem sucedido. Os governos,

tanto o federal quanto o estadual, seguem nos dias de hoje planos
administrativos que impõem cronogramas mais ou menos rígidos. e

mesmo a polttica econômico-financeira exige certa limitações e

investimentos, públicos. 'Contudo,'a.,experiência que os prefeitos têm

adquirido, neste particular, é de 'que haverâ sempre uma margem às

reivindicações que possam ser convenientemente encaminhadas. E isso

porque, como contribuintes aos cofres públicos federais e estaduais,
para. onde carreiam as parcelas mais significativas dos tribu tos

arrecadados em seu teirttono, o:IPI e o ICM, os m unictpios adquirem
uma expectativa de reversão em obras e serviços cuja maior ou menor

satisfação muitas vezes depende da influência que possa ser exercida no

sentido âe i provocar as autoridades responsáveis. Por isso mesmo, a

velha filosofia 'tem a sua procedência. Nunca será demais pedir,'
principalmente se o prefeito tem o manejo a(Jequado das técnicas que o

caso requer.

InstCllações para a Justiça
._�.��J� : 0-'

. Foro' iié 'Índaial é mais uma obra que vai ao encontro das
necessidades imediatas do Judiciário.

Em muitas comarcas prevalece ainda o regime de alu

guel . de
.
casas, nem sempre adequadas à dignidade dos

serviços que nelas funcionam. Progressivamente, porém,
se vão substituindo essas sedes provisórias por constru
ções próprias, a fim de assegurar ao funcionamento da

Justiça melhores condições de comodidade, ao nível da

respei tabilidade do Poder Judiciárià.
. Vinculados, de 'certo modo, aos setores da Justiça, os

edifícios sedes das aplicações penais têm sido igualmente
objeto de preocupações do Governo do Estado, como

acontece com a Penitenciária da Pedra Grande, que já
incorpora, além de outros melhoramentos, oManicômio
Judiciário e a Colônia Penal. A PenitenciáriaAgrícola de

Chapecó integra o esquema dessas realizações, que, sem
dúvida, significam atenções voltadas para os problemas
da.aplicação penal no Estado.

.

É relevante, como expressão de cultura de um povo, a
maneira como valoriza o seu sistema judiciário, presti
giando-o por todos os meios morais e materiais. Não

. haveria desenvolvimento completo onde faltasse à Justi
ça condições de exercer seu papel, como instituição de

fundamental influência que é na organização racional e
.harmônica da sociedade. Santa Catarina está, portanto,
superando a fase em que, não obstante a consciência

esclarecida de sua gente acerca da função da Justiça no

equilíbrio da evolução social, fazia repousar sua confian
ça - e aliás correspondida plenamente - menos na efi
ciência de suas instalações e aparelhamentos materiais do
que na compenetração e na austeridade dos ilustres
membros de suaMagistratura, em cujos quadros passados
há nomes que a intuitiva justiça do povo consagra à
imorredoura admiração da posteridade.

I .�.: ;"" ,)1 tnduguração do prédio para o Rlro da Comarca-de

lndaial, anteontem solenemente realizada, acrescentando
mais um edifício para instalação condigna da Justiça nas

Comarcas do interior do Estado, representa um passo a

mais no sentido de dotar o Poder Judiciário de sedes

compatíveis com os serviços a que se destina.
Diversas são já as comarcas que dispõem de sede pró

pria para a Justiça, enquanto em outras já se constroem

os edifícios, dentro dum plano que vem sendo executado
sem interrupção. Vale acentuar que isso demonstra alto
nível de apreço aos serviços judiciários no Estado, onde a

Magistratura desfruta alto conceito, firmado em tradi

ções honrosas, que são mantidas pela incorruptibilidade e

pelo saber jurídico dos nossos 'Íntegros magistrados.
No prédio do Foro de Indaialse presta, muito mereci

damente, homenagem a um dos magistrados que contri

. bu íram para fortalecer e enobrecer essas tradições da
nossa Justiça: o Desembargador Manoel Barbosa de La

cerda, que exerceu, com exemplar dignidade, o cargo de
Juiz de Direito daquela Comarca. Padrão de inte_ireza
moral, deixou na sociedade local, bem assinalada, a sua

nobreza espiritual, que também marcou toda a sua car

reira.
A continuidade do plano de construções para a Justi

ça no interior do Estado corresponde, naturalmente, ao
empreendimento que tem curso na Capital, onde se acha
em fase de conclusão o majes toso Palácio do Judiciário.
De resto, atende ao acelerado desenvolvimento catari

nense e acompanha, como não poderia deixar 'de ser, a

expansão dos serviços da Justiça, base da ordem social

imprescindível ao trabalho e ao progresso do Estado.

O Projeto Catarinense de Desenvolvimento incluiu,
entre os problemas prioritários, a da instalação dos servi

ços forenses nas comarcas do interior e na Capital. A
ação visando a concretizar soluções a tais problemas {em

sequência ininterrupta, como se está vendo: o edifício do

. DEVER CUMPRIDO
O Sr. Dílney Chaves Cabral assi

nalou o último dia de seu governo
em Tubarão - ontem - com a inau
guração de uma praça pública. Em
seguida ao ato, lembrando algumas
de suas obras, entre as quais a ím
plantação e asfaltamento da avenida
central que substitui o antigo leito
da via férrea, disse que vê chegar ao
fim o seu mandato "com a cons

ciência plena do dever cumprido".
Afastado do executivo, a partir de

hoje, o Sr. Dilney Cabral aguardará
pelo chamamento de seu partido, a
Areaa, para provavelmente disputar
as eleições parlamentares de 1974.

FRANCISCO GRILLO
Pouca gente havia percebido até

aqui a presença do deputado Fran
cisco Grillo no comando do "Tuím
II" que participa do 240. campeo
nato de vela na categoria Snipe, nes
ta Capital. Nas duas primeiras rega
tas o seu barco chegou entre os últi
mos colocados, e acabou encos

tando no Clube Veleiros da ilha
quando ninguém mais dava atenção
ao movimento dos barcos. Ontem,
porém, o "Tuím" surpreendeu os

"experts" ao chegar primeiro ... no
galpão. Preocupado com o vento

que prenunciava fortes ch'uvas, à

suleste, o "comandante" aban
donou o percurso da prova e veio

abrigar-se dos primeiros respingos
que começavam a cair. ..

CASA DO JORNALISTA

A Casa do Jornalista realizará

eleição em fevereiro para o preen
chimento dos cargos da sua Direto
ria e Conselho Superior. O presiden
te Cyro Barreto em declaração di
vulgada ontem assinala que não

aceitaraá concorrer à reeleição por
entender que "o sistema de rodízio
é o mais adequado à renovação dos

quadros dirigentes e representativo
dos Sindicatos dos Jornalistas Pro
fissionais e dos Empregados em Em

presas de Radiodifusão e Televisão
de Santa Catarina".

IVO SILVEfRA
Por. um equívoco esta coluna

registrou ontem como sendo em

Santo Amaro da Imperatriz, e não
em Palhoça, como seria o certo, a

inauguração domingo último de um

busto do ex-governador Ivo Silveira.
Em Santo Amaro já existe um

busto do Sr. Ivo Silveira, que foi
inaugurado juntamente com o pré
dio da municipalidade e a praça
central, ainda no curso de seu go
verno.

NOVA SEDE
Com a presente temos a grata satisfa

ção de comunicar as nossas instalações
nesta Capital, sito à Rua Trajano no. 18
- sala 2, para o comércio de equipamen

.

tos e sistema em geral para escritório, das
marcas TELOS e LONDON, constando
den tre ou tras de pastas suspensas, cofres,
arquivos, fichários, armários .para livros,
armários roupeiros, mesas para máquinas
de escrever, etc.

.

Colocamo-nos, pois, à sua inteira dis

posição e antecipadamente enviamos
nossos sinceros agradecimentos pela pre
ferência que eyentualmente nos seja dis

pensada.
Sendo o que se nos oferece no mo

mentoe nesta expectativa, com estima e'
consideração, firmamo-nos. - Comércio
e Representações Sotel Ltda. - Florianó

polis --o

"

Expediente
Empresa Editora D ESTADO Ltda:
Administração, Redação e Oficinas:
rua Felipe Schmidt, 116 - Floria
nópolis - 'Caixa Postal 139 - Tele
fones: 3022 (Administração) e

4139 (Redação) - Endereço Tele- ..

gráfico ESTADO - SUCURSAIS:
Blumenau: ma 15 de novembro,
504 - 30. andar - conjunto, 303;
Caçador: Avenida Rio Branco, 465;
Criciúma: Avenida Getúlio Vargas,
312; Joinville: rua 15 de novembro,
799. REPRESENTANTES: Rio de
Janeiro: Representações A.S.Lara
Ltda. - Avenida Almirante Barro
so, 63 - conjunto 1910; São Paulo:
Representações A.S.Lara Ltda. -

Avenida São João, 1333 - 40. an
dar - conjunto 44; Curitiba: CA.
Marques - Praça Osório, 45 - 90.
andar - conjunto 907 - Edifício.
Ana Cristina; Porto Alegre: Propal
- Propaganda Representações Ltda.
- ma Coronel Vicente, 456.
Preços: número avulso Cr$ 0,50;
assinatura anual Cr$ 100,00.

O ESTADO não aceita para publica
ção colaborações em forma de arti
gos assinados que não forem solici
tados, não se responsabilizando pe
los originais enviados à Redação.

Teatro ou Lupanar?
Alguém acaba de me_ informar da apresen

tação, no nosso Teatro Alvaro de Carvalho, de
'uma atriz conhecida menoscomo cultora da ar

te do que como rainha lido palavrão, a sacudir'
platéias com o seu jargão de cais de porto.

Não me detenho na análise dos méritos ou

deméritos da ultrapassada artista, que anda por
aí a explorar o que o homem possa ter de mais

negativo, que são os recalques extravasados nu
ma pornografia sem limites, recurso de que lan
çam mãos os que, carentes de argumentos e de

aprimoramento cultural, procuram superar as

aisências mentais e intelectuais.
Mas não posso perdoar o mau gosto da nossa

.

melhor casa de espetáculos, mormente neste

momento decisivo de afirmação nacional, em
que todas as ações 'se desenvolvem no sentido
de superarmos o subdesenvolvimento mental,
este muito mais grave do que o outro, o econô
mico; nesta fase em que a Capital se desdobra \

para mostrar a sua liderança, não apenas como

polo poíítico ou administrativo, mas acima de
tudo como catalizadora das expressões culturais
do Estado.

Então já não: basta a nossa TV a despejar
Costinhas, Chacrinhas e outros escapulários an

ti-cultura, numa autêntica fuga à própria destí
nação, a deturpar a imagem que poderia ter a

juventude de nossa terra e erigir monumentos à
imoralidade?

Tudo indica que o Teatro Álvaro de Carva
lho não esteja a sin tonizar com o órgão que lhe
é superior, a Secretaria de Educação e Cultura,
a não 'ser que entenda essas aberrações como

expressões de elevação moral, cultural e espiri
tual. E preciso que alguém diga à direção do
Teatro que teatro é, acima de tudo, veículo de
aprimoramento educacional e não conduto de
esgoto no qual se despejem todos os dejetos de
uma sociedade "que tateia, ainda, no sentido
real da vida" e que faz da vida objeto de mero

diletantismo.

Poderão objetar que vai ao teatro quem bem
assim o entender, pois "cada um faz o que

quer". A p remissa não é tão exata como se pen
sa, pois Se o povo aceita o que se lhe dá, é

preciso que se lhe dêem coisas boas; que edifi-

Na luta encetada pela elevação desses pa
drões deviam ocupar a p limeira linh a de comba
te os teatros, as tevês, o cinema e todos os veí
culos de comunicação de massa, para que a ba
talha pacífica Ide hoje não se transforme num

Vietnã social amanhã, pois o ciclo negativo que
vivemos nestes vinte anos está a se findar para
dar lugar a um novo renascimento de todas as

vocações, como sempre aconteceu no curso da
história da humanidade.

A despeito de tudo, entretanto, é preciso
que conservemos vivas as nossas esperanças nu

ma revisão de critérios e de programações da
nossa casa de espetáculos; por onde desfil aram e

desfdam, embora raramente, verdadeiras expres-
.

sões da arte, que honram a memória de grandes
e ,autênticos .artistas nacionais e internacionais.

Afinal de contas, o "Alvaro de Carvalho" é
um teatro ou um lupanar?

can; que constroem; não as que corroem o es

pírito e destroem o arcabouço moral de uma

comunidade v oltada para as nobres espreitadas,
c orno é a nossa.

Ê J?reciso n ão confundir a boa índole da
grãnde maioria da gente floríai cpolitana, com
uma chamada elite social, já desgastada pelos
desregramentos de toda espécie, a esbanjar nos
vícios as fortunas nem sempre bem explicadas.

Esses produtos da máfia organizada contra a

cultura e que se respaldam, sempre, nessas ditas
"grandes revistas" que mercantilizam a nudez
física e moral, são responsáveis máximos pela
degradação das gerações atuais, que não têm
,culpa da carência de exemplos positivos e vão
formando o seu caráter no bojo de Unia imagem

. distorcida do mundo em que vivemos. E as mo-
.

tivações culturais deste País vão sendo, num
crescendo assustador, garrotilhadas e abafadas
pelo alarido ensurdecedor de uma "entente"
mobilizada que ten ta inpedir a m archa ascensio
nal de uma nação que precisa se impor pelos
seus altos padrões culturais e morais.

')
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Jobim: o MDS nuncaReitores falam
sobre problema
do ensino pago,

deixou de se'r unido
importante é "se fazer um esforço para as

correntes não se extremarem em lutas
internas qüe desgastam o Partido".

O presidente da Comissão provisória que
dirige o diretório regional do Partido na

Bahia, extinto pelo TRE, o senador Danto
Jobim conseguiu encontrar a fórmula para
organizar o MDB em convenção especial,
que já foi marcada para a segunda quinzena
de fevereiro.

Para a presidência do Diretório, propôs
o nome do professor José Martins Catarina,
aceito pelas duas correntes em choque e na

Comissão Executiva, de oito membros,
ortodoxos e adesistas participarão c 0111

igual número de representantes.
Depois de afirmar que os radicalismos

estão desaparecendo, o senador Dantom
Jobim citou o líder do MDB, recém
escolhido, Aldo Fagundes, sublinhando a

verdadeira função do Partido: "ser modera
do sem deixar de ser oposição".

- A tendência - ressaltou o parl amcn
tar emedebista -, e a convivência pacífica
entre as correntes divergentes e a prevalên
cia das lutas do Partido sobre as lutas inter
nas de caráter pessoal. Issa coexistência é

possível perdurar se não se fundar sobre
teses programá tis e as diferenças ficarem
nos tons ou estilos de cada um".

nos portos e aeroportos do país, para o

controle dos estrangeiros.
O Ministro explicou também que atual

'mente o Instituto Oswaldo Cruz produz
uma vacina anti-gripal, mas não se aplica no
caso da "Fog" porque os virus desta têm
outras características. Mas a fabricação da
nova vacina não apresenta problemas pois
esta tecnologia está bem avançada no Br a
sil.

'

Insistiu que não hã motivos de preocu
pação, e que a população deve permanecer
tranquila e evitar o'que ocorreu no caso da
febre amarela silvestre em Goiás, quando as
populações urbanas de Brasília e Goiânia
ocorreram aos postos de vacinação sem 'ne
cessidade.

Também frisou que, segundo pesquisas
realizadas pela Organização Panamericana
dêSaúde, o virus tem mais possibilidade de
progredir em países de clima frio. ,O ingres
so da gripe poderá ocorrer na época do
carnaval, quando chegam grande número
de turistas estrangeiros ao país.

Comentou os casos de morte nos Esta
dos Unidos em decorrência da gripe, expli
cando que as causas dessas mortes foram
por bronco-pneumonia ou por outras com
plicações associadas à gripe, mas não por
ela isoladamente.

Pela primeira vez na história do Ministé
rio de Saúde foi montado um dispositivo
preventivo para ser desencadeado a qual
quer instante, caso a gripe "Fog" que se

originou na Inglaterra e se espalhou nos

Estados T' ,;1os, atinja o Brasil.
A ameaça do surto estava'sendc conside

rada com reserva pelas autoridades de saú
de para evitar que os casos de gripes
comuns fossem considerados a "Fog", e,
houvesse uma corrida desnecessária as far
mácias. O perigo entretanto foi anunciado

segunda-feira pelo Presidente da Associação
.Médica de Brasília, Cláudio Pinheiro Penna,
mas quase ao mesmo tempo o Ministro Ma
chado de Lemos revelou às medidas preven
tivas do Ministério.

N a XVI reunião do Reitores que se 'realiza em Porto

Alegre surgem propostas para o pagamento do ensino,
'

como as dos Reitores Marcionilo de Barros Lins, da Uni
versidade Federal de Pernambuco, e Dom José Fernan
des Veloso, da Universidade Católica de Petrópolis. ,

Para o Professor Marcionilo â criação de um Banco
Nacional de Educação, com recursos do FGTS, Loteria
Esportiva e do Fundo Nacional de Desenvolvimento da

Educação, serviria para financiar o ensino de estudan tes

pobres. Sua sugestão se apoia em dois pontos de vista: o
de que hoje o universitário é um "investimento válido",
e o projeto número sete do MEC, que estabelece taxas de
matrículas do estudante de acor.do com a capacidade
financeira da família, é inviável para universidades que
estão em regiões onde 90% dos alunos não pagariam
como a da Universidade Federal de Pernambuco. O

governo estabeleceria a fórmula de quem paga, que pode
ria ser um limite mínimo do imposto de renda. Quem
ganhasse mais do nível dado, pagaria a Universidade, e os

outros receberiam o financiamento a ser pago anos de

pois da graduação, com correção monetária.
Dom José sugeriu a aplicação do imposto de renda a

favor das Universidades, pois a dotação limitada transfor
ma, por exemplo, "os reitores em malabaristas de verbas
insuficientes para manter o nível de suas universidades."
Defendeu sua posição no trabalho "Financiamento' das
universidades privadas".

Jobim: "Ser moderado mas ser oposição"

\
As medidas foram tomadas há cerca de

um mês, quando se soube pela imprensa do
início do surto na Inglaterra, e consistem
em: a) solicitação da CEPA (Cultura Bioló
gica do Virus) à Organização Panamericana
de Saúde, e sua entrega ao Instituto Oswal
do Cruz, no Rio, ao Instituto Butantarr, em
São Paulo, e ao Instituto Estadu'al de Pes

quisas, do Rio Grande do Sul, "p ara a fa

bricação da vacina"; b) determinação do
estado de alerta nos laboratórios ligados ao

Governo; c) recomendação de vigilância

O senador Danton Jobim disse ontem

que "o MDB nunca deixou de ser unido,
tanto que não faltou às umas nos Estados
nas últimas eleições", ao anunciar que foi
encontrada a composição do Diretório Re
gional do Partido da Bahia.

O senador carioca não se assusta com as

divergências dentro do MD)3, pois elas exis
tem em todos os Partidos, "mesmo na

Rússia: onde só há um" e acentua que o

'Arena,expulsa 23
O diretor regional da Arena, de Goiás manteve ii deci

são do Diretório Municipal de Israelândia de expulsar 23 de
seus membros, por infidelidade partidária.

A decisão foi tomada em uma reunião que se prolongou
de segunda-feira à noite às primeiras horas de ontem. Assim
mesmo ainda está .sob a ameaça de não ser realizada, por
falta de quórum: os estatutos exigem maioria absoluta dos
membros do diretório, mas votaram pela expulsão somente

14, quando existem 31. Durante a reunião a ARENA for
mou sua comissão de disciplina partidária, que passará a

julgar todos os casos de disciplina.

Incra: Proterra é bem recebido

Na C8T um funcionário
dava golpes há 4 anos

O INe A informou ontem que pelo
menos 197 proprietários rurais do Ceará
aderiram ao programa de redistribuigão de
terras no Nordeste apresentando, no tempo
hábil, projetos ou cartas de adesão.

A área do Pro terra, no Ceará, abrange
32 municípios, nos quais há, aproxi
madamente, 400 proprietários. Segundo as

informações fornecidas pelo Incra, 56
proprietários rurais apresentaram projetos,

141 entregaram cartas de adesão com a

promessa de apresentar, nos próximos dias.
os respectivos projetos, 46 fizeram pedidos

, de exclusão e 50 solicitaram reclassificação.
O programa de redistribuição de terras

no Nordeste despertou muito interesse
. entre os proprietários rurais do Ceará e a

Coordenadoria do Incra acha que será bem
reduzido o número de proprietários que
deixaram de aderir o Proterra.

A descoberta de um golpe de quase
Cr$ 1 milhão contra a Companhia Telefô
nica Brasileira parou a ação de Sylmar
Pereira Bandeira de Melo, chefe da seção de
compras da CTB, e seu cunhado Gilberto
Pereira de Oliveira, que desde dezembro de
1969 aplicavam golpes contra a empresa.

O sistema dos golpes consistia em notas
fiscais de firmas inexistentes, preenchidas
como se a CTB tivesse comprado nelas, que
eram cobradas por Gilberto. Antes do paga
mento as notas eram enviadas ao chefe da
seção de compras, para ser aprovadas. De
pois da visto de Sylmar, Gilberto recebia o

valor das notas; geralmente de Cr$ 15 e

Cr$ 30 mil.
O montante dos golpes sobe a

Cr$ 984.279,92. Depois de 10 dias de des
coberta, pela direção da CTB, a Delegacia
de Defraudações liberou a notícia dos rou
bos. O delegado Silvio Martins de Barros

, vai pedir a prisão preventiva dos acusados,
que já confessaram, e enviar o inquérito à
Justiça.

O contador Sylmar, que ganhava
Cr$.4 mil por mês, já havia comprado um

apartamento de cobertura, na Tijuca, um
Dodge-Dart e um iate. use o seu credilo e lenha

amaior VERAO de sua vida

aC11 a' u o 'para voce
' ..

'

Ceará: a
posse não

terá festa
,BANCO CENTRAL DO BRASILSob a guarda discreta

da Polícia Militar que vi
'giará à distância as soleni
dades, tomam posse hoje à
tarde os novos prefeitos
dos 140 municípios do in
terior do Ceará, eleitos no

dia 15 de novembro do
ano passado.

Em todos os municí
pios o expediente comer

cial será suspenso a partir
das 15 horas para que as

populações participem das
festas.

Dos 140 novos prefei
tos, 18 foram eleitos pelo
MDB; o restante elegeu-se
pelas diversas facções da
Arena, que se dividiu para
superar as divergências in-,
ternas.

Durante uma semana,
os que serão empossados
receberam aulas e instru

ções do Conselho de Con
tas dos Municípios, que es

tá preocupado em evitar as
constantes irregularidades
contábeis nas prefeituras.

O governador Cesar
Cals não comparecerá a

nenhuma posse, mas envia
'rá telegrama de felicitações

,
a todos os novos prefeitos, ,

inclusive os do MDB.

CONCURSO .PÚBLICO PARA HAUXILlAR

DA ADMINISTRACÃO BÁSICA'''.

COMUN,ICADO

Conforme estabelecido nos nossos editais de 30.10.72
e 12.12.72, publicados no �'Diãrio Oficial da l,Jnião",
dos dias: 06.11.72, 09.11.72, 20.11.72 e 15.12.72,
comunicamos aos candidatos inscritos para o concur

so de "Auxiliar da Administràção Bãsica" deste Ban
co Central que serão realizadas no dia 11 de fevereiro
de 1973 as seguintes provas:

Secadora Frigidaire a partir
de Cr$ 89,60 mensais

Lavadora Frigidaire a

parti r de Cr$ 81,00 mensais

Período da manhã
- NI\tEL INTELECTUAL e PORTUGU�S

Período da tarde
- MATEMÁTICA e CONHECIMENTOS ESPECIAIS

Continuam
� os assaltos

a bancos

Os candidatos deverão apresentar-se às 7:00 horàs e às
13:00 horas, impreterivelmente, nos locais de provas.
Não será admitido, sob qualquer hip6tese, o ingres�o
de elementos que se apresentarem ap6s esse horário.
Para ingresso na sala de provas o candidato deverã
apresentar cédula oficial de identidade ou certificado
de reservista, bem como informar o nllmero completo
da respectiva inscrição: Outrossim, deverã levar caneta
ou esferográfica azul, mais de ,úm lãpis preto no. 2 e

borracha macia.
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J Entre nesta largada é ganhe
t ,

centenas de fogõ�s '

i e refrigeradores frigidaire
e mais opalas zerínhos.

Você pode ter o maior natal de sua vida esteano. O Grande Magazine Hoepcke '

',"GRANDE M'AGAZINE HOEPCKEtem tudo o que-você precisa e nas condições que você quiser.

Quatro homens assal
taram ontem, ao meio dia,
a agência de Piedade do
Banco Nacional Brasileiro,
na Rua Assis Carneiro, 32.
Roubaram Cr$ 33.490.
Durante a ação, um dos
bandidos ficou num auto
móvel em frente ao banco,
enquanto os outros obriga
vam os oito funcionários e

quatro clientes a se porem
contra a parede de mãos

levantadas. Levaram ape
nas o dinheiro do caixa nú
mero 1, pois o outro caixa
estava fechado e o conta
dor' Antônio de Pádua
Chiapim não tinha a chave.
Ao sair, atiraram contra o

teto do banco, fugindo de.
,

pois em um TL azul com

placa GB-DC-3256,

Refrigerador Frigidaire a

partir de Cr$ 49,20 mensais
Fogão Ftigidaire a

partir de Cr$ 67,00 mensais

Os números de inscrições dos candidatos e os locais
onde dever.:ão prestar as provas constam das relações
que se acham afixadas nos seguintes endereços:

Brasflia - SCS - Edifrcio do Banco Central do Brasil
São Paulo - Rua Libero Badar6, 595
Recife - Rua Siqueira Campos, 368

Brasília, 19 de janeiro de 1973
JOÃO ELIAS NAZARÉ CARDOSO

Chefe do Departamento Administrativo

},

BR - 282
TRECHO LAGES - BOM RETIRO - FLORIANOPOllS

O CAMINHO DA INTEGRAÇÃO
\.,
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o caminhão-tanque caiu num barranco.i. . ..e o Dodge-Dart ficou todo queimado

Acidente noMorro do 80i envolve.
cinco veículos e--causa urna morte

Um acidente de grandes proporções, envolvendo cinco

veículos e com o saldo de um morto e dois feridos, ocorreu
na manhã de ontem, no Morro do Boi, na BR-lOl.

O acidente aconteceu quando. o Alfa-Romeu, placas
PR-CQ-02-03, dirigido por Augustínho Cechinel, descia
o Morro do Boi, pelo lado sul, conduzindo o seu veículo em

ponto morto. Na estrada da ponte existente, no sopé do

morro, Augustinho perdeu o controle do veículo, o que fez

três motoristas lançarem seus carros fora da estrada e,

ainda, colidiu com o Dodge-Dart, placas NL-55-11, indo
depois capotar, fora da estrada, esmagando sob a cabine o

seu motorista, que teve morte instantânea.

No sentido contrário ao do Alfa-Romeu, trafegavam o

caminhão-tanque Mercedes-Benz, placas RS-QG-56-87,
de Venâncio Aires, no Rio Grande do Sul, dirigido' por
Nilson Fagundes da Silva que, pra evitar o choque, jogou

OFFICE BOY
Necessita-se um CONTINUO
Interessados apresentar-se à rua Conselheiro

Mafra, 143 - Ftorianópolis. - SC.

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV�
-;,:.: }, .....

:';'e�' 'AUTORIZADO
.

e
* CONSERTO A DOMICILIO
* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
* ATENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS
-* INCLUSIVE SÃBADOS

FLOR.ITRON - OFICINA DE TV

Av. Hercílio Luz, 241, em frente
'à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV�
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto
no Serviço.

Dr. ROBERTO LAPA PIRES
-ADVOGADO-

Rua Anita Garibaldi, 13 - 100. andar, s/1006
(Centro Executivo Miguel Daux) - fone,
6440.

ELEiÇÃO DA DIRETORIA DA
ORDEM DOS ADVOGADOS

Os Conselheiros da ORDEM DOS ADVOGADOS
DO. BRASIL - SEÇÃO DE SANTA CATARINA
estão sendo convocados para uma sessão às 15 horas
cio dia '10. de fevereiro - quinta-feira, destinada à

.

posse dos eleitos na assembléia geral de 30 de novem
.

bro de 1972 e eleição da nova Diretoria.
João José Ramos Schaefer

Presidente.

.

Edital de Convocação
A Presidência da Casa do Jornalista de Santa Catarina no uso de'

suas atribuições convoca os senhores Membros da Diretoria e do
Conselho Superior para uma reunião a realizar-se dia 2 (dois) de
fevereiro do corrente ano, às 16,00_ horas, tendo por local a sede da
entidade com a segu inte

ORDEM DO DIA
a) Convocação de novas eleicões, em face da omissão estatutária
quando da não apresentação 'de chapas pari) c preenchimento ele

cargos da Diretoria e do Conselho Superior;
b] Assuntos do interesse da classe.

Florianópolis, 30 de janeiro de 1973'
Cyro Barreto
Presidente.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi' perdido o Certificado de Propriedade do vefculo marca

Volkswagen, ano 1969, motor no. BH-73763, Ch essis B9-164075,
pertencente ao sr. Casemiro Manoel Martins..Certificado
no, 303.894.

\
I

ALEGRE
SUA VIDA
OUVINDO
RADIO

seu caminhão pelo barranco que margeia a estrada, indo

parar ao lado do rio que passa por ali.

O caminhão-tanque era seguido pelo Dodge-Dart, placas
GB-AE-06-3l, do Rio de Janeiro, conduzido pelo seu

proprietário Adernar de Mesquita Rocha, que se viu

obrigado a executar idêntica manobra: Ao projetar-se bar

ranco abaixo, bateu com o tanque de gasolina nas pedras ali
existentes incendiando-se completamente.

Um terceiro carro iniciava a subida do morro, outro

Dodge-Dart, placas SP-NL-55-ll, de São Bernardo do

Campo, dirigido por João Nagano, e que foi colhido pelo'
caminhão que, desgovernado, descia o morro.

O caminhão Alfa-Romeu, placas PR-CQ-13-04, de

Curitiba, dirigido por Mário Passoli, que viajava atrás do
veículo causador do acidertte, para evitar um acidente. com
mais graves consequências, também teve que jogar seu

veículo fora da estrada, pelo lado direito da entrada da

ponte.
Além do motorista do Alfa-Romeu' PR-CQ-02-03,

Augustínho Cechinel, que teve morte instantânea, sairam

feridos a jovemAnêlia de Mesquita Rocha, que acompanhava r
seu pai no Dodge que incendiou e o motorista Nilson

Fagundes da Silva, estando ambos internados no Hospital
Marieta Konder Bornhausen, de Itajaí.

A Patrulha Rodoviária Federal atendeu a ocorrência.

Colisão
deixou4
feridos

Uma colisão, seguida de

atropelamento, resultou
em quatro feridos, dois
dos quais permanecem' in
ternados no Hospital de
Caridade.

O acidente ocorreu por
volta das 13h30min., na

confluência das ruas Gas
par. Dutra e Heitor Blurn,
no Estreito, onde coli-.
diram o Volxswagen, pla
cas TB-34-25, dirigido
por Braz Antunes Fernan
des, casado, 32 anos, resi
dente em Tubarão e a

Kombi, placas
AA-26-65, dirigida por
Geraldino Luiz Vieira, ca

sado, 53 anos, residente à
rua Antonieta de Barros,
400.

Dada a violência do

choque, a Kombi foi joga
da contra o muro de uma

casa ali existente, colhen
do em sua passagem Paulo
Manoel Vieira, que se en

contrava na calçada e que
permanece internado no

Hospital de Caridade, com.
fraturas em ambas as per
nas,

Sairam feridos, além do
motorista da Kombi, os

seus filhos que o. acornpa
nhavam.

Blumenau (Sucursal) -

Ao ter a cabeça esmagada
por uma Kombi, quando
trabalhava numa vala de
uma obra municipal, teve
morte instantânea o operá
rio Pedro do Rosário, casa
do, 33 anos, residente na

localidade de Espinheiros e

que trabalhava na Prefei
tura de-Blumenau.

O operário trabalhava
sozinho e a vala já atingia
regular profundidade, fi
cando o trabalhador s6
com a cabeça fora dela,
quando a Kombi, placas
BL-99-06, dirigida por
Valmiro Correa, residente
à rua Marechal Luz; em

Blumenau, na tentativa de.
ultrapassar outro veículo,
não viu a placa que assina
lava a obra e nem a cabeça
do operário que foi esma
gada pelo carro, enquanto
o corpo da vítima caia no

fundo da vala.
.
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O Volkswagen desgovernado foi o causador-da tríplice colisão

Volks se desgoverna, faz
cavalo de pau e bate em 2

Um morto e cinco feridos foi o saldo da
colisão tríplice ocorrida na manhã de on

tem, às 9h45min, na localidade de São
Miguel, no município de Biguaçu, na altura
do km 184 da BR-lOl.

O acidente aconteceu quando o Volks

.wagen, placas AA-56-2l, dirigido por
Paulo Roberto Floriano, desgovernou sain
do da pista e, ao retornar, ainda desgover
nado, fez um "cavalo de pau", indo colidir
contra o Opala, placas PR-CE-07-97, da
Secretaria de Segurança do Paraná, dirigido
por Antônio Alessi Chiquito. O Volkswa
gen, ao receber o impacto do Opala, foi
jogado contra o Opala, placas JC-ll-92,
conduzido por Sérgio Euzébio Nogara, que
seguia o Volks, trafegando' sen tido Sul
Norte.

Do choque sairam feridos Antônio
Alessi Chiquito, casado, 40 anos, residente
à rua Prosdócimo Lago, 245; Domingos
Lunardão, de 70 anos, residen te à rua Pros
dócimo Lago, 372 e Cecília Macedo
Simões, casada, 60 anos, residente à rua

Moreira Garcele, 165, apartamento 64, que
se encontravam no Opala, CE-07-97, to
dos residente em Curitiba.

No Volkswagen viajavam e sairam feri
dos Neusa Maria dos Santos, de 28 anos,
residente em Governador Celso Ramos; o

.motorista Paulo Roberto Floriano, s�lteiro,
20 anos, e sua companheira Célia Catarina
Machado, de 19 anos, residentes na locali
dade de Sul do Rio, no municfpio de
Tijucas. Esta última, que se encontrava em

adiantado estado de gravidez, não resistin
do a gravidade dos ferimentos veio a falecer
ao dar entrada no Hospital Sagrada Famí-'
lia.

CASAS
Trindade - Jardim Santa lV:ônica

Pronta entrega - 90 m2 - s/habite-se
pronta entrega - 103 m2 - s/habite-se
pronta entrega - 70 m2 - s/habite-se
pronta entrega - 80 m2 - s/habite-se

APARTAMENTOS
Editrcio Itaguaçu - dois quartos - living - cozinha .r--: ba
hheiro - área de serviço. Pequena entrada - restante finan-
ci��

•.

EdiHcio São Francisco - dois quartos - living - cozinha -

banheiro área de serviço, Rua Arno Hoeschel - centro.
Ediffcio A Coelho � diversos tipos e metragens.

Rua Felipe Schmidt - belfssima vista para a baía sul.
PROCURE-NOS SEM. GOMPROMISSO - CONSTRUÇÃO
DE CASAS EMQUALQUEfÍ LOCAL
SE VOCÊ PRETENDE CONSTRUIR, PROCURE-NOS, UMA
EQUIPE ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARÁ DE
TUDO PARA VOCÊ, CONHEÇA NOSSOSPREÇOS.

COMIDAS

TfPICAS'CHINESAS

P. INTERNACIONAL

L. P_fl.NORAMAR· u: '

.J-

SERViÇO A.LA CARTE)�

AV. RUBENS �E ARRUDA RAMOS

i"
' .... _..,.._�(:.::;B�a;.;.;ía;;...;..;N�o�rt;;;.;:e;.:..) ----',

Os familiares de D. EUGÊNIA DA COSTA MEIRA,
convidam aos parentes e amigos para a missa que, em sua

lembrança e homenaqern, mandam celebrar na Capela Irmão
.

Joaquim (Asilo dos Velhinhos), 4a. feira, dia 31 de janeiro, às
.

' 19 hs., data em que transcorre ot o. ano de seu passamento.
Antecipadamente agradecem a todos quanto comparecerem a

este ato de fé cristã.

IMOBILIÁRIA ANDRADE RAMOS'
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 123
ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HOfl/'S

ININTERRUPTM,1ENn:' --

VENDA,DE TERRENOS - CASAS '- APARTAMENTOS'
TERRENOS

- lote no JErdim Atlântico - 297 m2
- Chácara em Itacorubí - 39_000 m2

• - lote Capoeiras - 300 m2
- loteamento B'l[..;iga Verde - Estreito - Financiados .

próximo ao Estádio do Figueirense

. :D,ARIO' VENDENDO'

CONVITE MISSA

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
.....FOMADA DE PREÇOS No.72/0031

A V ISO -

O DEPARTAMENTO CENT.RAL DE COMPRAS tornapúblico,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de fir

mas habilitadas preliminar.mente, nos termos do Decreto

GE-15/12/69-8755, até às 15 horas do dia 14 de fevereiro de 1.973,

para o fernecimento,de Condicionadores de Ar.
e O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central

de Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, Florian6polis,.onde
serão prestados os esclarecimentos necessários e fornecidas côptas de

Edital.

Boutique COm grande freguesia, situada na

rua Jerônimo Coelho, com aiuguel do imóvel
bem barato..

Mercearia"" bem afreguesada, em zona cen-.

trai bastante habitada, preço de ocasião.
. -

Armazém de secos e molhados na rua São
José (Balneário Estreito)

Preço de barbada.

APARTAMENTOS
PARA PRONTA ENTREGA:
Apartamentos nos. edifícios Presidente

Alcion e Dias Velho.
Em Construção: Vendemos os MELHO

RES pelo MENOR PREÇO.' Dispomos de
apartamentos com um - dois - três e quatro
quartos com flnqnciamentc quase total,

Em nosso escritório ..à
.

Avenida Hercüío
Luz no, 1, ou pelo telefone 4414 estamos em

condições de prestar informações sobre todo
o comércio imobiliário de Florianópolis. Não
esqueça: Dario 4414 - Dario 4414 Dario
4414

Florian6polis, 30 de janeiro de 1.973

JOÃO JORGE DE LIMA
Dlretor Geral.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No,. 73/0030

AV ISO

O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de'
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto

GE-15/12/69-8755, até às 15 horas do dia 15 de fevereiro de 1973,
para o fornecimento de Papéis para impressão.

O Ed ital
-

encontra-se afixado na sede do Departamento Central
de Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, Florian6polis, onde
serão prestados os esclarecimentos necessários e fornecidas c6pias de
Edital.

Florian6polis, 30 de janeiro de 1973
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

MISSA DE 70. DIA

Vva. Antônio Fernandes de Oliveira, Rony Angulsky e sra.,

Milton Digiacomo e sra. Amadeu Horn e sra, comunicam o faleci

mento de seu esposo, pai e sogro ocorrido dia 26 próximo passado.
Outrossim convidam para a missa de 'to, dia que mandarão celebrar

dia 3 (sábado) às 19 horas. na Catedral Metropolitana.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do verculo marca

volkswaqen, motor no. BF-341868, Chassis ·no. B.675606, ano

1970, cor Branco Lotus, pertencente ao sr. Antônio Pereira Oliveira.
Informação pelo telefone 3569

Sérgio Euzébio Nogara, casado, 45 anos,
'residente na Av. Rio Branco, 553, em Joa

çaba, que conduzia o Opala, JC-11-92,
nada sofreu.

O acidente foi atendido pela Patrulha
Rodoviária Federal.

CAPOTAGEM
Pneus traseiros "carecas" e pistamolha-.

da não foram uma boa combinação para'
Rogério Brasil, casado, 29 an os, residente à'
rua Uruguaia, 106, apartamento 202, em'
Porto Alegre e que na manhã: de ontem,
por volta das 9h3Omin, trafegava pela
BR-lOl em direção ao Sul, quando, na lo
calidade de Inferninhos, na latura do km

177, capotou o Volkswagen pl acas
RS-AI-94-54, que dirigia.

\

�O acidente foi causado pelos pneus lisos
e a pista escorregadia pelas chuvas, saindo
ferida, além do motorista, sua esposa Lucia
Ferrão Brasil, de 24 anos. Ambos, com feri
mentos leves, foram medicados no Hospital
São José, da cidade de Tijucas.

A Patrulha Rodoviária Federal atendeu
a ocorrência.

QUEDA
'Quando procedia do Norte do Estado,

na manhã de ontem, às 10hlS min, uma
"pick-up" Willys da Capitânia dos Portos,
ao fazer uma brusca manobra para evitar o
choque com a traseira de um caminhão, na
entrada da ponte sobre o rio Cachoeira, no
km. 186 da BR-lOJ, projetou-se para fora
da estrada, indo parar, depois e descer um
barranco, à margem do rio.

O
-

veículo era dirigido por Antônio
Lima, casado, 44 anos, residente em Floria
nópolis, que saiu ileso do acidente.

ESCRITORIO. IMOBILIÁRIO
LUIZ FERNANDO,
CRECI 6269 " REGIAO
'Rua dos IIheus-Ed. Aplub s/102

BOM ABRIGO
Vendo um sobrado novo s/habite-se. Em cima 3 quartos

acarpetados, 2 banheiros com louças em cor, sendo um priva
tivo do casal, armários embutidos, sala de estar íntima. Em

baixoLivinq, copa cozinha lavabo, dependência de eniprega
da completa, aquecimento à gas em todas as peças, com fino
acabamento. Aceito imóvel de menor valor como parte de

pagamento e financio saldo a longo prazo.
Tratar Ed. Aplub sala 102. '

ESTREITO
Vendo uma casa térrea c/3 quartos, banheiro, li,ving (gran

de) copa cozinha, dispensa, dependência de empregada com

pleta, área de serviço, pátio, garagem para dois carros, locali
zada na esquina da rua Heitor BII,mn com Gaspar Dutra.
Aceito imóvel de menor, valor como parte de pagamento e

finacio saldo a longo prazo.
Tratar Ed. Aplub sala 102.
CENTRO

,

Vendo um apartamento c/3 quartos, living qrande, área de
serviço, dependência de empregada completa, copa cozinha,
garagem, localização na rua Almirante Alvim. ACeito imóvel'
de menor valor como parte de p,pgamento e financio saldo a

longo prazo.
.)

Tratar Ed. Aplub sala 1 02�
CANASVIEIRAS
Tenho vários lotes para vender

Tratar Ed. Aplub sala 102
CENTRO
Vendo na rua Anita Garibaldi 4 salas em dois andares

(com possibllidade
' de serem unidas) em fase final de cons

trução com 46m2 cada uma. Aceito imóvel de menor valor
com parte do pagamento e financio saldo a longo prazo,

Tratar Ed. Aplub sala 1'0.2
ESTREITO
Vendo na rua Santos Saraiva, um palacete antigo, em bom

estado de conservação, com 3 quartos e demais dependências,
constru (da em terreno de 24x44. Totalmente financiada

Tratar Ed. Aplub sala 102
STODIECK'
Vendo um excelente sobrado. Em cima 4 quartos com

banheiros privativos, sala de estar (ntima, sacada (com vista

para a cidade inteira). Em' baixo 2 salas, sala de jantar, cozi
nha, área de serviço, dependência de empregada completa,
lavanderia, garagem, sistema de aquecimento à gás em todas
as peças e com fino acabamento. Aceito Imóvel de menor
valor como parte de pagamento e financio saldo a longo pra
zo.

Tr.atar Ed. Aplub sala 102
BEIRA MAR NORTE;
Vendo uma área com 1 OOOm2, com frente para a rua Frei

Caneca Av. Beira Mar, terrena próprio para incorporação ou

'palacete. Aceito imóvel de menor valor.
Tratar Ed. Aplub sala 102
COQUEIROS'
Vendo na .beira da praia um lote de 18x33, facilito o

pagamento a curto prazo.
Tratar Ed. Aplub. sala 102
PRAIA DO MEIO
Vendo um apartamento no ed, Gaivota com 3 quartos,

living, copa cozinha, banheiros, área de serviço e garagem.
Aceito im6vel de menor valor como parte de pàgamento e

financio saldo a longo prazo.

Tratar Ed. Aplub sala 10.2..

,
.

'fi'
;

,
.

CARTEl RA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira Nacional de Hablliteção, categoria Pro-

fissibnal, pertencente à Dj cima Neves CErdoso.
x.

Tubarão - Santa Catarina

CGC EXTRAVIADO
Foi perdido o CGC no. 83 882 340/001, pertencente à firma José

Francisco da Silva, situada à rua Major Costa, 54 - Fpolis - SC.

C.G.C: EXTRAVIADO
Foi extraviado o C.G.C. no. 83.093.891/001, da Firma PEDRO'

JOSt: DA SI LVA, estabelecida nesta' Capital.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 31 de janeiro de 1973 - Página 7

18 novosPrefeitosassulllelll hoje
aioria reclama do orçamento.
uma tônica em nossa administração e

procurarei manter um equilíbrio entre

a técnica e a política.
Alfredo Item, o Vice-Prefeito pensa

corno Theiss. Para ele o planejamento
é peça imprescindível ao aceleramento

do desenvolvimento do município.

. Em L ages o programa de posse e

transmissão de c argos aos eleitos no

último dia 15 de novembro começa às
15 horas com a celebração de missa na

Catedral Diocesana. As 16 horas será
realizada a posse dos novos Prefeito,
Vice e Vereadores na sal a de sessões da
Câmara. Em seguida, às 17 horas, have
rá a solenidade de transmissão do car

go no Gabinete do Prefeito.
Para o advogado Juarez Furtado,

novo Prefeito de Lages, os principais
problemas do município estão relacio

nados com a habitação, sistema de

água e esgotos e falta de mercado de
trabalho. "H á, portan to, possibilidades
de .realizarmos um bom trabalho e

mostrar ao povo que a Oposição pode
fazer uma boa administração, desde

que possua uma eficiente equipe e go
verne com o povo, pelo povo e para o

povo".
,A reforma administrativa na Prefei

tura é a primeira meta de Juarez Furta

do. Em seguida, segundo ele, planejará
a execução de obras necessárias ao de
senvolvimento de Lages, dentro dos

13,5 'milhões previstos no orçamento
deste ano e que ele considera muito'
baixo. Para a instalação de um Distrito

Industrial em Lages, Juarez Furtado já
manteve contatos com o Secretário do

Desenvolvimento, Hoyedo Gouvea

Lins; e com diversas firmas sediadas no
Sul do país. Para esta realização o no

vo Prefeito conta com a assessoria do

"àrqüiteto 'Dirceu Carneíro;' tJ.1r-e� hoje
�

assume o' cajgo de Vice-Prefeito.
TUBARAO
A posse dos novos Prefeito Vice e

Vereadores de Tubarão será às 14

horas na Câmara Municipal e em segui
da, no Gabinete do Prefeito, será reali
zada a solenidade de transmissão de

cargo.
O médico Innoto Feuerschutte, no

vo Prefeito, acha que com os Cr$ 6
milhões previstos no orçamento deste
ano não conseguirá resolver de irnedia
to os principais problemas do municí

pio. "Mas tentaremos solucionar os

problemas de infra-estrutura: rede de

esgotos, canalização de água para os,

ea
(Das Sucursais e Corresp entes)

- Os 185 municípios catara es que
elegeranl seus novos Prefeito Vice

Prefeitos, bem como os 197 esco

lheram seus vereadores, no o dia

15 de novembro, vão emposs s hoje,
de acordo com a data fixadélo Tri

bunal Superior Eleitoral. B ito a

Arena administrará 144 cípios,
dos qu ai s destacam-se e omica

mente Balneário Camboriú, iciúma,
Ch apec ó, Curitibanos, oinhas,
Caçador, Concórdia,

I-brv�oeste,Itaja í, Jaragu
â do Sul, La Mafra,

Porto União, São Francis tio .Sul,
Tubarão, São Bento do Su ideira,
o MDB vai governar 41, re eles

JoinvilIe, Blumenau, Brusq Campos
Novos, Capinzal, Gaspar, bituba,
Indaial, Joaçaba, Lages e do Sul.

BLUMENAU

! .

A Câmara Municipal d' lurnenau
programou para as 14 hor de hoje a

solenidade de posse dos os Prefei

to, Vice e Vereadores. O a erá reali
zado na sala de sessões drâmara. A
transmissão dos cargos esjprograma
da para as 17h3Omin no sal> nobre da
Prefei tura Municipal. I

Para o economista Félifheiss, no
vo, Prefeito de Blumenau Prefeitura

não poderá permanecer e�ca diante

I
do processo de desenv�ento da
cidade e porisso seu pr' iro docu
mento a ser enviado à C- a Munici

p aI será a proposta par a reforma
administrativa. Suamaior eocupação

, é com a carência de mat de traba-
I
....) lho e humano: "A réfor drninistra>'

"1 tiva permitirá dotar a Pr itura de re�
) cursos urbanos e técnic capazes de

atender as exigências d desenvolvi
mento do município".

O primeiro objetivo dGoverno de
Theiss será a instalação d ovas indús
trias da linlia dinâmica pr solucionar
o problema de falta de, rego. Para
lelamente a este objetiv Félix pensa
nos problemas de trans tes e de sa

neamen to básico. Segun ele, se Blu
menau não solucionar

.

eira seus

problemas de infra-estr ra, não po
derá pensar em em lendimentos
maiores.

I
- O planejamento aeverou, será

I..
'
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on ecer a r lidade para e Inlr OS panos.

loinville (Suc.ursaJ- O Deputado Federal Pedro Ivo
de Figueiredo Camp� assume hoje a Chefia do Execu
tivo Municipal com�m

objetivo fundamental que é a

promoção do home, através da educação, do ensino

profissionalizante, qualificação da mão-de-obra, da
assistência ao menor fsamparado, da habitação popular,
da cultura, do espon e do esforço que será emprestado
para a criação de wlCinturão Verde" em benefício do

VEícLLo ROUBADO
Foi roubada una Honda-:�50, cor amarelo

ouro, Plocas Curtiba-999, em Balneário Cam

boriú.'Gratifica-� a quem encontrar.

Qualql_Jer inf�rmação pode ser. dada _pelos

-C(')nes 2187 e 2141, ao sr. Roberto Laus na
� I

�SC TURISMq

LAGES

bairros que ainda não usufruem do

precioso líquido e melhoria do sistema

de transportes, principalmente o aces-
,

soà Estância Hidromineral de Guarda

e construção de novas pontes sobre o

rio Tubarão".
Irmoto Feuerschutte negou a exis

tência de um acordo oficial com o no

,vo Prefeito de Criciúma para a constru

ção de um aeroporto regional n J muni
cípio de Içara, qlJe atenderia as neces

sidades de toda a região Sul do Estado.

Explicou o'novo Prefeito de Tubarão

que "houve apenas um contato infor

mal com o sr. Algemiro Manique Bar

reto e com o deputado Aristides

Bolan, ocasião. em que foi destacada a

instalação de um aeroporto em Içara,
mas não houve nenhuma confirma

ção": Para o-sr, Irmoto,Tubarão seria

prejudicada com a construção de um

aeroporto em Içara, tendo em vista os

40 quilômetros de distância desta cida

de. "Haveria, Uma hipótese, pondera,
remota por sinal, para a realização do

empreendi'mento em Içara caso aquele
município ficasse na divisa com Jagua- '

runa, vindo assim a preencher a conve
niência dos dois municípios, não sendo

nenhum dos dois prejudicados pela dis

tância, pois ficaria num local que aten

deria as necessidades das duas maiores

cidades do Sul do Estado".

principalde Pedro
, .

no que diz respeito à cultura e �� é�porte, o novo Gover

no de Joinville emprestará especial atenção aQ lavrador,
rf!alizando esforços para a .,criação .de um "Cinturão
Verde" no municipio. Como Prefeito Municipal, Pedro
Ivo Campos pretende ainda implan tar l.lm 'sistema viário

básic_o' da Cidade, executar a arborização das praças e

vias públicas e promover o dese'fJvQlvimento dos, pontos
turísticos locais com a fixação, de recursos oriundos dos

incen tivos fiscais. "

,
' .

na Assembléia Legislativa pela Prefei

tura de Xanxerê, toma posse hoje jun
tamente com Rui Benvegnu Pimentel

no cargo de Vice-Prefeito. Para Sady
Marinho, a política e a técnica não po
dem estar divorciadas no processo de
desenvolvimen to do município. Suas
realizações obedecerão a um Plano Di

retor que deverá ser executado em eta

pas. Entre as suas principais metas des
tacam-se a melhoria da rede de abaste

cimento de água, reforma de praças,
criação de jardins e iluminação públi
ca. Sady afirmou que não poupará es

forços para reivindicar a conclusão da

BR-282, considerada fator indispensá
vel ao progresso de seu município.

ASCURRA'

PORTO UNIÃO

A maior preocupação de Alexandre

'Puzyna, que assume hoje o cargo de

Prefeito de Porto União, juntamente
com Salime Farah e com os novos

vereadores, é "tomar o município mais
catarinense", Alexandre, formado em

Filosofia, explica que sua cidade tem

sido sistematicamente esquecida pelo
Governo do Estado, "mas espero con

tar com esse apoio durante a minha

-admínístração,» poiS'-M0 -pretendo que
Porto União continue dependendo
essencialmente do Paraná".

.

Para o novo Prefeito, Porto União é
. um município muito paranaense:
"além dos serviços do Inps que são

administrados por Curitiba, a energia
e I étrica, telecomunicações, abasteci
mento de água, tudo depende do Esta

do vizinho". Seu primeiro passo a ser

dado, a partir de hoje, será a implanta
ção de uma indústria de madeira. "Já
está tudo conversado com a Matarazzo

que vai instalar uma subsidiária neste'

município".
XANXERÊ
Sady Marinho, que trocou a cadeira

agricultor. Em declarações concedidas ontem a O ESTA

DO, o novo prefeito do maisimportante município catari

nense reconhece que em princ ípio não possui um plano
definido para administrar Joinville, alega1do não

conhecer a realidade municipal, "que só conseguirei
quando na Prefeitura puder verificar a situação econômi-
co-financeira':

.

Eleito com uma diferença superior a 10 500 votqs
sobre os candidatos arenistas - Alfonso Schutzler obteve
pouco' mais de la mil, Harry Kormann que recebeu
6500 sufrágios e Luiz Carlos Garcia com cerca de 3 500
votos -- Pedro Ivo Campos recebeu 31 OÓO votos do
maior colégio eleitoral do Estado. A partir de hoje,
Joinville passa a ser governado por um ex-Deputado
Federal, que renunciíJu ao atual mandato na Câmara dos

Deputad_os, duas vezes derrotado para este mesmo cargo.
Aos 42 anos, o tenente-coronel R-I do Exército, ex

.

professor secundário e ex-Deputado Estadual, tem novas

metas pqra fazer progredir mais o município que mais

contribuiocom o ICM, tendo atingido em dezembro ú'ti
'mo a cifra de Crr$ la milhões e que, no exercício pqssa

do, arrecadou cerca de Cr$ 98 milhões deste trituto. As
perspectivas para o corrente. ano é elevar a arrecadação
do ICM_para Cr$ 120 milhões.

METAS PRIORITÃRIAS

Mesmo periencendoào Partido da Oposiçao, o Prefei
to Pedro Ivo Campos garante que procurará manter as

melhores relações com o Governo Estadual e com o

Federal, pois entende que foi eleito para ser o prefeito
de- todos os joinvilenses, "daqueles que votaram em mim
e do§ que não votaram".
E preciso que se assinale - continua - que Joinville

administrada por um emedebista continuará a contribuir

para os cofres estaduais e federais e, esses governos, terão

a obrigação de retribuir a sua generosa contribuição. Não
temo qualquer boicote por parte deles, nem mesmo sob
o pretexto de fazer ver à população, a título de represá-

, Eugênio Poffo, de 63 anos de idade,
assume hoje a Prefeitura de Ascurra

com seu companheiro José Buzzi no

cargo de Vice-Prefeito. O novo Prefei

-to não pensa em grandes empreendi
mentos e muito menos em solução pa
ra os problemas de infra-estrutura do

município: "com os 280 mil previstos
no orçamento deste ano vai ser muito

difícil manter o que lá existe". Com

apenas três funcionários na assessoria,
além do Vice.-Prefeito, Eugênio Poffo
pretende conseguir ajuda do Governo

do Estado "para atender, pelo menos,

as necessidades dos 8 mil habitantes de
, Ascurra".

.. RIO NEGRINHO

.-

As solenidades de posse e trans

missão de cargo aos novos Prefeito,
Vice e Vereadores do município de
Rio Negrinho estão marcadas para a

tarde de hoje, com início às 14 horas.

Nivaldo Simões Oliveira, Prefeito, e

Clóvis Ararí de Campos Silva, Vice-'
Prefeito, não estão muito preocupados
com as condições que o município lhes

homem émeta

CAMISARIA RAOUE,L
Especializada em modelos atualizados em

CAMISAS, BLUSAS, JAQUETAS e TÚNI

CAS.

Rua Santos Saraiva, 555 defronte a F!orisa

- Estreito.

lia, que a sua opção perante as urnas foi errada ou falha:
Para bem administrar Joinville, Pedro Ivo pretende

promover o homem em· todos os sentidos e recorda os

danos provocados pelas enxumadas de dezembro último
e dos primeiros dias de janeiro, cujos prejuízos vultosoli
somam-se às irreparáveis perdas de vidas humanas. Sua

intenção é evitar o problema das enchentes com levanta

mento das redes de galerias pluviais, 'limpeza dos rios e

dragagem do Ri(J Crzchoeira, cujos objetivos serão alcan

çados com recursos /ederais e permitirão maior sossego à

população aínda hoje preocupada com as chuvas que

sempre se sucedem.

No setor educacional, maior atenção será dedicada qo

ensino primário, complementando a estrutura implan
tada pelo Estado e suprindo as áreas ainda não atingidas.
A Universidade de Joinville também é meta do novo

prefeito, que demonstra interesse para o ensino profissio
nalizante a ser instituído através de convênios com o

Estado e a União.

Quanto à Saúde, a nova administração visa o sanea

mento básico. através de um estudo para a implantação
do sistema de redes coletoras de esgotos, para a constru

ção da estação de tratamento de água e para a instalação
de nova adutora.

Dinamizar a ação dos dois centros sociais existentes e

a criação de um terceiro pàra recuperar a mão-de-obra

qualificada tornando-a capaz de ofereeer melhores opor
tunidades de emprego ao homem, são as principais metas

no setor de Assistência Social. Outra preocupação de

Pedro Ivo é a assistência ao menor desamparado e a

construção de novos núcleos residenciais - casas popu
lares - dentro da novafilosofÍa do Governo "para que os

trabalhadores de poucos recursos paSSEm ter uma casa

onde morar com dignidade". .-

Além de emprestar 'todo o apoio às iniciativas locais

proporciona para a execução de seus diçõcs para se; desenvolver t�lfi�tica
planos. Os CrS 2.'200,000,00 previstos mente". Acy Ferreira de Oliveira e

no orçamento deste ano "já estão pro- Joaquim Félix' Moreira, Vice-Prefeito,
gramados". A primeira meta do novo ,pl:etel1der:� exe�ut�r p_lanos que vl�e�n
governante de Rio Negrinh o visa a am- a instalação de indústrias no murucipro

pliação do parque industrial do muni- para, depois resolverem os problemas
cípio que já conta com 43 empresas. econômicos sociais.

Mas os 'problemas de infra-estrutura es

.

JARAGUÁ DO SUL

tão no projeto do Prefeito Nivaldo Si- C0111 os "Cr$ 5' milhões que serão

mões Oliveira: "tentaremos melhorar a arrecadados este ano pela Prefeitura de

rede de água e planejar a construção de J araguá do S1:Il; o Prefeito Eugênio
uma rede de esgoto". No setor admi- .Strebe pretende .criar condições para

nistrativo da Prefeitura, Nivaldo permitir' a m(lltiplicação das fontes

Simões garante que tudo. permanecerá produtoras do municipio, Entretanto,
como está, "apenas terei que primeiramente irá. reestruturar a admi

preencher três cargos vagos". A cons- nístração da Prefeitura, modificando o

trução de um novo paço municipal po-. quadro 'de 'assessores. Embora não

derá ser a primeira obra a ser cons- tenha anunciado ainda os planos espe

truída pelo novo Prefeito de Rio Ne- cíficos programados, Eugênio Strebe

grinho, além de incrementar o turismo pretende' iniciàr os preparativos com

no município. vistas as comemorações do Centenário

GARUVA de Jaraguá 'do Sul, a serem levadas à

O sr. Darci Pereira da Costa, ,que efeito em 1976.

hoje assume o cargo de Prefeito de Ga- 'MASSARANDUBA

ruva, juntamente com o sr. João Vieira Os novos Prefeito, Vice e Vereado-

Lopes Junior, não sabe ainda o que fa- res do município de Massaranduba se

zer com os irrisórios Cr$ 490.000,00 'Ião empossados hoje em solenidade

gue a Prefeitura irá arrecadar este ano, programada-pará às 15 horas na Câma
,
se só os prejuízos das enchentes atin- 'ra Municipal. Em seguida haverá trans

giram a soma de Cr$ 150.000,00". A missão de cargo no Gabinete do Prefei

dragagem do Rio Sal' seria a primeira .
to. -Zeferíno- Klinkowski, Prefeito e

solução necessária ao desenvolvimento' Curt Manke, Vice-Prefeito, eleitoS peja
da cidade, "mas só poderemos realizar Arena, revelaram que não ficarão des

esta obra com o auxílio dos Governos cansados "enquanto não for realizada a

Federal e Estadual". Nos demais pro- obra de, .dragagem do ribeirão Massa

blemas sócio-econômico do município, .randuba; respo,Ilsável pelos. preju ízos
explica Darci, "só poderemos pensar que vêm ,:�ofr�hdci as lavouras. Expli
depois de conseguirmos aumentar a,' cam'os novos governantes de Massaran

arrecadação do município com a insta: duba que o município não' poderá pro

lação de novas indústrias e o fortaleci- gredir enquânto não forem soluciona-

mento do comércio".
.

, dos os problemas das enchentes.
'

BARRA VELHA CAMPO ALEGRE

Adernar José dos Passos, novo Pre- . O sr. Oldemar Duvoisin, eleito à

feito e Germano Selke, Vice-Prefeito, Prefeitura de Campo Alegre pelo Movi

querem transformar Barra Velha no menta Democrático, Brasileiro, disse

maior centro turístico do Estado. A que "as perspectivas, apesar de não se-

partir' de hoje, quando assumirão os rem alvissareiras, prometem muito fu-

cargos, começarão a estudar uma refor- turo, em função dos incentivos fiscais,
ma administrativa e depois vão se dedi- com os quais pretende ampliar o nú-

'car à execução de seus planos que vi- mero de indústrias existentes no muni

sam a dotar Barra Velha das condições cípio. "Isentaremos por dez anos com

doação 'de terreno, as empresas que
necessárias ao seu desenvolvimento tu- estiverem interessadas em se instalar

rístico. As solenidades de posse e 'neste município", acrescentou. Outros
transmissão dos.. c argos aos eleitos no objetivos do sr, Oldernar Duvoisin, que
último dia 15 de novembro serão realí- conta com' o apoio do sr. Nivaldo

zadas durante a tarde de hoje. Rocha Munhoz,: Vice�Pr"efeito, e da

SAO FRANCISCO DO SUL Câmara Municipal, na qual o MDB pos-
"São Francisco do Sul reune as me- sui a maioria, é incentivar o desenvolvi-

lhores condições para se "transformar menta agropecuário e realizar obras de

num dos maiores centros turísticos do urbanízação dá cid�de.Mas não escon

Estado e porisso nosso principal obje-. de a sua preocupação com os Cr$ 400

tivo é. o aproveitamento dos cursos mil previstos no orçamento deste ano,

naturais para colocar o município num com os quais não poderá re,alizar todos

ritmo de progresso mais acelerado". A os seus planos: "Tentaremos conseguir
afirmação é do Sr. José Schmidt, que' . 'apoio' 'das autoridades. federais e esta

assumirá hoje o cargo de Prefeito, em, duais". .:
'. '. '

solenidade marcada para o período da CONCORDlA
'.

manha O Vice-Prefeito Luiz Carlos de O advogado Neudy Primo Masso-

Freitas também está otimista quanto lini, novo 'Prefeito de Concórdia, eleito

ao progresso que São Francisco haverá pela Arena, considera irreversível a ins-

de conquistar nos próximos anos. talação-de um' Distrito Industrial no

ARAQUARI 'município, para atender ao grande nú-

A maior preocupação do novo Pre- mero de mão-de-obra qualificada exis

feito, Acy Ferreira de Oliveira, do . tente na região.: Para a conquista de

MDB; é com o setor educacional do novas íridústriâs, o rrovo Governo de
,

município de Araquari. "Não sei o que Concórdia 'concederá incentivos fiscais

fazer, o setor educacional necessita de aos empresário> interessados, além da

melhor assistência e o Balneário da doação dê áreas dê terras pertencentes
Barra do Sul precisa �e melhores con- a-MUnicipalidade.

Ivo

OS ASSESSORES'

O Sr. Pedro Ivo Camp()s reuniu ontem à tarde a

Imprensa em sua residência e anunciou os nomes escolhi

dos para compor seu quadro de Cisses_sores. Para dÍligir o
Departamento da Fazenda, ánunciou o Sr. Oscar

Lan�ch; Marcos Machado da Luz para o Departamento
de Serviços Urbanos; llmar, José Pereira Borges para o

Departamento de Obras; EngerardNeves para o Departa
mento de Administração;Roberto Beucz para o Departa
mentode 'Planejamento 'e Drça/;nent6; Dagoberto
Koentoph,. que continua no Departàm'lnto de Plàneja
menta Urbanístico,' Edla Jordan, qtié cóntinua no Depar
tamento de Saúde e Assnência Soi!ial; Juraci Brotzig
para o Departamento de Educação e Cultura; Eugênio
Junqueira para o Departámenfo dé Turismo; Osni Riske
para dirigir a Fundação' MU{I.,idpal Albano Schmidt;
Dilson Brütze para dirifiir li Fundação xxV de Julho; e
para a Chefia de Gabinete, Maur-o Moura. Para líder de

governo na Câmqra Municipal, o Sr. Pedro }vo indico1l o
vereador AderbalLopes e anunciou que na composição
da mesa dire_tora da Câmara - _o MDB tem 9 contra 8
vereadores da Arena - não hiiverá participação da Arena,
cujos vereadores. apesar, de ,convidados' declinaram da'

participação. A ClÔJ1ara cie Vereadores será presidida
pelo médico Violantino' Rodri�es é a Arena indicou

para líder da bançada o Sr. Miráci Veretti e o Sr. Marco
Antônio Reixer para ocupar � liderança do Partido.

,
.......

AT�NÇÃO SENHORES MÉDICOS EXCELENTE. PONTO COMERCIAL

Vende-se prédio já desocupado em excellmte

localização, próprio para clínica, situado à rua.

Tenente Silveira, no. 47. TRATAR À RUA

JERÔNIMO COELHO No. 325.

'veode-se um prédio contendo: sala diretor, sala

recepção, sála contador, ampla sala pI funcionários, hall
de entrada tbdc;j-' acarpetado, 'uma sala com Paviflex c

outra c/ Parquet, 2 WC, dois lavatórios, chuveiro, etc ...
localizado à rua Tenente Silveira, no. 47.
Tratar à rua Jerônimo Coelh'o, 3?? - loja 3.
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Hospitallnfantil"faz
festa nos seus 10 anos

A direção do Hospital Infantil
Edith Gama

_

Ramos elaborou progra
mação especial para comemorar o 100.
aniversário do estabelecimento, que

- hoje transcorre. Do programa consta
-

um curso de pneumologia pediátrica,
qU!! está sendo rninistrado pelo profes
sor Mozart Tavares de Lima, do Hospi-

-

tal dos Servidores de São Pa�o. Às -

10h3Omin de hoje será inaugurado um
retrato do médico Valério de Assis, ex
diretor do hospital, seguindo-se a fun

dação de um grêmio, q\le leva o seu

nome, o refeitório serve ele ponto de encontro para as crianças doentes.

A pequena história de uma década
. -

com o trabalho de quatro médicos
pediatras, sob a direção de Armando
V aléri o de Assis.

Miguel, C avalcanti, o ideaíizador,
não chegou a trabalhar no hospital,
tendo em vista o seu estado de saúde.

Criado com a finalidade de propor
cionar a assistência médico-hospitalar
às crianças enfermas de Florianópolis e

municípios vizinhos o Hospital Infan
til, desde o seu início, teve uma marca
da posição d� pioneirismo. Foi o pri
meiro hospital catarinense a ter, um

plantão médico permanente; foi igual
mente o primeiro a ter médicos résí-

dentes, que ali fazem parte da sua pro
fissionalização ou especialização.

PRESENTE_
Credenciado pela Sociedade

-

Brasi
leira de Pediatria para formação e cur
so de pós-graduação de médicos pedia
tras, o Hospital Infantil Edith Gama
Ramos conta atualmente com 110 lei
tos. Sua equipe médica é composta por
11 pediatras, três círurgiões-pedíatras;:
um otorrinolaringologista, um endoco

pista, um ortopedista, um anestesista,
um patologista, um radiologista e três

bíoquímicos. Por trás dessa equipe,
215 funcionários executam tarefas de

apoio, o que dá ao hospital, apesar das
lirnitaçges de suas instalações físicas,
um perfeito atendimento.

O atendimento do hospital, que em

1968 - ano em que começaram a ser

elaboradas as estatísticas - era de
20.900 casos, passou em 1972 para

. 32.982.

Dirigido atualmente pelo pediatra
Newton do Valle Pereira, o maior pro
blema enfrentado atualmente pelo
estabelecimento reside na sua acanha
da planta física, principalmente no que
diz respeito ao setor de atendimento ;

externo, cuja média de atendimento
diário chega a 120 casos por dia.

Entretanto, já se encootra concluí
do o projeto para a construção de um

novo hospital infantil de Florianópolis,
com capacidade mínima de 200 leitos
e.melhores condições de atendimento,
o que deverá por fím aos problemas

_
hoje existentes.

Os 110 léit�s do Hospital Infantil são insuficientes paraa cidade.

Há exatamente 10 anos o então Go
verriador Celso Ramos inaugurava o

Hospital Infantil de Florianópolis, o

primeiro no gênero em Santa Catarina.

Sua realização
-

foi concebida pelo
pediatra Miguel Cavalcanti que, obten
do o apoio de clubes de serviço, conse
guiu conscientizar o governo e a comu

nidade para a necessidade da obra.

Com cinco apartamentos, cinco lei
tos no berçário, 15 leitos para casos de
emergência e mais 65 nas enfermarias,
o Hospital Infantil iniciou suas ativida
des em fevereiro de 1964, contando

qefesa civil
está sendo
organizada

Comercialização trá um

A Coordenadoria Esta
dual de Defesa Civil -

Cedec - realizou reunião
na manhã de ontem, quan
do, entre outros assuntos,
foram apreciados os relatá
rios das três últimas en

chentes que atingiram o

municipio de Joinville.
Esses documentos deverão
ser encaminhados breve
mênte ao Ministério do ln-
terior. No encontro de on
tem também foi examina
da a possibilidade da rea

lização, em Florianópolis,
de um curso de defesa ci
vil, a ser ministrado por
técnico da Guanabara.

A Cedec foi criada re

centemente, tendo por fi
nalidade a coordenação,
plane iimento, prevenção,
socorro. e recuperação, nos'
casos de calamidade pú
blica:

Segundo seu presidente,
General Veiga Lima, no

que- diz respeito à medidas
de caráter preventivo, as

-

providências adotadas pela
Cedec são de acordo com a

natureza de cada cidade,
tendo em vista minimizar
os efeiios de uma passivei
calamidade, "como será o

caso de proibir constru
-çõesr em locais sujeitos à.
inundação.

Quanto às ações de so

corro, a Cedec procura dar
o maior atendimento pas
sivei aos 'atingidos, incluin
do ações de apoio, salva
mento, evacuação e assis
tência, englobando a esco

lha de abrigos, distribuição
de alimentos e agasalhos,
assistência médica, etc..
No campo das ações de re
cuperação, estas com

preendem a reabilitação
social das vüimas e a re

construção da área sinistra
da, incluindo a reconstru
ção ou reparos de habita
ções.ibens públicos e nor

malização da vida da popu
lação atingida. Nesse setor
incluem-se auxüios finan
ceiros proporcionados pela
União, com recursos do
Fundo Especial para Cala
midades Públicas.

selfl;nário COn1 5,0
o Cen tro das Indústrias de Santa Catari

na manteve entendimentos com a Sudesul e
o Centro Interamericano de Comercia
lização, objetivando a realização em Floria
nópolis de um seminário de comercia
lização nacionál e internacional. entre os
dias 19 e 30 de março próximos,

. ,I �.� fi

'11!�)'l!J I�:ii .: j\
O seminário abordará

I ��t� (a.��u;1tos: As inscriçõe ode rão ser feitas no

trading cornpanies, -planej�;i�di1-t'o: êt6: a}!sen. período de 10. de fevereiro na sede da
volvimento comercial màtl&ting' "Jnyh::rtü,) - Federação das ústrias, sendo cobrada
internacional, pan,or�1a do �Dmér�i9';xte�-\ 1 uma taxa de Cr 00,00 de cada inscrito.

Eletrosul:ii';'i aplic r 400
lI1ilhoes em Sta. C tarina

rior brasileiro, ercialização e a região
Sul e estratég de Sahta Catarina na

comercialização
O número degas está limitado em 50.

estando prevista ealização de sessões es

peciais para o d te de prob lemas locais
referentes ao COI cio exterior.

A Eletrosul deverá aplicar em Santa
-

Catarina no próximo quinquénio o mon

tante de Cr$ 400 milhões. A informação
foi prestada pelo diretor da empresa, Fer
nando Marcondes de Mattos. Acrescentou
que "um volume tão elevado de investi-

,.7

mentos represen participação da Eletro
sul no extraordi io desenvolvimento do
Estado, cuja

riq�tem
crescido a 14% ao

ano e o consum e energia a 20%, o que
obriga a empresa obrar a sua capacidade
das suas usinas a a cinco anos".

A COTESC comunica aos seus usuários, que a partir de

zejora
do dia 27 do

corrente mês, passará él funcionar os seguintes novos cód s de serviço em

Florianópolis: _.
Interurbano Estadual

'

- 107
lnterurbano Interestadual (exceto localidades do Pa�ar 101
Interurbano Interestadual (localidades do Paraná) 7
Informações - 102
Reclamações Técnicas

,
103

Taxa Estadual - 104
,Taxa Interestadual : 108
Rede I nterna�COTESC ,. 105

A mudança dos códigos é motivada pela entrada em funci amento das novas
Mesas I nteru rbanas.

GOVERNO DO ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINEN-SE DE TELECOMUNICAÇÕES - cosc

AVISO AOS USUÃIIOS
NOVOS CÓDIGOS DE SERViÇO DE FLOI '-NÓPOLlS,

III
AN02

Florianópolis, 25'de janeiro de 1973
A DIRETORIA

artistas plásticos "do brasil intei� mais um prêmio para·voeel"

-

-

-

-- -

-

_

-

-

-

.

-

Está lançado.o prêmio RENOIR. Para trabalhos de pintura com -

-

, J
-

tema livre. Qualquer artista de qualquer parte do Brmil
pode se inscrever até o dia 10 de fevereiro

às 17,30 horas na sede da. Emedaux, em Florianópolis - SC.
Todos os trabalhos ficarão expostos durante 30 dias -

- e os três melhores (julgados por uma comissão) receberão o prêmio RENOIR.
Ou seja: Cr$ 2.000,00, Cr$ 1.000,00 e Cr$ 500,00 respectivamente.

Se você é artista, participe do prêmio-RENOIR.
É mais uma oportunidade de você se projetar.

-�
:õ
:J

_u.

PRÊMIO RENOIR

p .S. - Os trabalhos deverão ser enviados com frete pago e devolvidos
_
com frete a pagar, não se responsabilizando a Empresa pelos danos ou

extravios de trabalhos em trânsito.

""-

uma
_

promoçao EMEDAUX·TV CULTURA
jornal O ESTADO

.I
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retorno às

Lica não hevia sequer atingido a risca da grande área,
o lugar onde, segundo Armando Nogueira, tudo pode

-

acontecer: um. gol de antoloqia, um desquite ou um

enfarte. De, lá mesmo, como se estivesse repentinamente
cinqido pela auréola da infalibilidade, disparou um mor

teiro- 'fatal,
.

que assanhou as redes e abriu sorrisos na

aFQ4ibancada. O Avaí acabara de empatar ojoqo contra

'0 Santos, 'aos '39 minutos 'priméiro tempo: Cejas. ,'um'
. qoleiro: quase lendário, abaixou-se dentro do gol e,

hurMldemente, fez a bolà retornar ao centro.
'

No segúndo tempo, Alcindo desempataria e a vitória

do Santos por 2 a 1 passare a ter duas serventias: apre
sentara Pelé à torcida catarinense e apresentava o Avaí
ao futebol nacional.

Mesmo perdendo para o Santos de Pelé o Avaí jogara
bem. Nenhum dos zagueiros sentira qualquer "oclusão
mental" ante ó mito semovente. Uma camisa branca,
com o número dez moldado às costas, movia-se com

elegância, economizando gestos e até evitando as jogadas
de efei to, sua marca registrada por tantos an os. Na plan í
cie nem tão plana do estádio Adolfo Konder a bola rola
va sem .privilégios para os súditos e para ós reis.

À saída do estádio, as opiniões se dividiam: metade da
torcida achava que o Santos jogara "a meia-força", sem o

ímpeto e o ânimo de "competição". E somente por isso
permitira ao Avaí um aparente doriunio territorial. Mes
mo assim vencera, em dois lances nos quais se empenhara
para qaranti r um resu Itado favorável. O resto da torcida
achara "injusto" o marcador. Embebida no afrodisíaco
néctar da paixão clubfstica. a torcida avaiana iniciava
uma prolongada lua-de-mel com seu clube e consigo mes

ma. O Avaí joqara bern. fizera rolar a bola tanto quanto
permitia o acidentado gramado do estadinho.

Naquele dia o clube resolveu descobrir-se a si próprio.
O espetáculo satisfizera a torcida, que se dependurara até
"no lustre" para assistir Pelé & Cia. A renda permitira ao

clube saldar a cota destinada ao Santos e ainda ente

sourar alguma coisa. Por. que não parti r então para os

grandes espetáculos, que motivam e empolgam a tor

cida?
. O caminho á percorrer, não .era fácil, porém. O clube

precisaria de um "contato" com os grandes centros. Só o

.

intercâmbio futebol (stico com equipes acostumadas a
.

'olirTIpo 'dos, grardes' estádios poderi-a salvar .o futebol
.

catarinénse, sitiado entre as baixas arrecaoações.o sofrí
vel nível técnico dos jogos e a falta de motivação da
torcida.

A primeira providência da nova diretoria avaiana, lide
rada por Fernando Bastos, foi trazer do Rio de janeiro
um técnico competente e acostumado às movediças
engrenagens do futebol profissional. Walter Miraglia,
treinador das equipes inferiores do Flamengo, ex-técnico
campeão do Fluminense de Feira de Santana, Bahia, che

gou a Florianópolis cercado de mesma expectativa dos

que aguardaram o Messias. Miraglia pôs ordem e método
no futebol avaiano, exigiu a organização de um Departa
mento Médico, passou a ministrar treinamentos físicos e

trouxe para o ciube jogqdores jovens e promissores,
embora sem vez nos grandes clubes do Rio.

. Mantendo a base da equipe que se sagrou vice-campeã
do Estado, o técnico pediu a contratação do ponta
direita Ademir, do melo-campo Celso, e do goleiro
Amaury. Moacir, era a super-stare a maior preocupação
da diretoria era mantê-lo no elenco. No campo, o produ
to acabado do futebol avaiano já merecia um rótulo de
melhor qualidade.

Em dezembro, o Avaí jogou a primeira de uma série

de partidas internacionais. O domingo, dia 10, amanhe
cera tórrido, próprio para uma despreocupada incursão
às praias e ao lasser-faire. Mas às 18 horas a torcida
assinou a súmula no campinho da rua Bocaiúva. O Avaí
enfrentaria o Racing Club, ex-campeão mundial interclu-
bes. O resultado de 1 a O não fez justiça ao Avaí de

Miraglia. Os jogadores começavam a adquirir um entrosa

mento capaz de acrescentar ao produto bruto um adorno

de absoluto requinte, para um futebol ainda primitivo: o
toque de bola. O Avaí já fazia a bola rolar, queimando a

grama. Esse padrão de jogo tem sido o responsável pelos
resultados positivos colhidàs desde então: 1 a 1 na revan

che contra o mesmo Racing, 2 a 1 contra o Argentinos
Juniors e 2 a 1 contra outro ex-campeão do mundo o

Nacional' de Montevidéo, anteontem, em Itajaí. A derro- .

ta sofrida para o Boca Juniors, por 3 a 1 - um placar
ilusório - o irreal para a partida fica por conta do

"imponderável" e dos lances infelizes do goleiro Rubens.

A inclusão da equipe da Copa do Atlântico terá sido a

primeira grande oportunidade para o Ava( qanhar em

"cancha" é experiência. Com valores novos, corno o

excepcional Zenon.: contratado ao Hercílio Luz para

suprir a vaga" de Mºacir, ou com j_og:adores veteranos,
como Paulo Henrique e Miltinho, o Avaí tem executado
irretocáveis partiturasfutebolístieas. A última delas, con
tra o Nacional, chegou a enternecer os torcedores. Foi
uma exibição tão bela quanto um pôr-de-sol de folhinha

Na torcida, permanece a sensação de que nunca, nem

mesmo na época do valente Metropol, duas vezes cam

peão sul-brasileiro, um clube catarinense jogou um fute
bol tão belo e tão eficiente.

Amanhã, contra o Penãrol, a torcida desfraldará as

bandeiras alvi-celestes, otimista quanto a um novo resul
tado consagrador, contra outro clube que já foi campeão
mundial.

.

Afinal, afirma, "perder para o Avaí já está se tornan
do um privilégio de ex-campeões do mundo".

•

ôrias

II
" .
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Zenon�
craque graduado
Ágil, insinuante, perfeito controle de bola.Zenon não

impressiona pelo físico., É muito m",::ro, Mais que isso:

para um jogador que necessita de músculos; e de puneh,
Zenon chega a parecer subnutrido. Aos 17 minutos do

,segundo tempo do jogo Avaf e J:\, cional o placar
indicava um injusto empate. O 1 a 1 não fazia justiça ao

vice-campeão do. Estado, que jogava fácil e fluentemente.
Masnik e Brunel, os dois zagueiros de área tinha um

trabalho ingente e uma missão inglória: impedir as

penetrações do habilidoso Zenon e o "poder de tiro" de

Lica, um tanque de espoleta imprevisível, que pode
mandar uma, bola à estratosfera ou furar a rede com um

petardo. Lica já havia se aproveitado de um descuido
coletivo da defesa uruguaia e abrira a contagem para o

Avaí. Zenon, desde o início despertara em seus

marcadores o respeito que costumam impor os grandes
craques. Toda a sua intimidade com a bola desabrochou

num lance irresistível: driblando em velocidade, o garoto
de pernas 'finas e corpo infantil ceifou todas as grandes
árvores uruguaias e depois de "haver podado toda a

alameda, acabou só, e mais Deus, diante do gigantesco
Manga. Naquele instante Zenon submetia-se ao vestibular

rigoroso por que passam todos os aspirantes a craque.
Calculista, confiante no próprio talento, o número 10

,

avaiano apenas desviou a bola do goleiro. Quando a

torcida levantou-se para comemorar, era como se a banca
examinadora estivesse de pé, aplaudindo o

aluno-prodígio.
.

Ao final do jogo, o brasileiro Manga apontou Zenon
.

como o maior destaque da partida, num portunhol
arrevezado, mas perfeitamente compreensível, apesar de

pronunciado com sotaque" nortista: o garota é,

senS@nal. Agora ele só precisa ganhar corpo e massa
.

física, para suportar a guerrilha na grande área. O

futebol, pode ser o rnesmo das peladas de Tubarão ou

os "rachas" no Colégio Dehon.
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Apocalipse
Fomos para a água-limada esperar o grande vento: Eu

e a menina dos cabelos dourados; caidos em delta sobre

os ombros. Alguém à tarde me convidara para uma festa

psicodélica em agravo a fúria dos elementos. Da alegre
reunião pcrticipariam alguns "hippies" que conheço, os

quais amar-se-iam uns aos outros como protesto ao fura
cão que ameaçou Desterro. NãJ fui. Achei que no mo

mento das iras eólicas precisaria terrivelmente não só de

amor, mas também de paz.

Quando' os ventos uivantes chegassem procuraria um

regaço onde aconchegar a cabeça e .desejaria que mãos

delicadas me acariciassem os cabelos, leve, suavemente.
I

Os dedos de uma delgada mãozinha me afagariam abrin-,

do trilhos na densa cabeleira.

Combinamos, eu e a menina dos cabelos dourados,

que veriamos passar o anátema do alto da água-furtada,
, .'

lugar que já conheciamos como de romance e sortilégio.

zermo-nos adeus. Teria que ser /.1/11 momento dramtÍtic�
em que notaria o medoeni seus olhos subitamente petri
ficados, repousaria seu rostinho em meus ombros ,e u

deixaria chorar as 'lágrimas da despedida.Vi-a como uma loura AnneFrank a encontrar-se furtiva
mente ,com o namorada tium sobradinho de Amsterdã,
antes da tragédia final. Os nazistas não detnoraritun. Vi

riam lá das bandas do Cambirela, a too quilômetros por
hora. Aliar-se-iam ao vento sul e viriam. Devastariam a

cidade, matariam os incau tos que vagassem pelas ruas.

A tarde fora muito abafada e os l'e/I tos, "fracos com

rajadas frescas ", COI/la anunciara a voz metálica de 1II1l

locutor radiofônico, não pareciam nada diferentes de to-
, '

dos os ventos de todas as tardes:

"Florianópolis está em chamas!" ululariam pateticamen
te-os seus habitantes.

O vento prometido não chegava. Mesmo assim nós o

esperávamos ansiosos como e precisássemos dele para di-

Já era noite e relompe qvã. Raios riscavam o firma
menta desenhando coisas informes e abruptas. O clarão

de um relâmpago entrou pela clarabóia e iluminou todo
,

o sótão. Vislumbrei-a toda linda num perfil de prata. O

)

MARIDOS EM FÉRIAS,
comédia nacional com Mário

Cinema

Bcnvenutti, Kat Hansen, Dire
ção de Konstantin Tk rczenko,
dentro do esquema vigente no

cinema nacional, onde-o eróti

co-pornográfico é a constante.
Censura 18 anos. Cine Coral
3-8-10 horas.

CHAMAM-ME TRINITY

QUANDO OS VALENTE,S
MORREM, western italiano c/
Graig Hill. Cine Rajá 8 horas.

Darci Costa

(They Call me Trinity) wes-
,

tern italiano, na faixa da goza
ção e que 'vem precedido de
certa fam a, no que tange à
'aceitação popular. O filme foi

produzido por Joseph H. Levi
ne c dirigido por E.B. Clucher,
ao que tudo 'indica, um pseu
dônimo. Terence Hill é o pro
tagonista, seguido de Gisela
Hahn, Elena Pedernonte e o

veterano F arley Granger. E as t

mancolor. No mesmo progra
ma, A Voz do Silêncio, docu
mentário de l. Rozemberg, da
série "Coisas do Br as i!

"

.e clas
sificado em Categoria Especial.

VIVO PELA TUA MOR
TE, western italiano.

AS FÊMEAS nacional de
F auzi Mansur, 'cNera rischer:
Eastmancolor, 18 anos. Cine
Roxy 2 e 8 horas.

MORRENDO DE MEDO,
com Dean 'Martin, Jerry Lewis,
Carmen Miranda - Censura 5
anos. Cine Jalisco 8 horas.

Censura 10 anos. Cine São Jo
sé. 1,30-3,45-7 ,45-�,45 horas. AS GATINIIAS, filme ,na

cional c] Sergio Hingst, Joana
Fornm, Adriana Prieto. 18
anos. Eastmancolor. Cine Gló
ria 8 horas.

NOITES QUENTES E

ALEGRES, comédia italiana,
na faixa erótica, com Franco
Franchi e Ciccio Ingrassia, a

pior dupla já surgida em toda a

história do cinema. Junto com

eles, estão Dominíque Bosche

ro, Nino Taranto, Roselta Co
mo to Margaret, Lee. Censura
i4 a110S. Eastmancolor. Censu
ra 14 anos. Cine Ritz

5-7,45-9,45 horas.

CAÇADO ATÉ A MORTE
(The Man Hunter) de Don

Taylor, com Roy Thinnes,
"

Sandra Dee. Technicolor. Cine
São Luiz 8 horas.

ATENÇÃO SENHORES MÉDICO�
Vende-se prédio já desocupado em excele�te

localização, próprio para clínica, situado à rua'

Tenente Silveira,' no. 47. TRATAR À Rtl.l\

JERÔNIMO COELHO No. 325.

CAMISARIA, RAQUEL
Especializada em modelos atyalizados em

CAMISAS, BLUSAS, JAQUETÀS e TOMI

CASo

Rua Santos Saraiva, 555 defronte a Flor-isa
- Estreito.

Hoje nas BaRcas I

/
( VEJA - Ele Ela

Amiga - Placar

Realidade
Manchete

Os Ci,entistas
no. 11 - Bunsim
Os Imortais
no. 50 - Borges

,

Os Pensadores
no. 2 - Mor,taigne

LEIA E D'IVULGUE í

Como curtir,Camboriu

Sérgio Gomes, estreando na

reportaqem, dá um

"roteirinho" de Canboriú.
A boate quente é

a Kizumba,.ll_á uma lancha
para passeios, e o

,

Baturité continua
'

reunindo a preferência
da moçada.

rior, juntamente com dois \ en tiladores, são os

encarregados de amenizar o calor. Corno o mo

vimento é enorme, eles não chegam a dar corita.

S�ndo a juventude de hqje em dia muito liberai
e desligada de preconceitos, os "boys" 'podem
tirar a camisa, sem se importar com' � barriga.

'

Dois gravadores Ak ay 4.000, um toca-discos

Garrard, dois' amplificadores Gradien te de 120

watts, duas caixas Jumbo e mais quatro Mini

Jurnbo, fazem o som. De segunda a quinta-feira,
a consumação é de Cr$ 15,00, subindo para

Ci$ 20,00 no final da semana. O uísque que vai

do'_ Old Eight até o Chivas. Às 8 :00 horas você

passa em casa, substitui a roupa por um traje de

banho e retorna ao Baturité, onde um passeio
de iate pelas ilhas e praias da redondeza sob o

reconfortante sol da manhã, sai por volta de

Cr$ 20,00. Depois disso sim, você estará dis

pensado, para encontrar-se com o seu' tão mere

cido sono reparador. Camboriú é isso aí, gente.'
, Ah; não se esqueça de colocar muita resistência'
em sua bagagem, que é para não "dar o prego" ,

CAMBORIÚ - O movimento no Balneário

de Camboriú é íncrível. Os jovens dominam, na

cabeça e na corrida, do Marambaia até a Barra,

Para quem tem pouca paciência de enfrentar o

trânsito que na hora do "rush" é quase parado,
a pedida é moto. Todo mundo muito à vontade,

num festival, de corpos, onde os biquínis e, cal

ções são os que menos aparecem. Se você quiser
estár por dentro, a programação é a seguinte:

Pela manhã praia. Lá você poderá ver tudo;
ou quase tudo. A tarde recolha-se para descan

s�r, porque a noite será longa. Por volta das

vinte e duas horas vá ao Rancho do Baturité,
onde a parada é obrigatória. Jovens de todas as

partes do Brasil e países vizinhos, biritando,
conversando, namorando, ,enfim, numa harmo

nia' total. Se a fome for seu probleJ!la, peça um

jari tar que consiste de oito �speciarias do mar,

por apenas Cr$ 13,00. Há tanJbém os petiscos,
'

que com mais uma caipirinh'a, seguram' você ali'
até a 1 :00 da matina.

Nessa hora, d�pois de j,á ter transado com

alguém, você está apto(a) plifa pegar uma boate.

Dentre tantas, existe uma, que é a vedete desta

tempor.ada. Chama-se Kizumba, pertence a qua
tr0 rapazes de Lon,drina e foi inaugurada dia

31/12/72.

O movimento ali' num final de semana, é
fora do comum. Uma média de, 600 a 700 pes
soas, cada um na sua, movimentam-se pelos dois
salões sobrepostos. Un{ aparelho de ar condiciO
nado na parte inferior e mais quatro na supe-

Bidú

(('�',
:�)

,

,

vento então sibilou nas vidraças e ela perguntou: "O que
.

será ele ,rodos se a pO/1 te cair? " Deixei que o silêncio,

respondesse, mas ela volveu: "E o que será de nós se o

vento chegar?
"

- Não sei; fiz, desconsolado.

Logo fiquei com raiva de mim que não soube respon

tder senão'COIII lima pergun ta.

De mãos enlaçadas esperamos o desenlace, sem saber

que o vendaval fora adiado "sine die ", 011 quiçá, para

outra era-do zodioco.

____________�________________ I
,

Sprgio fltl CfJNttl Ilall"'"

�
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Onde comer bém-k ..-

"

PRAVON -, 'Praça' Lauro
Muller no. 2, esquina com Ru
bens de Arruda Ramos. Comi-

'

da chinesa típica e também co

zinha brasileir�. Prato re,co

mendado: Shop Suey de peixe,'
galinha ou filet. Entrada: Ca
marões empanados. Preço mé
dio: Cr$ 11,00. Aberto das"

11:30, às 14 e das 18:30 às
'23 :30 horas.

Tritão - Praia da Saudade,

:CoqueÚos: Restaur�nte espe
cializado' em pratos do mar;
Cozinha Internacional. Exce�
lente serviço de lanches. Dn�'

N anolos - rua' 'Felipe
Schrnidt. n o , 71, "telefone
;4351. Restaurante de primeira
categoria e de ambiente re
quintado. Cozinha Interriacio-,
nal que prepara com impecável,
competência pratos apreciados
como o "Steak Boronoff" e

Camarões à Siberiana. Decora
ção bem cuidada, ar refrigera
do e preço m

é d id de
Cr$ 18.00 o prato. Aceita os

cartões de crédito Elo, Diners,
Credicard, Passaport, Goumet
e National. Aberto diariamen
te 'da� 11 às 15 e das 18 às
23:30 horas.

'

Oscar Palace Hotel - Av.
Hercílio Luz, no. 90 60. an

dar. Telefones 3286 .e 3638.
Especialidade: feijoada à brasi
leira, aos sábados. Cozinha In
ternacional e perfeito domínio
na preparação de pratos mari
.nhos, que incluam peixe e ca

lmarão. Cártões de Crédi to: Di

Iners, Elo, Bradesco, Credicard,
IP assaport. Preço médio:

'[,r$
12,00. Aberto diariamen-

te das li às 14 e das 18 às 22
oras., _

Braseiro - rua Trajano, zt;
telefone 3125. Cozinha Inter-.
nacional e grande variedade de'
vinhos. Pratos muito solicita
dos: Forchernak Dragomiroff
(prato russo, típico) e Steak'
Diana. Ar Refrigerado. ltJerto, :
diariamente das 11 às 15 e das'
:18 às 23 horas. Preço médio:
,.cr$ 16,00. aceitando os cai-j
tões de Crédito Elo, National e,
Credicard.

Lindacap - Felipe Schmidt
no. 178. Telefone 2867. Res-',
taurante popular, prepar'ando:
mui to bem peixes, massas,
'churrascos e pizzas. 'Pratos re-

.

comendados: Camarão a Ia

Grega e.() prato turista que le
:va como ingredientes todos os

:"frutos do mar". ,Preço médio: ,

Cr$ 13,00. Aberto das 10 às,
24 horas, ininterruptamente,

BEM. FE!TJ>} GUEMMANDOO Nt1V OL.HAR
,

POR ONDE ANDA 1

0,0

185

/

Matrfculas

ve�in. Ambiente arejado, aber
!() ao, 11)ar. Peixes, camarões',

pizzas e o excelente Filet Tri
tão, Preço Médio: Cr$ 13,00.
Cartões de Crédito: Elo, Di
ners, Passaport, Credicard,
.Aberto das 9 às'3 da madruga-
da, sem fechar,

'

Churrascaria Riosulense -

'Fulvio Aducci s/n, Estreito.'.
Churrascaria que mantém sua

tradição 'de servir bem. Espe
cializada n0S vários tipos de
churrasco e galetos. Preço mé
dio: Cr$ 12,00. Sua filial da
Ilha, à rua Trajano, 26, oferece
os mesmos pratos e mantém o

!T esmo horário de funciona
n.cnto: das 10:30 às 24 horas,
sem interrupção.

Veleiros da Ilha ---Restau�
rante de primeira .categoría,
excelente ambiente com vista

,Páilorâmica da baía sul. É pri-
vatívo para os sócios dó.elabê,
.mas turistas acompanhados de'
associados têm entrada livre.

Na rua Silva Jardim no. 202.,
Telefone 2455., Cozinha Inter
nacional. Prato recomendado:
Coquetel de Camarão. Preço

CATARINENSE
,

As �atrículas no Colégio
C a t arinense foram divididas
em duas: etapas, a primeira en
cerrada a 20 de dezembro,
com 1067 alunos inscritos. A
ou tra etápa será iniciada a 5 de

fevereiro, com encerrament9
previs to para o dia 9.,

'0 Colégio tem capacidade
para dois mil alunos e o ingres
so em qualquer série do lo. e

20. graus ser� através de classi

ficação, dentro'do limite de

vagas. A classificação, a cargo
do ,Diretório Acadêmico, será
l>br intermédio de testes e/ou
entrevistas, v,isando localizar o

estudan te na faixa que lhe pos

�ibilite o melh or desempenho.

Pani o processamen_�o da
matrícula o, aluno ter� que
preencher urna ficha forneéida
pelo Colégio; efetuar o paga
mento -da primeira prestação,
que varia entre Cr$ 109,00 e

Cr $ 168,00 dependendo do

curso; apresentar cer-tidã0 de
nascimento, a,testado de saúde;'
atestado de vacina anti-varióli
ca, documentação, do serviço
militar e eleitoral.

A anuidade para os' diver
sos cursos do Colégio Catari
nense obedece à seguinte tabe
la: Da 5a. à 8a. séries do 10.

grau: Cr$ 1.573,00; para (') 20.

grau: Cr$ 1672,00; ginasial,
3a. e 4a. séries: Cr$ 1. 297,00;
Cien tífico: 3 a. série:"
Cr$ 1 352,00; Secretariado:
Cr$ 1 099,00.

Todos os cursoS são mistos
e o Catarinense espera, matri
cular 1.700 alunos.

Este ano o estabelecimento
estará se dedicando a Uma mi
nuciosa pesquisa de mercado
para cursos prcifissionalizan tes,
devendo implantar aqueles que
forem apontados como mais
'necessários.

ADERB.4L RAMOS DA SIL
VA

No Ginásio Moderno Ader
bal Ramos da Silva as matrícu
las já foram encerraçlas. Mas
como ainda existem algumas
vagas para' as 5a., 6a. e 7a. sé-

Médio:Cr$ 13,00. Aberto das
• 8 ,às 22 horas.

.. _�Iube 12 de Agosto - Av.

Hcrcílio Luz., Telefone 4111,
Ambiente requintado, c excc

lente serviço. Func'io'na no 20,
andar da sede do Clube Doze,
mas está aberto ao público em

geral. Cozinha Internacional.
Seu prato mais apreciado é o

'''Rizoto de frutos do mar".
Pre-ço 'Médio: Cr$ 13,00. Ar

Refrigerado. Aberto .diaria
mente, exceto às segundas-fei
ras, das 11 às 15 horas e das
18 àS,24 horas.

Panorama - Os proprie t,í
rios do "Meu Cantinho" ofere
cem, diante de uma vista espe
tacular da baía sul e da cidade,
.a única galinha ao molho par
do com nhoque <ta ilha. Entre

os pra tos do dia, "arroz e car

retera", por Cr$ 9,00. No tér
reo, a partir das 23,00, a músi
ca de: Tuca, na boate Tholoko.

Preço médio d o s pratos,
Cr$ 12,00. Fecha às 2 da ma

drugada. Nos fins de semana,

li! '4. Não abre às segundas-foi
ras. Na Avenidu.IvoSilveira.

rics do lo, grau, no período
'

noturno, as matrículas serão
reabertas no próximo dia, 15 '

de fevereiro, das 7 às 22 h,oras,
ininterruptamen te.

A anuid�de é ,de
Cr$ 120;00. Além do paga�/
mento de· uma taxa de miltri�
cuia, no valor de Cr$ 20,oh.

, )
O candidato devçra apr.e-

sentar atestado de vaciI;a anti

variólica, abreugrafia, três [0- ,

tos 3x4 e, os alunos que proce
dem ,de outros estabelecimen

tos, aVida Escolar.

CO,RAÇÃO DE JESUS

1
o- Colégio Coração de Jesus

encerrou suas matrículas no

dia 15 do corrente, mas como

ainda há poucas vagas para o '

ginásio e 20. graü - com exce:
I

ção do 30. científico que está
lotado - está aceitando matrí�
culas no, horário de 10h30min
,até as llh50min.

No 20. grau,' somente as'

terceiras séries são femininas,
as demais são mistas.'

A anuidade para 1973 iin
da não foi definida.

'

Não há vagas para o J aidim
ç1e Infância.

UFSC

As matrículas na Universi
dade Federal de S,anta Catari
na serão feitas no período de
21 a 27 de fevereiro.

N o dia 20 de fevereiro será'
prestada pré-orientação de m a

trÍ'cula inicial, conforme local
e horários a serem estabeleci-
d os e divulgados oportuna
mente pelo Departamento de
Registro e Controle

ACadêmi-�'
co.

_

,

P ara o 10. e '20. períodos I
e

leti;os regulares, cada aluno;
tera ,fixado, pelo Departamen',
to de Registro e G:ontrole Aca

dêmico, ,dia e h ora da efetiva-

'ção de sua matrícula, cuja di

vulgação far-se-á por meio dc
listas que serã0 publieadas, em
mural, no "hall" do DRCA.

,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



os noivos receberão cl,l,l,nprimentos na sala de recepçãr
d? Igreja Matriz,

INAUGURAÇÃO
O Governador Colombo S alles inaugurou as novas

instalações do CEFA - Centro de Formação e

Apé rfe íço amento das Centrais Elétricas de Santa

C atarina, na localidade de Ressacada, próximo ao

Aeroporto I-Iercílio Luz.
O novo prédio, construído numa área de 480 mil metros

quadrados e dividido em oito blocos, custou ao governo
do Estado" cerca de 1.5 milhões de cruzeiros.

[ Zury Machado
JANTAR

, I'

Para inaugurar a nova decoração de sua: bela
residência no Balneário Canasvieiras, sábado, Tereza e

Luiz Daux receberam amigos para um jantar.
p ela sala, varanda e jardim da residência, circulavam os

convidados do casal Daux, dando nota 10 em elegância.
CURSO
A Direção da Escola de PoIÍéia Civil está' nos

informando que terá início,dia 5, o curso para escrivão

de Polícia, Perito de Trânsito e Delegado de Polícia.
,

INDÚSTR,IA
.

Fonte da Federação das Indústrias de Santa Catarina,
nesta Capital, confirmou a participação de seis

empresários catarinenses na "Missão Euro/73" que será
, iniciada no pI�ximo dia 9 de abro E� Roma, Florenç�, '

Veneza e Milão os homens de empresa participarão da '

feira Industrial'.
EDUCAÇÃO
O Secretário Carlos Augusto C amiriha, da Educação,

'esteve sexta-feira no centro Regional de Orientação
.
Pedagógica - CROP - onde deu posse a 15 Grupos
:[arefa encarregados de executar o Plano Setorial de

Educação e implantar a Reforma do Ensino em todo o

Estado de Santa Catarina.

, ,
CONVITE

.

:J! : De Lages estou recebendo convite do Deputado

�I�
. Juarez Furtado .e Dirceu� C arneir�, para a solen�dad� de

; 'posse de Prefeito e Vice-Prefeito, daquela simpática
,

Cidade.
INDÚSTRIA

MIRIAM CONSONI
Fomos informados que está dando show de beleza no

Balneário C a nasvieiras, Mirian Moellmann Consoni, que
está regressando de sua temporada no Rio.

, (

o presidente do "Veleiros

da Ilh a ", sr. Isaac
Lobato Filho, recebeu

COI/I um almoço 1/0

restaurante do Clube () sr.

Tt'aldcl/wr Arcl1o. Vicc

Presidente da CBD .

I

I:

MARIGÔ E CARLOS ALBERTO

Pequena tornou-se a Igreja de São Francisco de Assis,
sexta-feira.rpara os convidados de Marigõ Atherino e

Carlos Alberto Pierri. Após a cerimônia religiosa, no Lira

Tenis Clube, Marígõ, Carlos Alberto e seus pais,
receberam convidados para um elegante jantar.

HOTEL
Na Bahia, um jovem milionário inaugurou nos' últimos

dias o Hotel Palace Olinda. Os caixas-altas Fernando
'Miranda de Curitiba e Miguel Procopiacki Filho de

Canoinhas, foram convidados e participaram 'da festa de

inauguração do Palace Olinda.
'

SACHET
O Reitor Celestino Sachet, que se encontrava na

capital gaúcha participando da16a. Reunião Plenária do '

Conselho de Reitores das Universidades Brasileiras, já
está de regresso à nossa capital.

ENTREVISTA
O industrial Cesar Ramos da cidade de Itajaí, está

com entrevista marcada com o governador Colombo
Machado S alles, no. Palácio dos Despachos.

A sra. Alice Lombard proprietária de "Alice Modas"
com sua Indústria .de confecções está exportando a

nossa moda p ara sua loja no Rio..
CASAMENTO
Elizabete Lang e César Luz Fontes, às 19,30 'de

sábado na capela do Colégio C atarinense, receberam a

bênção do casamento.

Elizabete estava encantadora no seu vestido de noiva e o

longo véu em tule deu maior realce a sua beleza. César
usando roupa cor vinho confeccionada por Ary, estava
muito elegante.

.

Após a bênção do casamento, no salão de festas do Lira

Tênis Clube, Elizabete, César e seus pais, Lucy e Walter

Lang Júnior e a bonita senhora Ada Filomena da Luz'
Fontes, receberam cumprimentos de 300 convidados.

CAIXA ECONÔM�CA
A Caixa Econômica Estadual de S anta Catarina,

integrada na Ação Catarinense de Desenvolvimento,
procedeu, a entrega da importância de 125 mil cruzeiros
à Prefeitura Municipal de Pomerode, para pagamento de

indenizações de áreas desapropriadas para instalação. de
indústrias pioneiras naquele Município.
À solenidade compareceram o Sr. Jauro Linhares�
Presidente da CEE, sr. Mario Jung, Prefeito de Pomerode
e Eduardo Canziani, Diretor de Operações da Caixa

� . Econômic: Estadual de S_ant� Ca�ar:�a. '" _ ,. � e'. C;;" •. ,
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Em recente

reunião social,
Garofallis,
o Sr. Luiz Daux,
a sra. Tereza Daux e o

costureiro Galdino
Lenzi.

Jú.LIO QUEIROZ
Chegando do Rio, onde esteve' passando férias, o

jornalista Júlio Dias de Queiroz,' que em nosso Estado.
ocupa o cargo de "Assessor da Diretoria de Companhia
de Telecomunicações de Santa Catarina.

POSSE
O Deputado Federal Pedro Ivo Campos e o Deputado. '

Estadual Ivan Rodrigues, em solenidade na Prefeitura

Municipal de Joinville, tornarão posse hoje no cargo de Elizabeth

Prefeito e Vice-Prefeito, da Manchester catarinense. Lange e César Filomeno

VERA E JOEL
' Fontes, na

N a Igreja Matriz de Nossa Senhora de Fátima no elegante recepção
Estreito', dia 3 às 19 horas, Vera Andrade e Joel Franco, do

.yão receber a bênção 40 casamento. Após a cerimônia, Lira Tênis Clube.
M � d.d .' {. -J -,\..o.� t..I� ...• ...__:;;
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• O Jockey Club da cidade de Lages promoveu uma

tarde turística muito movimentada no último fim-de
semana.

• O Besc promoverá uma festa para seus funcionários e

convidados especiais, fazendo de Neide 'M'ariarrosa a sua

atração máxima.

• J á restabelecido, deixou o Hospital de Caridade, o Sr.
Hermann Beck.

.

• Já há alguns dias encontra-se no majestoso "Hotel

Tourist", de Laguna, o Governador do Estado e Sra
Colombo Machado Salles.
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CORAL 3 - 8 - 10 Hs..
r

S.JOSÉ - 3 - 7,45, � 9,45Hs. RITZ 5 ,- '7,45 - 9,45 'Hs:

CINEMA
ío'J, íAl,1'l��

..\::3000 Lru�\f:1/s};'�\.Ej�PARA

HOJE
EXIBIDORA
CENTROSUL lTOA.

IR��CO IRANCHI . CI&CIO INGRASSIA ' OOMINIOU[ BOS�H[RO
NINO lARANIO·ROSSHIA COMO·CABRIIU AllIONINI,mWIlIACcrulll·iililolW�
_"mn'HlF!lII!1II OOU.t:n ,.RAIMONDO VIANHIO ._MARGARfllH

censura até ,18 anos.

censura até 18 anos
censura até 10 anos

JALISC'Ó 8 Hs.
,\

"GLo.RIA.5 - 8. HsROXY PROGRAMA DUPLO

SÉRGIO HINGST - ADRIANA PRIETO - JOANA FOMM

* AS GATI N HAS * censura até 18 anos.
censura até 18 anos(Steve Reeves)

\.

RITZ' 6 ª. FEIRA CORAL A PARTIR DE AMANHÃ
UMFILIlIE (COMMÔO/IM) r
ffllZEMTUDO POR TUDO!'

WALT DISNE.Y
.�

FRED MacMURRAY
TOMMY STEELE
GREER GARSON

GLADYS����.�����E ���� i�\
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.11 criança canhota

J'

I

O canhotisrno, também chamado por mancinísmo ou

sinistrismo, é a utilização preferencial dos membros es- ,

querdos '(braço, mão, pé), quando na maioria dos casos,
o ser humano tem uma nítida tendência a se servir da
mão direita, do pé direito, do braço direito para as diver
sas atividades.

Mas não será forçosamente canhoto o garotinho que
segura brinquedo com a mão esquerda ou que começa a

subir uma escada com o pé esquerdo.
Quando muito pequena, a criança não tem preferên

cia marcada, definida, para a utilização da mão direita ou

esquerda. Diz, então, que ela ainda não.está "lateraliza
da".

Pouco a pouco sobrevêm os hábitos transmitidos pe
los pais, e a imitação,por parte da criança, tornando-se o

uso da mão direita mais frequente que, o da esquerda,

A criança se "lateraliza", isto é, começa a fazer a

distinção entre i., duas mãos. São os pais, contudo, que'
criam as primeiras confusões sem que o percebam. Para
ficarem com 0 lado direito livre, carregam o bebê com o

braço esquerdo, o que imobiliza, em maior ou menor

grau, a mão direita da criança, colocada sobre o ombro
da mãe ou do pai. Quando alguém estende a mão à crian

ça, esta oferece a sua, a mão disponível, ou melhor, a

esquerda. Deste modo, de uma "lateralização" indiferen
te, os pais, sem sequer suspeitarem, fazem uma "laterali

zação" esquerda ao repreenderem continuamente a cri-
o

ança: "Não! É a mão direita que 'se estende!" Está claro

que a confusão só pode aumentar.

Os psicólogos têm recomendado tanto aos pais que
respeitem o canhotismo verdadeiro, que estes, muitas ve

zes, passam a considerar o filho canhoto quando, na rea

lidade, ele só o é aparentemente. Como toda a.organiza
ção social está prevista para as pessoas destras, seria de- _

sastroso abandonar um falso canhoto aos múltiplos in-

,convenientes 'que sua condição acarretaria, É preciso fi
car bem claro que um canhotismo incompletamente ma

nifesto, pode facilmente ser transformado em destrismo.

Todavia, se o sinistrismo-é indubitável, não deve ser con:
trariado pois isso desorientaria completamente a criança.
Esta passaria, então, a .reagir pela falta de jeito, pela
ansiedade, pelo horror ao estudo, ou, pior ainda, pel a.,
gagueira e cacuetes.

Sempre que há hesitação quando à "lateralização" na
tural de uma criança, não se deve assumir a responsabili
dade do diagnóstico. Mais vale consultar um psicólogo
'que, através de testes adequados; discernirá com exati
dão o grau de fixação do canh otismo. E não se deve

esquecer que uma criança pode, perfeitamente, ser ca

nhota no pé e na mão, não. E ainda mais, o canhotismo
nunca foi aleijo!

Cuidados para
/

seus cabelos,Façavocê
o seu

Para as saias longas e

p antalonas de algodão, vo
cê não precisa ficar só nas

-
\

túnicas e chemises conven-

cionais. Neste verão a bos

sa dos I e nços surgiu com

força e veio para ficar.
Saem eles da cabeça e se

transformam em bustier,
idéia genial para quem tem

busto pequeno. Basta ape

nas que seu bus to se en

quadre nes tes transpasses
audaciosos., É muito fácil
você b o lar o seu bustier,

quer ver? Usando echarpe
longa, .ou untando duas,
dê a volta nas costas e, na

frente, com uma argola de

acrílico, metal ou madeira.

Turbante depraia
o turbante para a praia,
como proteção de seus ca

belos, é uma ótima idéia.

Com muita bossa, você

prende seus cabelos com

ele, é só seguir a sequ ê n

cia das fotos e você vai ver

como é fácil:

Com dez. tru9ues, seus cabelos, castigados pe
lo sol, mar e piscina, vão voltar ao antigo aspec
to. E você poderá continuar a se divertir muito
sem preocupações" nunca esquecendo porém,
que o sol, -poeira e água do mar ou piscina, são
os grandes inimigos de seus cabelos. Portanto,
cuidado! E leia com atenção os principais cuida
dos que deve ter:

1 --- Depois de tanto banho de mar, não esque
cer o banho de óleo nos cabelos. Faça o trata

mento a cada quinze (ou dez) dias. Basta aque
cer meio copo de óleo de oliva, em banho-marta
e passar nos cabelos, mecha por mecha. Depois
de quinze minutos, I a/ar a cabeça com xampu de

lanolina ou de ovo.

2 - Para quem costuma tomar banho de pisci
na, o ideal é I a/ar os cabelos com sabão de coco,

para tirar o cloro.

3 - Você pode prevenir o ressecamento dos'

cabelos, enxaguando a cabeça várias vezes, de

pois de lavar, restos de xampu ou sabonete só

podem causar problemas.
4 ,- Uma receita especial para fortalecer e dar

brilho aos cabelos: juntar de dez a quinze era

Vos-da índia a uma xícara de óleo de rícino. Dei

xar macerar uma semana e usar como xampu.

,5 - Escovar os cabelos todas as noites, antes de

deitar, é uma maneira- de conservá-los sempre
brilhantes.

6 - Se você quiser sair mas não tem tempo
de I a var a cabeça, é só passar nos cabelos, uma
escova envolvida numa meia velha de náilon. A .

poeira sai todinha,
7 - Os cabelos ficam superlimpos se você mis

turar uma colherinha de amoníaco à água onde

vai enxaguar os cabei os. É excelente.

8 - Quem tem cabelos louros e quer dar a eles

'um brilho dou rado, basta lavar e, depois, enxa
guar com chá de camomila.

9 - 9uem tem, cabélos castanhos pode enxa

guar a cabeça com água misturada a meio copo
de vinagre ou suco de limão. Eles ficarão com

reflexos avermelhados, muito bonitos.
10 -- Enxaguar os cabelos com um 'pouquinho

de chá preto misturado à água, é eXfelente para
reavisar o seu brilho natu ral. )

·-------Jl
ÁRIES - Nesta quarta-feira Ivocê terá �'avorabilidades totais

,

para as Viagens c os assuntos

relacionados com escritos, cor- 11r cspondência, propaganda e,
publicidade. -Saiba determinar
suas ações no sen tido de ser

bem sucedido.
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VERÃO
.

O importante é
aiudar o
trabalho dos
rins
tome

URODONAL
e viva MAIS (ontente!...

LEÃO - Dia muito promissor
de sucesso por meio da palavra
escrita" falada ou cantada. Tu�
do que se refira a su a profissão
ou atividade es tará sob benéfi
co fluxo de Mercúrio. Protele
compromissos extras.

'(OURO - Perspectivas de ale

grias que lhe serão proporcio
nadas por pessoas amigas, no
tícias agradáveis ou correspon
dênci a comercial. Terá uma

eh ance excepcional de realizar
uma excelente transação a cré
dito.

GÊMEOS - Se é orador, polí
tico, .advogado, professor ou

jornalista, terá hoje um dia
propício, em que muito pode
fá ser fei to em prol do seu êxi
to, felicidade e progresso pro
fissional. Coordene seus pensa
mentos.

CÃNCER ., Se evitar preocu
pações, na medida de suas pos
sibilidades, estará fazendo tu

do, que poderia fazer desta'
quarta-feira um dia feliz. Cola
bore para que os outros pos
sam e ntendê-lo sem dificulda
des.

VIRG EM - Muitas pessoas
poderão manifestar seu inte
resse pelo. seu sucesso pessoal e
você não deverá perder essa

oportunidade de se iden ti ficar
como alguém que necessita e

merece progredir. Exponha
suas idéias.

'

liBRA - Aja com determina

ção e otimismo e tudo lhe pa
recerá e realmen te se tornará
mais fácil. Conte com a cola
boração, apoio e compreensão
de pessoas nascidas em Gê
meos e Aquário. Trabalhe com

afinco.e perseverança.
ESCORPIÃO - Sua ativida
de zodiacal poderá ser restan
te beneficiada hoje, Conte

consigo mesmo para descobrir

segredos do seu interesse e

aprimorar seu conhecimento.

Poupe o Seu dinheiro e dê
atenção aos familiares.

SAGITÁRIO - Evite precipi
tações nos atos e nas palavras,
a fim de não se comprometer
dian te dos dern ais, ' especial
mente seus adversárias natu- '

rais. tente soluções pacíficas e

trabalhe para o bem e felicida
de de todos.

CAPRICÚRNIO - Deixe de
se preocupar com problem as

insolúveis e questões de some

nos importância. Alguém do

signo de Touro ou Aquário,
poderá contribuir para uma so
lução definitva de uma dificul
dade econômica.

AQUÁRIO - - Um sonho fe
liz ou experiência amorosa

agradável, trar-lhe-á muita feli
cidade espiritual nesta quarta
'feira. Saiba dar mais valor às
suas idéias originais. Excelente
fluxo astral para mudar a de

coração de sua casa.

PE I X ES - Suas chances de

conseguir bons resultados esta
rão em evidência hoje. Alguém
do signo de Sagitário deverá
lhe proporcionar grande satis

'_i fação; poderá lhe dar intensi-
vo apoio na carreira profissio

� nal ou art lstica.

R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302
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NA ,ILHA PARTE CENTRAL RESIOENCIAS
TRAVESSA STODIECK - CENTRO
C esa de alvenaria com 2' quartos, sala,
cozinha, banheiro social e garagem.
Quintal todo cimentado. Cr$ 60.000,00.'

RUÁ TOMAS JOÃO DOS SANTOS
Casa de alvenaria +- 190 m2. Com dois
pavimentos em terreno de 208 m2. Pavi
mento superior: 3 quartos, sala de estar,
sala de jantar, banheiro, copa/cozinha.
Pavimento térreo: sala, 2 quartos, ba
nh ei ro, área de serviço e garagem,
Cr$ 1.00.000.00 a vista ou a cornbinar..

RUÀ SILVA JARDIM'
Três casas geminadas com 126m2. em

terreno' de 23,20m. de frente por
25,00m2. de fundos c/ Rua Prof, Maria
Júlia Franco. Ótimo local para construir
hotel ou prédio residencial em frente ao

Veleiros da Ilha, próximo ao novo siste
ma viário da Capital, Cr$ 70.000,00 com

,50% de entrada.

RUA AL�EDA ÁDOLFO KONDER
Uma bel'íssima casa de alvenaria com 2
pavimentos, com área de 268 m2. em

terreno de 364 m2. Pavimenta térreo:
Hall de entrada, living, sala de jantar, co
pa, cozinha, banheira social e quarto de
casal grande. Pavimento superior: 3 quar
tos, hall, banheiro social completo, área
de serviço. Cr$ 250 000,00 com 50% de
entrada e saldo a combinar.

- .

RUA CRlSPIM MIRA
Casa de alvenaria com 4 quartos, 2 salas,
cozinha, banheiro social, lavanderia e va

randa coberta com 100,99 de área cons

tru ida + garagem, com 43,75m2.
Cr$ 50.000,00 de entrada e prestação
mensal na base de aluguel.
RUA FELIPE SCHMIDT
RARA OPORTUNIDAPE
Uma magn (fica propriedade, com 36 me

tros .. esquina, casa em condições di! ser

usada tanto para residência, para escrltõ
rio ou mesmo comércio. Cr$ 300.000,00
a combinar.

APARTAMENTOS
INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 e 3526

EDIFÍCIO ARTHUR
Um apartamento com 60 m2. Com li-.

ving, cozinha, um quarto social, banheiro
social, quarto de empregada cam WC.'
Cr$ 45 OOO,qo em condições.

SOLAR DONA MARTHA
Apartamento com 3 quartos, living, cozi-:
nha, banheiro social, dependência de em

pregada e garagem. Preço convidativo.
'

SOLAR Da. MARTHA
Vaga de garagem no. 2 -' Bloco A. Para'
carro pequeno. Cr$ 10 500,00 à vista.

EDIFicIO ALCION: - Apartamento'
com 1 dormitório, .sata, cozinha, banhei
ro e área de serviço. Otimamente locali
zado na Rua Araújo Figueiredo, esquina
Visconde de Ouro Preto. Preço convida
tivo e facilidade de paqarnento,

EDIEItIO JO,R6E DAUX
Apartamento com .80 m2:'- 90. andar -r-,

com living, 2 dormitórios, copa/cozinha,'
banheiro social,' 'área de' serviço.
C r $ 7 5. ° O ° , O O: GO m e R t r a d a

'Cr$ 30.000,QO_,'e,:'s'aldo'15 x

Cr$,3,000,00. Outras' propostas 'a estu
dar. Pronta entr.ega.

' '

SOLAR DE KASTELLORIZO�
Apartamento no 20. andar com 4 dormi

tórios, sendo 1 com banheiro privativo,
amplo livinq, cozinha, banheiro social,
dependência de empregada, área de ser

v i ço e garagem. Área constru (da -

1 6 ° m 2 . SE M H A BIT t: ,-SE.
Cr$ ,180.000,00 - à vista.

SOLAR DE KASTELLORIZON:
Apartamento no 30._andar "sem habite
-se" c/ 3 dormitórios, amplo living de 3

ambientes, banheiro social, dependência
completa de empregada, área de serviço e

garagem numa área total de/130,25 m2 ..

Cr$ 130.000,00.

EDIFrCIO BRIGADEIRO FAGUNDES
Apartamento com bel (ssima vista pano
râmica. Com 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro completo, área de serviço e gara

gem. Todo mobiliado. Cr$ 75.000,00 à
vista. Aceitando contra-proposta.

CENTRO
Magn(fico apartamento conjugado em

rua bastante sosssegada ocupando todo
andar do segundo piso, com 3 dormit6-
rios, mais uma Suite, ampla living, salão
de almoço, salão de jantar, sala .íntíme,
escritório, copa-cozinha, banheiro social,
lavabo, dependênciade empregada 'e ga
ragem. Área constru (dá 232 m2.
Voc�-que sempre sonhou com "aquele"
apartamento, vai ter condições de con

cretizá-Io agora. J: um apartamento que
realmente dar-lhe-á o "Status" almejado.
Com apenas 35% de entrada, parcela pe
lo BNH e o restante a combinar.
Você poderá tornar-se o proprletárlo,

EDIFlCIO ARTHUR
Apartamento no 10. andar com sala/
quarto, cozinha e, banheiro.
Cr$'25.000,00 à vista. ,Qu

: Cr$ 10.000,00 de entrada e 20 x

Cr$ 1.000,00.

EDIFÍCIO FLORÊNCIO COSTA
(COMASA)
Um apartamento com área de 87 m2.
Com living, 2 quartos, cozinha, copa, ba
nheiro social com azulejo até o teto, de
pendência de empregada, área de serviço.
Com a r rná r i o s embutidos.
Cr$ 85 000,00 a combinar.

'

BAIRROS
RESIOENCIAS, ,

RUA DESEMBARGADOR EDMUNDO
DA LUZ PINTO - AGRONÔMICA
Casa mista com área constru Ida de
87m2. Com 4 quartos, 2 salas, cozinha/.
copa, banheiro e porão com tanque. Ter
reno de 12 x 20m. Cr$ 48.000,00 à vista
- Outras condições a combinar.

TELEFONES '3450 e 3526

.. RUAMADRE BENVENUTA - TRIN-
," DADE"""

"

Czsa de alvenâria próxima a UFSC, com
3 quartos, living, copa-cozinha, banheiro
social a abrigo para carro. Cr$ 9Q.000,00
com facilidades.

- RUA ÁLVARO RAMOS - TRIN·
, DADE

Casa de alvenaria com 3 quartos' li
ving, sala de iantar, cozinha, 'b�nheiro;.
98m2 de área constru (da mais uma va
randa com 16m2 em terreno' de 13 70:�
22,00 - Cr$ 80.000,00 a vista -'acei
tando contra-proposta.

RUA ,PADRE SCHRADER: esquina lU-'
LIÃO DO VALLE - AGRONÔMICA ,,;
Casa de madeira em terreno de 11 x

36m. Cr$ 25.000,00 à vista '- aceita-se
contra-proposta.

RUA RUY BARBOSA - AGRONÔMI- RUA DEP. ANTÔNIO EDÚ VIEIRA
tA' ,Boa casa de alvenaria distante' apenas
Bel Issima casa de alvenaria com 90,70m2 200 metros d,a UFSC com 4 dormitórios,
em .terreno de 8,40 x 50m., frente em varandão, sala de visitas, 'sala de jantar,
pilotís com 2 quartos, sala, cozinha, ba- cozinha e banheiro social completo.
nheiro com azulejos decorados até o te- Constru(da em terreno de 19 x 34 por
to, hall, quarto de empregada, etc. Mais somente Cr$ 50.000,00.
garagem com 17m2. Vista para - Bala
Norte. Cr$ 80.000,00 à vista - ecer

tando contra-proposta.

TRINDADE
Õtirno apartamento térreo constru Ido,
em 1968 com 72 m2, a 100 metros da
Rua lauro Unhares. Possui ,amplo iiving,
;2 dormiterios,-'copa, cozinha com azule

jos', banheiro social completo com ezute
jos .e armários embutidos, .área de serviço
g r a n d e e a b r i_g o p a r a c a r ro.

Cr$ 45 000,00 a combinar.

CASA EM CAPOEIRAS
CHEREM,741LOJAS

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX ,

'Sala comercial para consultório, escrltó-
rio etc.

Com 49,65m2. no ,,1 o. andar.
,

EDIFíCIO 'JORGE DAUX,
Sala c o mercial 'com 20,m2.

Cr$ 25.000,00 à vista, '

-iDlFI'CIO APLUB
Sala comercial com 50m2. com frente'

-

para Rua dos Ilhéus. Cr$ '40.000,00 -

aceita-se contra-proposta.

ALUGA.:SE
DEODORO, 11 - 3795

EDlFiCIO ALDEBARAN - AV. RU:
BENS DE ARRUDA RAMOS
Apartamentos no terceiro andar (só um

apartamento por nadar) - Todo em sin
teco com amplo Iiving' - Quatro Quar·
tos - Banheiro Social - Banheiro para o

Casal - Cozinha com Armários - Área
de Serviço - Dependência P/Empregada
- Duas Garagens - Elevadores Social e
de Serviço.

RUA RUI BARBOSA No. 57 - Ampla
Residência - tendo' no térreo três Salas
medindo 4x5 - 6x3,5 e 3x3 - Banheiro
- Cozinha. No primeiro andar: Quarto
de 4x5 mais dois de 3;5 x 3,5 com Armá
rios Embutidos' - Varanda de 3 x 4 -

BanheiroCompleto. Anexos três Quartos
- Garage - Amplo Terreno com Pomar'

que vai até a Praia - locação com Tele
fone.

RUA ANITA GARmALDI No. 64 - Ca
sa com duas salas - cozinha - lavabo no

primeiro piso e três quartos, saleta, ba
nheiro social, varanda, ns> segundo piso e

�arage.
"

,

EDlF(ClO PRESIDENTE - Apartamen
to com living dois quartos - banheiro
social - cozinha - área de serviço - de

pendência para empregada e garage.

EDlFfcIO CIDADE DÉ FLORIANÓPO
LIS - Apartamento com living - dois
quartos - banheiro social - cozinha -

,área de serviço e banheiro p/ empregada.

CENTRO - APARTAMENTO NO SO
LAR KASTELLORIZON - com amplo
living - quatro quartos - banheiro social
- cozinha - área de serviço - dependên
cia completa para empregada e garage.

GALERIA BERENHAUSER
Sobreloja excelente para loja ou escrí

tório. '

'Ei:>IFrCIO APLuB
'Salas para'escrltórlo ou consultório, com
tapetes, cortinas, lustres.

'

EDlFiCIO AMÉLIA NETO � RUA FE·
LIPE S€HMIDT, 32
Conjunto desalas,

SOLAR DE KASTELLORIZON
BA(A NORTE t: Apartamentos

com living, 3 dormitórios, banheiro so

cial, copa, cozinha, dependência comple
'ta para empregada é área de serviço. '

RUA Dm

Casa mista com 2 quartos, sala, copa, co.
zlnha e banheiro.

'

LOJACOM 60m2 - CENTRO
,Com instatações, tapetes, cortinas,

armários, balcões, sofás, etc. Transfe
rência de ponto.

CENTRO 'EXECUTIVO MIGUEL
D�UX

'

Lojas e salas para escritório ou co

mércio.

RUA HERMOGENES PRAZERES - BI

GUAÇU
Casa com 4 quartos, sala, cozinha, copa,
banheiro e varandão - Terreno de
494m2 - em rua central - Cr$
25.000,00:

RUA JOSÉ �RAÚJO - SEM HABITE':·_'
SE! \

Residênciíl alvenaria 140 m2, em ter

reno de 797,70 m2. Living, 3 çlormitó·
rios com armários embutidos, copa, cozi
nha com armários, banheiro social_c0rt'
pleto, dependência de empregada, área

de serviço, garage'!l com 24/m2. Um de

pósito ell1 alvenaria com ,40 m2.

Cr$ 80.000,00.

NO, CONTINENTE RESIOENCIAS
RUA NOSSA SENHORA DO RôsARio
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala,
cozinhá, banheiro social com azulejos até:
o teto, garagem para 2 carros. Área cons
tru Ida com garagem de 110 m2. Área do,
terreno �10 m2. Cr$ 45.000,00 a vista.

RUA MARCELINO SIMÀS
Casa mista sendo parte superior de

madeira contendo varandão, sala de visi
tas, sala de jantar, 2 quartos. Área 48
m2. Em baixo: 1 dorrnitórlo, copa, cozi
.nha, banheiro, garagem. Área 48 m2.,
:Terreno 12 x 21 metros, todo murado:
Cr$ 45.000,00 à vista. Aceita centra-

, �roposta., ,

RUA DR. TAVARES SOBRINHO
BOM ABRIGO
Casa de alvenaria c/113,50 m2 em terre
AO de }2x30, c/ 2 quartos, 2 varandas,
living, cozinha, banheiro social, garagem,
área de serviço e dependência de empre
gada. Preço de verdadeira barbada.
-c-s 60.000,00 cl Cr$ 10.000,00 de en

trada e saldo em pequenas prestações.,

- RUATUPINAMBÁS - ESTREITO
Casa de alvenaria, construção sólida,

praticamente nova cqm 3 quartos, 2 sa

,
Ias, 2 varandas, banheiro, cozinha, amplo
porão, com quartos e banheiro, garagem;
'caixa d'água de 4 mil litros com bomba
de recalque; área constru (da de 103,90 e

anexo de madeira com 18m2 que serve;

de copa e' cozinha. Terreno de '720m2
com pomar em formação.
Cr$ 58.000,00, a vista - uma casa para'
ver, gostar - comprar e morar a vida
inteira.

-,

RUA ANTONIETA DE BARROS - ES
TREITO
ResidêJJ_ci,a de alto padrão com 3 dormi
tórios, amplo living, copa-cozinha. ba
nheiro :social, dependência completa de

'empre!Jlda e abrigo coberto para auto.

100m2 de, área consrru (da onde imperou
a arte do construtor e o bom gosto do
seu proprietário. Preço 'excepcional em
'virtude da transferência do morador.

RUA LEOBERTO LEAL'
.Cesa de madeira com 40,05m2. em área
de 14,00 x 30,OOm2. Próxima ao Clube
10. 'de Maio. Cr$ 12.000,00 ii vista ou'

Cr$ 15.000,00 f'!_cilitad!?S.

Tentamos mas não conseguimos descre
vê-Ia. Pois tudo que disséssemos a respei
to dela seria pouco. Um palacete novo de
250m2. por apenas Cr$ 220.000,00 sen

do Cr$ 50.000,00 financiados. Vá visitá
-la com nessa corretor.

RUA SANTO ANTÔNIO
ROS

'
BARREI�

\

RUA HERIBERTO HULSE - BARREI
ROS - Casa de alvenaria com 3 dorrnitó
rios, sala de jantar, amplo living, cozinha,
banheiro social e garagem. 100 m2 de
área útil em terreno de esquina. local

aprazlvel distante apenas 50 rn. de praia.
Crlt 45.000,00 com 50% bastante facili ..

tado.

RUA OSWALDO CRUZ ESTRÉITO
- Boa .casa de alvenaria c/ 4 quartos, sa
Ia. copa, cozinha, banheiro social, amplo
salão consrru Ido sobre 'a parte da cozi
nha e garagem para 2 carros. 212 m2 de
'área construfda. Próxima ao mar e rua

calçada.' Cr$ 90.000,00.

Casa de alvenaria; com 3 quartos, 2 salas,
cozinha, banheiro completo, hall e dls
pensa. Em terreno plano de 300m2,'Cr$
50.000,00 - com algumas facilidades.

TRAVESSA MARIA' GORETrI
CAPOEIRAS
'Casa de madeira com 7m X 9m. Em ter
reno de 10,00m X 24,50m. Com varan

da, sala, 2 quartos, cppa/cozinha, banhei
-r o completo, 'abrigo para carro.

Cr$ )5 ooo.ooe vista,

RUA CELSO BAYNA - JARPIM
,ATLÃNTICO

'

Excelente.residência com 1. suite prlvatí
va, 3 dorrnltórios, amplo livirig, refeitó
rio." área d,� circulação, copa-cozinha, ba
nheiro social, dependência de emprega.
da, lavanderia e abrigo coberto para car
ro. 146,74m2,de área constrUfda com fi·
nlssimo acabamento de gosto apurado. É
quase imposs ível desc revê-Ia. Preço aces

sfvel e super facilitado.

TERRENOS
JARPIM ATLÃNTICO'
Lote no, 143 - quadra 10 com 15

metros de frente por 25,90 metros de

profundidade. Cr$ 16.000,00 à vista,
Troca por Volks 1.330 zero.

RUA ARACY VAZ CALADO
Terreno próximo ao Hospital Sagrada
Famflia' com ,11 x 19m., Cr$ 12.000,ÕO:'

COQUEIROS
Magn(fico lote no melhor ponto de Co
queiros, com 36 m de frente e 33 m de
fundo para o mar. Localizado entre resi
dências' de alto padrão. Preço acessível
com facilidades.

ESTRADA GERAL ITACOROBI
Terreno .corn 58m de frente por 340 de
fundos com 2 casas de ,material e 2 de
madeira. PREÇO E CONDiÇÕES EXCE·

, PCIONAIS.

JARDIM ITAGUAÇU - Terreno de ?O
por 18,50 no loteamento "Eliané Mari
nho" já com calçamento e água. Magnífi·
ca vista com construções de alto qabari
to. Cr$ 35.000,00.

COQUEIROS
Terreno na rua Santos Lestada esquina
rua São Cristóvão com 16m de frente

por 12m de fundos. Cr$ 14.000,00 c/ al
gumas facilidades.

RUA JOAQUIM CARNEIRQ - CAPO
EIRAS

SÃO JOS[,'
Terreno com 148.841 m2. no distrito de '

Petecas, distante 5' km da B R 101., pela
rua do ponto final do ônibus Barreiros;
próprio para cultura, pastaqern e desme
tamento p/ lenha. Frente para li ca-

- choelra "Cova Funda" e fundos estrada
da Petecas, Tudo isso por somente
Cr$ 20.000,00.

RUA LEOBERTO LEAL
Terreno com 14,70 x 30 metros, área

441 m2, Cr$ 15.000,00 com entrada de
Cr$ 10.000,00 e saldo 5 x Cr$ 1.000,00,

RUA ALMIRANTE CARNEIRO -

AGRONÓMJCA,
Terreno com 10m de -frente por 10,25m
de fundos. Com' 20m de lateral direita
por 18m de lateral esquerda, Área 190
,m2. Cr$ 8.000,00 - com entrada de
Cr$ 4;000,00 e 4 x Cr$ 1.000,00.
BÀkR.t:IROS '

Terreno localizado no melhor ponto da,
praia do Bico da Pedra, com 32m )f

41,25m. Otimo local para construir resi
dência. Cr$ 35.000,00 com pequena ta
,ci I idade.

BALNEARIOS,
CANASVIEIRAS
Apartamento nÓ 10. andar do Ediffcio
Bianchini c/ 2 quartos c/ armário embu
tido, living, banheiro completo, cozinha,
área de serviço e sacada Cr$ 26.000,00.

SAMBAQUI -' PRAIA DAS·FLORES
Casa de alvenaria c'om 2 quartos, sala,

, cozinha, banheiro constru (da em terreno
de 450m2. Cr$ 35.000,00 à vista com

, pequenas facilidades.

CANASVIEIRAS
Apartamento AO Ediffcio Beira Mar com
1 quarto dividido em dois com armário
de imbuia, living, cozinha, banheiro so

cial e área de serviço. Cr§ 25:000,00 com

50% de entrada e saldo a combinar.

EDIFÍCIO RECREIO - CAMBORIÜ
Apartamento tipo duplex, cOl)tendo' na
parte de baixo: sala de visitas, sala de
jantar" cozint.la, sacada e terraço de uso

comum. Em cima: quarto de casal com
armário. embutido, quart'o de' solteiro,
banheiro social e área de serviço. Área
constru Ida: 75 m2. Mobiliado com ca-'

cozinha,

iii
-

-
-

A.GONZAGA SA.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AUTO'MOVEIS

I
I

I

Departamento deVeículos Usados
do seu Concessionário de Qualidade 49Uy(j!Olh'

SIGA ESTA SETA.
VOCÊ VAI

ENCONTRAR,
OMEUfOR

FINANCIAMENTO E A
MEUtOR GARANTIA.

HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Opala - Bege Claro' , ,69

Opala - Branco Polar 70

Opala - Branco Evereste 71

Op ii a - Top: Dourado Metálico 70/71
Opal a - Branco Pol ar .. :, ,69

OpJa - Verde Sevilha'
'

, 71/72
Opala Luxo - Branco .' 69

Opaia - Branco Pàlar , , ., " .. ',' ,. , .. 70

Vo.ksvvaqen - Verde Musgo , , .69

Volkswagen - Azul Ni'polis , �, ,., .. " 69
Volkswagen - Azul Diamante., , ,71

Volkswagen - Branco Lotus , 71

Volkswagen - Grená ' . , , , , 67

Volkswagen - Verde Garibe, , , , , 68

Volkswagen - Azul Diamante "." , 70/71
Ford Caminhão - Marfim Azul , ,' .. , .. , , '.' .62
Chrysler - Grená e Preto . .. 68
Aero Wyllis - Marron '. , .' 65

Re�ente - Azul-Sideral '
'

" � .-. , 6Q.

(_·,.tl1Mfe1i@aJ.., .

,

"

:COMÉRCIO DE
'AUTOMOVEIS .

Ford Galaxie - Gelo - o«
Opala Cupê'- Amarelo Gra�d"Prix - OK

Opala Cupê - Violeta Metálico - bK'
'

Opala Cupê v- Vermelho Malta" .

'

Ford Corcel Cupê - Verrnelo C-alipso
Volks. TL - Azul Metálico
Ford Corcel Cupê - Gelo '.

Volks. 1500 - Verde Folha,
Volks. - Branco Lótus -r

"

Volks. Kombi - Brancb LQtus

Ford Corcel 4 Portas _:__ Branco Cioza
Volks. 4 portas - VertnelhoCereja

.

Rural Jeep - Azul Guanabara --:-

Aero Willys - Azul.
,

Kombi - Cinza Claro

.

1973
1973
1973
1972
1971

1970/71
1970
1970

,_ 1970-
197'0

,

1969
1969
,1966

" 19EW
.' .' .> .", .'

'1"-'1961'
",.xt' .v

,,- "-0'
Q."'J!UJll;QM�Q;::Mo'Á rirm

.

«\O"" �, If'
.. ', ,ti J._'ttf'tr...l,).,* ';',. .': i�>-' ��.::

R. GaI;·(j . Du a, 90 -'-- Estreito"
,

Fones: 6632 e 6359

Florianópolis•.

. ,

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85 "

RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

VOLKSWAGEN - 1300 - LARANJA MONZA - OK 71
VOLKSWAGEN 1300 - AMARELO SAFARI - OK •.. 73
VOLKSWAGEN 1300 - AMARELO CAJU - OK .•••.. 73
VOLKSWAGEN 1500"':' AZUL ARARA - OK 73
VOLKSWAGE;N - SP2 - VERDE METÁLICO - OK 73
OPALA 2500 - ROSA METÁLICO - OK •.••........ 73
CORCEL - MARROM TERRAC OTA - OK ...•..... 73
GALAXIE-AZULCJTETOVINIL ..•............ ' 68
KOMBI - BEGE NILO ......•.•.....•......••••. 62
DKW VEMAG - VEMAGUETE...,. MARROM 66

. VOLKSWAGENVARIANTE-AZUL .•........ , 71.
VOLKSWAGEN TL AZUL 2 PORTAS ....•......... 71
VOLKSWAGEN VERMELHO ..•.•........ , ......• 69
VOLKSWAGEN RRANCO ., , ........• , ; , 66
VOLKSWAGEI\I vERMELHO 69
VOLKSWAGEN AMARELO COLONIAL : 72

CLIENTE AMIGO
Se você deseja' vender, comprar, trocar ou financiar seu

vefculo, venha nos visitar.
Rua Fúlvio Aducci, 1045 - Fone: 6284

APOLO AUTOMÓVEIS - ESTREITO

VALDIR AUTOMOVEIS LTDA.
Rua Victor MeireUes, 32 - Fone 4739

Florianópolis - SC

Opala cupê azul
,.. OK

Opala 4 portas vermelho
'

, . . . . . . . . . . . .. OK
Corcel 4 porias marrom , .. "... OK
Volkswagen 1300 amarelo caju ,. OK
Vai kswagen 1300 vermel h o :'............... 69
Opala 4 portas vermelho , ,

'

71
Volkswagen 1300 bege claro 70
Vol kswagen 1300 branco " 69

� JENOIROBA ��AUTOMÓV�IS LTOA', �.
.

R. Sandanha Marinho ES.q. de João Pinto
'

fONES: 4673 - i952

OPALA 2P VÁRIAS CORES OK
VARiANT OK
CORCEL 2P LUXO
vW TL VÁRIAS CORES,
FORD GALAXIE
VOLKSWAGEN

1973
1973
1972

1971/72
1967
1967

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIQ DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

.

Financiamentos até 36 meses

c. RAMOS S.A.
VEfcULOS NOVOS

Possu Imos toda linha VW nas diversas co-
res 73

.

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.
.

VE(CULOS USADOS
Sedan 1.300 - Vermelho Montana '. , . . .. 1.968
Sedan 1.300 - Verde Folha , ,.; 1.969'
Variant - Vermelho Cereja ., . .- , ,...... 1.969
Sedan 1.300 - Branco Lotus , . , . . . . . . . . .. 1.969
Kombi - Bege Claro , . . .. 1.969
Kombi - Cinza Lobo , , ,., ,1.969
Sedan - 1.300 - Branco Lotus ", � .. .: , '1.969
Sedan - 1.300 -,Branco l.otus ....,............. .1,969
Sedan - 1.300 - Verde Folha ..

'
.. , ,. , .- ... 1.970

T.L.2 - Branco Lotus .' ., ,., ,.,. 1.970
Variant - Bege Claro, .........•.............. 1.970
Sedan - 1.300 - Bege Claro .- ,

:....
1.970

FINANCIAMOS SEU VElq_JLO ATÉ 40 MESES
I

�.
I

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES·

Mf,oll KOERfCH S.A.m!.��JJ1.comérCiO de Automoveis

RUA ALMIRÀNTÉ LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN
RELAÇÃO DOS VEICULOS

USADOS À VENDA

Sedan 1300 Branco Lotus :' ; 70'
Sedan 1300 Verde Folha : 70
Sedan 1300 Verde Guarujá 71
Sedan 1300 Azul Cobalto : 69
Sedan 1300 Branco Pérola 67
Seda;' 1500 Laranja .- 70
Sedan 1500 Azul Pavão

,
, :-.-. 70

Sedan 1500 Verde Folh a 70/1
Sedan 1500 Bege Claro : :71
Sedan 1500 �ul Pavão 71
Sedan 1500 Azul Diamante 71
Sedan 1500 Azul Diam,ante.:

, : 71/2,

ALVORADA VErCULOS
Rua Joãe Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

I

Volks 1300 - Gelo
Volks Azul
Volks Verde

Karmann-ghia Be'ge
Jeepe (Candango) Rosa

1970
1968
1967
1969
1960

NOVACÀP':�VErCULOS
R .. " Fiílvió Aducci. 640

Fuscão c/7 '600 Kmorig L '.: , 1972

��:�: �:��::��.::::::: :::: ::::::::: :::�::::::::::: :::::: ::':::: ::::::::::::::. '!�;�
Aero Wil/ys Verde : , :.: � :;.: 1 f:!p7
Aero Willys Creme

· : · 1964
I

FLORIANOPOLlS VErCULOS SIA

FLO'RISA
REVENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva 554 - Fones: 6345, 6351.

,_
,

,

RELAÇÃO OrE VEfCULOS NOVOS E

USADOS

Landau várias cores OK , ; 1973
Galaxie 500 várias cores OK , , 1973

-

.

Corcel GT várias cores OK ..•..
'

..• , , 1973
Corcel Cupê Luxo e Stand várias cores 01< ,1.973
Corcel Sedan Luxo e Stand várias cores OK , , .. 1973
Cores Belina Luxo várias cores OK , . , 1973

Jeep várias cores OK ',' .•....... , , ..•... 1973
F-75 Pick-Up várias cores OK , . , , 1973
Rural 4x4 várias cores OK ,', ....• , 1973
Rural 4x2 várias cores OK '.: , 1973
F-100 Pick-Úp váriascores OK ......•...•........ 1973
F-350 Luxo e Stand várias cores OK .. , 1973
F-600 Diesel verde Angra,OK , , 1973
F-600 Gasolina Turquesa Tahiti OK 1973
F-7S0 Diesel Amarelo Tarumã OK. .. , ..•........• ,1973
LTO Landau Turquesa e Preto , .. , , 1971
Galaxie500Bege ....•...•...... , •...•

c

••••••••• 1970
Galaxie 500 Vermelho Stand .... ,.: .... , •........ ,1970
GaJaxie 500 Vermelho ....................• , •.•. 1970
Galaxie 500 Azul Metálico .•.......•.. : ..•...... ,1969
Galaxie 500 Azul Marambaia ........••..•• ,.- 1969
Galaxie 500 Brarco Glacial " .•..•....•.

'

.••• , .•.. 1967
Galaxie 500 Vermelho .. '.' •............•........ 1967
Corcel GT Verde e preto ., ........•••.•..•.....•. 1971
Corcel Sedan Amarelo ....•......... , 1972
Corcel Sedan Marrom .•••....•....•...•......•.. 1972
Corcel Sedan Azul Lu�o , ......•...•. , . , .1970
Corcel Sedan Branco Luxo .•.••..•... '.' ...•..••.. 1969
Corcel Cupê Azul Luxo., ,.·.,., , , .1971
Corcel Cupê Branco Stand , •... , , 1976
Corcel Belina Luxo Vermelha .......•. '

..•••....•.. 1970,
Opala Sedan Luxo Bege e preto 2.500 ..••...•...•.. 1970

0o/aa Sedan Azul 2.50p ,' , , , . , 1970
Volks Variant Azul , , 1970
Volks 1500 Bege , ", ........•...... 1972
Volks 1300 Bege, ...•....... ", , .. : 196,
Volks Kombi Pick-Up Azul ., .. , ....•...... ,. � . , ,1969
Volks Kombi Pick-Up Vermelha. , , • , ,1968
Volks Kombi Stand Azul , .. ,., 1968
Aero Wil/ys Marrom com Branco , •........ ,., .1968
Aero Wil/ys Verde .. ", .• " " , "., .• 1961
Rural Wil/ys 4x2 Azul e branca ., ' :1963
F-75 Pick-Up Azul " , .. ,." , .. 1969
F�100 Vermelha e 'Bege ., , " , , , 1968
F-350 Azul ;., .. , , 1.970
F-600 Gas. Vermelha, , ..•...... , .. , , , .. :'1962
F-600 Diesel Cinza. , . , , , .. , . , . , , .. 1966
F-600 Diessel Verde .... , , , , ....

'
, .•.... , .. 1968

/

", ,.'..-------------------------,

fimeyet VEíCULOS USADOS

A/fa Qualidade
. -'

DODGE DART cupê - vermelho .. ,. , .•.. , .. " 1971
DODGE DART sédam - verde imperial." ..... ' 1970
DODGE DART sedam - branco polar , " ., , 1970
DODGE DART cupê - branco pai ar , . , .. 1972
OPALA 2500 sedam - branco .. , " , , , , , , " 1971
OPALA cupê especial - vermelho , . , .. , , 1972
VOLKSWAGEM 1500 -

,
, , 1971

"/OLKSWAGEM 1300 -

', ............•........ 1961
ESPLANADA. , ... , , .. , , , . . . . .. """'" 1967
CORCELSEDAM .. " .. " , ,., 1969
Ka'man Ghia TC ,

, , 1972

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VEi'CULOS USADOS

VERAS VEíCULOS E
PECAS lTDA.

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

Peças Ford-W'i lIys-Chevrolet-Volkswagen
Temos peças de carros americanos até 53

OPALA LUXO AZ,UL INTR. TETO DE V. 4 MARCHAE1971
OPALA AZUL CLARO LUXo' (jóia) 2500 1969
OPALA BRANCO PÉROLA-STD 2500 1971
KARMANNGHIA VERMELHO 1600 (EQUIPADO) 1970'
CORCEL VERMELHO CARDIAL STD (EQUIPADO) 1970
GORDINE BRANCO LOTUS (JOIA) 1964
VARIANT BRAN�O LOTUS (EQUIPADA) 1970
i;ARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 meses.

IPIRANGA AUTOMOVEIS
RUA SETE DE SETEMBRO, 13

FONE: 3886

FINANCIAMENTO EM 36 MESES!

Variant Gelo : , ,
' 1972

Volks Vermelho , ,., 1968
Volks Azul... " : 1966
'Volks Vermelho , 1966 '

Kombi Verde ,

-

1968

NÓS PAGAMOS MAIS PELO SEU c/umo.

DlPRONAL - Distribuidora
de Produtos Nacionais Ltda

Landau OK - Br anco e Preto 1973
Galaxie 500 OK Branco 1973
G alaxie 500 OK Vermelho 1973
Rural 4x2 OK Vermelha : , 1973
Corcel Standard OK Várias Cores' , 1973
Corcel Luxo OK -Vári�'s Có·res.: .. : , : 1973

���!:����������::::::::::::::::::�::::::::::::::::::::::::.::::::::: ..::�:����
Rua Felipe Schmidt, 60 - Fones 3321 e 2197

FLORIANÓPOLIS - SC

·GATÃO AUTOMOVEIS
.

I
.

�ua Francisco Tolentino, 13 ._ Fpolis. COM-
PRA - TROCA E VENDA DE AUTOMÓ
VEIS

Corcel Standard Vermelho .

Corcel Standard. Branco , .

Corcel Luxo Amarelo ..

Corcel Luxo Vermelho .

Volks , .

Opala , .

19730K
19730K
19730K
19730K
19730K
19730K

( PROFISSIONAIS)
DR. OSWALDO KERSTEN

Professor Assistente de Cirurgia da U FSC
NJembro do Colégio Brasileiro de Cirurqiões
CLlÍjICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
CIRURGIA GER.AL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 .- Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas

.

Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - 00 Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"
DEPILAÇÃO

Ex-Estagiário do Hospital das Cl ínicas da Universidade de
São Paulo.

. i CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÚRIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - Edifício

Julieta - 20 ...andar - sala 205 - Fone 4438.
'

,DR� RAUL CHEREM FILHO
. C.línica Médica reumatismos. Co_nsultório
r HO,spital Celso Ramos. Atende diariamente-.
das 12,30 às 1.6,00 horas.

.

iDRA. lÉA S.' DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETF1ICIA

Atende diariamente no consultório ediffcio Associação de
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54,
das 15 às 18 horas.

I

I

DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontif lcia Universidade Cato
.Iica do Rio de Janei 1'0,

Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
'TIREóIDE - ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho. 359 - sala 36 - Ed.

da Associação Catarinense de Medicina - Fone 4304 - Dia
riamente a partir das 12,30 horas .

---

DR. ANTÔNIO· SANTAELlA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianó olis-

DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. � 6a. feira das.14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - E_difício Soraia, 13.

ADVOGADOS
Dr. EVIL;ÁSIO CAON

OAB-SC 0165'- CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed, Jorge Óaux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Edificio Praça XV, 100. andar - Sala 108

HOTEIS

SVVENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685
Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis

Preços especiais para viajantes

. MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968·

. MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da' cidade

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone
. Rua Felipe Schrnidt, 9.Florianópolis

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC(LlO LUZ, 90

Fones,3638 - 3286

TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35
Fone 1611

HOTEL BRUGGEMANN
70 APTO�. E 50 Q�ARTOS _

CAFÉ DA MANHA INCLUIDO NA OlARIA

AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA

100 VE(CULOS

Cx. Postal 0-81 - 0-82- FONES 6665 e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolis --:- SC.. '

IIOTI;:L·.

ROYAL
RUA JOÃo PINTO _ FONES, 3951 .2. , A•••

FLORII\NÓPOLIS • SANTA CATARINA - BR4SII.

·APARTAMENTOS SUITES

BAR· JARDIM DE INI/ERNO . SALAo Df; Rr:C�PÇOES
TELEFON& .' RÁDIO TELEVISÃO· GIL40ElRÀ. 4R CONDICION400

"QU�CI�INTO C�NTRAL . LAV4NDERIA .- ISCRITORIO .... IA HOS'EDES

DIVERSOS,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



_------------------------:------------------.....; �O�E:::S�T;,:A!.!D�O II :- 31 de, janeiro de 1973 - Págin��

T•.do Povo segue com 2 jogos
.

" ','

A'grande vitória
Liberato Pinheiro - enviado especial.
Se a corrida realizada domingo último na Argentina

tivesse sido televisionada, o telespectador brasileiro teria.
notado em primeiro lugar o quanto o público argentino
vibrou com a vitória de Emerson Fittipaldi.

: E isso não se deve ao fato de o corredor argentino
Carlos Reutermann ter sido obrigado a deixar a pista.
com defeitos mecânicos em seu Brabham BT::"39, pois
bem antes de acontecer já se ouvia inúmeras vozes argen
tinas gritara nome de Emerson e o do Brasil
Foi o que motivou ainda mais os milhares de brasi

leiros presentes ao autôdromo de Buenos Aires a festejar .

com entusiasmo mais uma vitória do seu representante,
em matéria de automobilismo: uma itegração sincera e

merecida.
Mas parece que alguns brasileiros não acreditaram

muito nisso, de início. Diversos comentários realizados

por radialistas que faziam a cobertura da corrida aludi
ram que "o povo argentino não acredita no corredor.
brasileiro e por isso vibra (até a 74a volta) com a posi
ção mantida pelo francês François Cevert" que manteve

até a 85a. volta a primeira colocação.
�

PREJUÍZO
Muito embora comentaristas de automobilismo

tenham afirmado que Jackie Stewart não procurou pre-
'

iuâicar com "[ogo sujo" a Fittipaldi, isso realmente
aconteceu.

.

O tradicional "jogo sujo ", que inclusive foi praticado
por Wilson Fittipaldi para ajudar o irmão, não foi o mes-

mo praticaâo por Stewart.
.

A malícia com que Stewart efetuava suas manobras
para bloquear a passagem de Fittipaldi, realizando curvas.

· em âng.,tlos excessivamente abertos foi interpretada pela
crônica especializada argentina como "um meio ilícito
para garantir a colocação de. Cevert". :

....

Com isso, o corredor brasileiro ficou irritado e por
diversas vezes acenou para a multidão, deixando inclu
sive transparecer em dado momento sua von tade de efe
tuar um "corte" durante determinada curva, Para ultra
passar Stewart.

Mas isso não foi feito. Emerson, como todo braslleiro
esperava�fez o que sua condição de campeão m.undiaJ
exigia que fizesse e !Ui 74a volta ultrapassou de maneira
sóbrea o Tyrrel-Ford 005 de Stewart.

VIOLÊNCIA
Sem que houvesse motivo algum justificável, a polícia

argentina resolveu, "baixar o pau
,;
em todo aquele que

deixasse transparecer uma alegria, um pouco acima do
, normal.

O incidente ocorrido com Peter Warr - mecânico
chefe d,a Lotus' - q'1� ao i:�rtificar-se da vitória de
Emerson resolveu sair 'pulando e gritando até junto da

( lifzha de chegada,' sendo recebido a cassetete pelapolícia
argentina, não foi o únieo: .

.

Diversos)espectador?,s tll1Jl.bem foram 'agredidos pela
polícüi local, ao invadirem a pista logo após a passagem
de Emerson pela linha de chegada. .

Porém, o que deixou ás jornalistas presentes.ao autó
dromo de Buenos Aires indignados foi o procedimento
da polícia com um dos repórteres dé uma rádio de Porto
Alegre que fazia a cobertura da corrida.

.

O fato se verificou quando o repórter procurava um .

{oclllmelhor jun ia à pista, pata reãlizar Sêirtraóallío. Ao
que parece o lugar escolhido pelo repórter nãJ era permi
tido e e,le também �f1:'ltiu o peso 4(/ "borracha àrg�n
tina".
Não somente à irJiprensa presente o fato indign al,

mas também do próprio Emersen Fittipaldi, que dispen
sou a proteção da polícia, dirigindo-se para jun to dos
brasileiros que festejavam sua vitória, dizendo: "se' a
policia age daquela forma, sua proteção é dispensável".

Por outro lado; a incredulidade de determinados.
radialistas gaúchos que efetuaram a triinsmissão, quanto
à vitória de Emerson, até a 74a. volta era incrível.

·

Os comentários eram os mais diversos e: quando o
campeão mundial de Formula� 1 conseguiu a primeíra
colocação, passando entre a borda interna do circúito e o

Tyrrel-Ford 005 de Cevert, na 85a. volta, o narrador de
uma rádio gaúcha, to talrnen te tomado pela emoção

·
comentou: "sinceramente, acho,que como eu ninguém
aqui presente acreditfJJla numa boa performance de
Emerson':

Porém essa descrença no que o campeão poderia reali-
zar na corrida realizada no autódromo de Buenos Aires
não tem fundamento.
É correto que Emerson esteve mal durante a largada;

é correto que Stewart realizou diversas manobras não
·

muito lÍcitas para impedir a ultrapassagem de Emerson .

.Porém, também é correto que Emerson Fittipaldi é o

'Campeão Mundial de Fórmula-1 e, como tali agiu de
maneira consciente, sabendo que numa prova de 96 vol
tas, qualquer c(lrro está sujeito a falhas mecânicas e por
tanto é sempre bom deixar os outros exigirem o máximo
de suas máquinas e somente nas voltas finais jogar as

. cartadas decisivas e quase. sempre fatais para os adversá
rios.

MADEIRAS E MATERIAIS Dt t;ONSTRUÇ'ÁO
MELHORES PREÇOS

P8Ill'PI.& elA.
a casadoconstrutor

Matriz: Estreito - Fones"207'3 - 6368 -- <5520 -

6521'::' 6395 ,

Filiais: Centro - Fone 4723 .

Balneário Camboriú: Fone 2152

,
.' l,EIA ,E

DIVULGUE , ,

ESTADO'"

Dois jogos darão prosseguimento, na noite de

hoje, ao Torneio do Povo. Em Salvador, o Bahia,'
líder do certame, receberá a visita do Atlético
Min:eiro, o "lanterna"; enquanto em ,Sã:> Paulo o
Coríntians, com Tião Marino no comando dó ata

. que, enfrentará o Internacienal, As partidas têm
seu início previsto para as 21 horas:

NA BAHIA

O.Àtlético Mineiro tentará hoje, em Salvador,
o seu primeiro sucesso no Torneio do Povo, en
frentando a equipe do Bahia, que ocupa a lideran
ça do certame, com um ponto perdido. Empol
gada com as boas atuações do clube, a torcida do
BaJúa deverá comparecer em massa ao estádio da
Fonte Nova, para incentivar' sua equipe, eis que
uma vitória assegurará ao clube baiano o direito
de dispensar II fase final do torneio.

O técnico Evarísto teml apenas uma dúvida
quanto à escalação do quadro que iniciará o en

contro, a ser iniciado às 21 horas•..Baiaco está
com o tornozelo esquerdo contundido e apenas
momentos antes do jpgo o médico dará a palavra
final. Caso não tenha condições de atuar, sei:á
substituído pelo armador Fito, sendo mantido,
de resto, a mesma equipe que' venceu o Coritiba
no último sâbado, No Atlético, a maíor'atraçâo é
o centro-avante Campos, substituto de Dario. O
juiz do encontro será o paulista José Faville Neto.

Jogará o Bahia com Alex, Ubaldo,' Washing-

ton, Roberto e Romero; Baiaco (Fito) e Eliseu;
Na til, Douglas, Picolé e Ali. Atlético: Mussula,
Zé Maria, Grapete, Már,cio e Cládio; Vanderlei e
Oldair; Ismael', Campos, Bibi e Querino (Sergi-
nho)."

.

o SÃO PAULO
O Internacional chegou na manhã de ontem,

onde na. noite de hoje, enfrentará o Coríntians.
pelo Tornei@ do Povo. As duas. únicas modifica

ções na equipe são Manoel e'Clóvis, no lugar de
Oaudioniiro e Oádio, respectivamente.

Afirmou o treinador Dino Sani, que o. time

paulista é um. adversário que merece todo o res

peito, principalmente pelo fato de jogar em casa,

com '0 apoio da suá torcida. Todos no Interna
cional lamentam a ausência de 'Cláudio, Claudio
miro e Valdomiro, jogadores que mais se desta
cam na equipe.

No Coríntians,. o ,técnico Duque irá manter

Tião Marino no comando do ataque, esperando
-que o jógador resolva o problema da falta de gols
.da equipe.

.

O Carioca Carlos Costa arbitrará o encon:tro,
.

devendo o time bandeirante formar com A.do, Zé
· Maria, Baldochi, 'Luiz Carlos e Mirandá; Tião e

Rivelino; yaguinh@" �els@n Lopes, Tião Matino e

Marco ��ônio. O Internacional alinhara Sehnei
der, Clóvis, Fígueroa, Pontes e Jorge Andrade; .

·

Tovar e Paulo; Arlém, Brãulío, Manoel e-Volmír.

Jogadores terão fundo"esp�c;a"
Ministro Jarbas Passarinho recebeu o an te

projeto dos estudos que mandou realizar, para a

, criação de um fundo especial para os jogadores
profissionais de futebol, que seja sustentado com

suas próprias contribuições enquanto em ativi
dade, para que seu futuro esteja' assegurado, após
o desligamento do esporte.

Informou o MEC que o que se pretende é.
formar um esquema para asse"gur�r o futura do:·

.
profissional de futebol, já que não está incluído
em nenhuma dastrês caracterfsticas prevista pelo
plano beneficiário do IN'PS: emprego regular �e

.

.: consequentemente' contribuição regular), .manu
tenção do emprego e saláriO&, que variam de for
ma gradual, crescendo de acordo cpm a i.çlade.

Q)

6,.
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o
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'. O jogador, corno profissional, é s�gurado do

INPS, mas, se deixa .a carreira por qualquer moti
vo, dificilmente encontra. outra que .a substitua

.

, ernsordenàdo .e geralmente. passa a se dedicar a

biseates.cperdendo os direitos.qo �NPS,:

O fundo contará com contribuições' do pró
prio atleta, que, desta maneira, estará assegu
rando sua estabilidade financeira no futuro. Este
novo fundO- abrangeria todo o país e teria catacte-,
rístlcas organizacionais, tende o' MEC a preocu
pação de', não '�dotar· uma fórmula paternalista.
Experiência .sernelhante'é desenvolvida pelo Fun
do' ...de Garantia aó Atletá,'PIOfissional ..,. FUGAP

·

,.:. qúe abrange apen!ls o Estad� da Guanabara;

Lindos, dormitórios de casal, diversas lâminas e

modelos desde

. 40poMEN'SAIS

!Vláquina 'de costura Singer - Gabinet
- com' duas e cinco gavetas':_ modelo
Zig Zag, Standard e Facilita a' partir
de

'

25,50 MENSÁIS

Televisores preto e b�anco
23" marcas Empire:

. Philco, Phillips, Colorado e

Telefunken, desde

55pctENSAIS

\

Falta apoio aOe nO$$O ,remo.
, .' . _-',' .

,

.

Se Santa Catarina desfruta �e algum' .Arena, qt!é.representando o brígadeiro Je
conceito no desporto nacional,' deve-se 'rõnimo Basto« do' CND, veio fazer um
quase que exclusivamente ao remo, num, levantamento da situação dos clubes, pro
esforço harmonioso entre seus. atletas e . "metendo inclusive uma flotilha de barcos
diretores de clubes. ,...

.

pira Santa Catarina;Por estemotivo, pre-
O Campeonato' Sul Brasileiro de cisamos, antes de mais nada, da união en-

Remo, disputada domingo palsado no Es- tre dingentes, 'clubes e atletas, executar

tâdio Náutico do Rio Guaiba, emI'orto. uni trabalho consciente e sem dar ouvidos
Alegre, veio confirmar o conceito deSan-; a certos' "coroas ", que ao longo dos anos
ta Catarina' nesta modalidade esportiva se ocos tumaram a viver de "fofocas ", des-
quando. venceu os páreos de' skiff, "2 truindo muitas vezes o bom andamento
sem" e "2 com". Santa Catarina é virtual-' de um trabalho de equipe".

.
mente o campeão Sul-Brasileiro de reme; Há muito tempo que o remo catari

pois, conforme norma estabelecida pelo . nense merecia·. estar em melhor destaque,
CND, o páreo de juvenis ("4"com", veiz- 'mllS por causa das velhas intrigas nosso

.cido pelos gaúchos]! não contaria pontos, Estado sewpre se fez rePresentar somente
pará 'a.primeira regata. Todavia, a Federa- com um terço âé suaforça máxima. Vol-
ção Aquática Gaúcha, por esquecimento to q,. dizer que é preciso união e pnncipal-
ou' sem tomar. conhecimento, somou os mente a .FASC tem que se aliar aos clu-

., ,pontos dp referido páreo em favor do Rio
.

i" bes. Isso é fundamental".
Grande do Sul, proporcionando-lhe assim Frisou -ainda Orilâo que Santa Catarina
a vitória. '. .

, tem excelentes atletas e com um bom tra-
. Mesmo sem nenhuma "luz" por parte. balho de preparação, há muita possibili
da FASC, tanto o Riachuelo como o Aldo' <Jade de vencei o brasileiro, acrescentando
Luz. já iniciaram seus treinamentos, visan- que Chierighini tem condições de brilhar
do ÇI proximo campeonato brasileiro que 'no lrasileiro de �'Skifr:
será realizado este ano em São Paulo, pois Dirigentes e atletas do clube citaram
'não querem deixar tudo para a última também a necessidade de colaboração por
hora, em prejuizo do próprio atleta, Oril- parte da FASe, no que diz respeito a me

do acha que o remo em Santa Catarina lho'. alimentação aos atletas após os trei
está, no. [uma certo, faltando somente namentos, durante a preparação para o

apoio. "E certo que o aterro tem dificul- brasileiro. Os atletas chegam ao clube às
.

tado o preparo do atleta, mas, por outro
.

cinco horas da manhã, sem café e após os

lado, ele também beneficia. Quem ganha- treinos recebemum "magro" lanche, fei
rá' mais com o aterro será o público, que to na própria sede, constante de pão, café
terá agora melhor visão para rip"eciar as' e, às vezes, manteiga, pago sempre pelo
regatas. Atualmente a CBD vem olhando presidente do clube, deixando o atleta
com bons olhos o remo catarinense. Tive- subnutrido e sem as condições derecupe-.

. mos a. visita do professor Waldemar "

ração., apásdesgaste físico dos maiores.

Com o Diabólico Super Plano Quarentão de

Super LOjas Koerich você vai levar para casa o diàbo em

móveis e eletrodomésticos. ' r
o Super Plano Ouarentão tem crédito a jato e

crediário ·super-fácil.
,,0 Quarentão' lhe dá 40 tranquilos meses para

p'agar.
Veja estas' ofertas·. Nínguém' pode resistir

tamanha tentação.:

Conj�nto.s .estofados com 'sOfá cama em Cl-lrvin e espuma,
grande qualidade e acabamento, a partir de

.

,25,OOMENSAIS
-.:'

Co.pas fórmicas' diversas'fabri,cações .... modelos popular,
'Iuxo e super-Juxo � desde

.

FogÕes Dako, Semmer e Wallig com forno e

estufa - popular, luxo e alto luxo, desde

-2(»,50MENSAIS

11,50 MENS�IS

Rádios p,ortáteis e, de

cabeceira. -' Phillips, Philco
e Frahm .:...... diversos
modelos, a partir de

11,00 MENSAIS

Televisores a cores - Philco,
PhilJips e Telefunken, - Pe

quena entrada e O' saldo em

I
I'"

Centro Caml>ina�Estreíto
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Vento Leste soprando a 25 nós. Sete barcos virados. Mastros
quebrados e velas rasgadas. Nas faces dos velejadores estava

estampado o medo. Tudo isto foi o que marcou o segundo dia"
oficial de regatas do brasileiro de snipe, na baía sul.

-,

ventos iRlprevistos ill1pedell1
a realização

�s�o, com 11.7.

ysl VENTOS EM DEMASIA
o \ Dois velejadores catarinenses, am-
leri.

dos
ã

d doíenta os as mu anças constantes os

-enros na baíasul, resolveram não co

=,ocar seus barcos n'água, recomendan
do aos demais concorrentes que imitas
sem sua atitude. Entretanto, os outros

,,-:.;oncorrentes estavam dispostos a dís

�putar a segunda regata, apesar dos for

B�es ventos que sopravam desde às 13

nh.oras, segllidos, de chuvas, alegando

)::J.ue as condições de tempo eram ideais

para uma excelente prova.
rd Às 15 horas foi dada a primeira lar-
I' '

::i�:a���� ;: �:�����:::oà�r::t�e�
r�MeiO, Entretanto foi anulada, pelo fa

rdto de alguns concorrentes já se sima

Iklrem dentro da raia, antes do tiro de

: ��partida. Com todos os barcos alinha

rdijos foi dada a segunda ordem. Entre
I�

da oficial2a. regata
�--------------�----------�--�------

, .

Tudo começou na largada. Os barcos não conseouiam manobrar, acontecendo então os abalroamentos.

tanto, minutos depois, a regata foi
anulada quando várias embarcações fi
caram à deriva e desgarraram-se dos de
.mais competidores, com seus tripulan
tes lutando, sem sucesso, contra o ven

to, que aumentava sua força, chegando
a rajadas acima de 25 nós, excessivas

para a classe snípe.

Pouco ambientados à raia, sete vele

jadores de outros Estados viraram seus

barcos, sendo rebocados por lanch�
do Veleiros da Ilha e da comissão de

regatas, Outras embarcações ficaram à

deriva, tendo mastros quebrados e ve-

INA
�E{ OS fortes ventos, que sopravam na

lireção Leste-Oeste, na tarde de on

em, impediram a realização da segun

epç�a regata oficial, válida pelo 240. can-
) SJ)eonato brasileiro de snipe, este ano

Ilüsputado em Florianópolis. Rajadas
rcima de 25 nós viraram barcos, que

R (raram mastros e rasgaram velas, tendo
comissão de regatas anulado a prova,

'narcando sua realização para amanhã

ala Ie hoje, a partir das 10 horas, Às 15
I

alarrá desenrolada a terceira regata ofi-

:Iacial. Desta forma, a classificação ficou
ai a Inalterada, com Boris Ostergren lide-.

"::,rando o certame, sem ponto perdido;
ai aloe Bruder em segundo, com três; Pau

�:;!o Paradeda em terceiró, com 5.7;
ks'''1arco A. Paradeda em quarto, com

I�ss')ito; M.Alarélio Cavalli em quinto,
kscom 10 e Márcio Pinto Ribeiro em sex-

Paulo Gil tenta controlar o seu "Canjica" II".. : .. '

las rasgadas pela força do vento, sendo
os tripulantes obrigados a lançar mãos
de remos para .conseguírem chegar ao
clube. Entretanto os barcos danifi
·cados foram reparados ontem mesmo e

hoje deverá ser disputada a segunda
regata, com os 60 concorrentes.

PROTESTOS

A Comissão de Protestos do cam

peonato, após reunião para julgar as in
frações cometidas na primeira regata
oficial, realizada na noite de segunda
feira, decidiu manter a desclassificaç�o

do iate 20101, (Petão, de Mário
,

Buckup),' por infração da regra 36 do

regulamento do certame, pelo fato de
haver prejudicado outros competidores
na largada.

Por outro lado, ficou adiado, por
ausência do comandante do barco pro
testado, o julgamento do protesto

,
apresentado pelo comandante do bar
co 12117, (Boogie IV, de Claus Cor

des), contra a embarcação de numeral
20223, (Apaloosa, do paulista Eduar
do de Souza Ramos), denunciando
abalroamento.

..... mas fracassa na tentativa, apesar de estar habituado à raia.

Os uruguaios. e sua tradicional·
história de- futebol e "catirnba"

n

ni

ai

a

:2 Depois de sua expressi
'í va vitória contra o Grêmio,
a
na noite de segunda-feira

I em Porto Alegre, a delega
� ção do Penharol, composta
de 17 jogadores e cinco di
rigentes, chegou na manhã
de ontem a Florianópolis,

J via aérea, para enfrentar
amanhã o Avaí. '

Para Juan Ricardo Fac
cio, treinador, a vitória
contra os gaúchos foi difí
cil, mas sempre acreditou'
nela, devido ao bom prepa-l
ro físico e toque de bola
de seus jogadores.

Comentou que passou a
i conhecer o Avaí, depois
dos bons resultados conse-

o guidos contra o Racing e

Argentino Juniors, mas es

pera manter a invencibili
'"dade na Copa Atlântica,

�'contra times bra�ejros,
�

,

embora reconheça que será
muito difícil. O Penharol é
um time homogêneo, e

não possui jogadores que
se destaque em mais que
os outros. Todos são do
mesmo nível técnico. Para
tentar vencer o Avaí e

manter a liderança, frisou
o' treinador que a tática a

ser empregada será o toque
de bola rápido e'objetivo.

Atualmente, a equipe
uruguaia possui seis joga
dores do selecionado na

cional: Walter Corbo,
Jirnenez, Gonzalez, More
na, Matos e Rubens Corbo;
e conquistou o vice-cam

peonato. Devido ao mau'

tempo de ontem, Faccio
fez um treino físico-tático
no Ginásio Ivo Silveira, pa
ra os jogadores que não,
atuaram contra o Grêmio.

Hoje a tarde no estádio,
Adolfo Konder o treinador
fará reconhecimento do
gramado e ministrará física
leve, treino para os golei
ros e recreação.

Sem problemas na equi
pe, Juan Fáccío colocará
em campo o mesmo time
que derrotoo o Grêmio:,
Walter Corbo; Rivera, Ma
tosas, Oliveira e Fernan
dez; Costa, Lamas e Silva;'
Jimenez, Quevedo e Ru
.bens Corbo.

QUEM, É PENHAROL
Fundado em 28 de se

tembro de 1891, o Penha
rol é um dos clubes mais
"antigos e, tradicicnais da
América Latina e orgulha- ,

se em ser um dos mais or

ganizados do mundo. Sua
, história se divide em três
etapas, de 25 anos: ti surgi-
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.mento do espírito físico
desportivo; á organização,
defmitiva do futebol uru
guaio, reconhecido em to:
90 o mundo, -através de'
torneios sulamericanos 'e a

fase culminante do seu

avanço definitivo, surgindo
como futebol espetáculo,
com preparo físico moder
no, aliado a um estudo
técnico-tático, que o colo
ca em primeiro lugar em

todas as estatísticas des
portivas das Américas.

Um fato marcante na'
vida do clube, foi verifica
do em 1950, quando ce

deu nove jogadores para o
selecionado nacional, que
foi campeão mundial, der
rotando o Brasil, no Mara
canã, por 2 a 1. Seus gran
des astros, que brilharam
,com a camisa alviceleste
foram Máspoli, Obdúlio
Varela, Ghiggia, Scheaf- \

fmo, Miguez e Hohberg,
'

que fízeram todo o Brasil '

chorar na" tarde-noite de
16 de julho de 1950.

De lá para cá a seleção '

uruguaia sempre foi forma-,

da com base no Penharol,
apesar do grande êxodo
dos seus jogadores para os

maiores centros esportivos
do mundo.

Seu grande feito como

clube foi sagrar-se tri-cam
peão das Arn.é r

í

c a s

(1960-1961 e 1966) e bi
campeão mundial interclu
bes, em 1961 e 1966.

Em 1969, passou a ocu

par grandes manchetes nos
jornais de todo o mundo,
ao sagrar-se campeão da
Super-copa (zona sularneri
cana), vencendo o Estu
diantes de La Plata 2 a- 1.

Ninguém suportava o vento e os barcos passaram a vir

Embarcações cheias d'éÍgua e medo dos tripulantes era uma consten

"Pretexto" de Massaki com mastro de madeira, adernou e vire

No Avaí, Celso é a única dúvida
para amanhã. Rubens terá seu

contrato encerrado e não o terá
renovado pelo clube avaiano.

j
,

�,
,

'Ava. tentara novo sucesso, mas

reconhece o valor do adversário
Celso, que sofreu uma pancada na,

coxa esquerda na partida contra o
Nacional, é o único problema do
Avaí para o jogo de amanhã à noite,
no Adolfo Konder, contra o Penha
rol, vice-campeão uruguaio. O joga
dor participou da física de on tem e

voltou a sentir a região atingida, mas '

Walter Miraglía acredita na recupe
ração do meia cancha, que está entre
gue ao departamento médico do clu
be.

Devido as chuvas que se abateram
sobre a cidade, e com a fmalidade de
não castigar o gramado do Adolfo
Konder, o treinador azurra reuniu o

,

plantel na tarde de ontem e, depois
da revisão médica, determinou 70 mi
nutos de física leve, dentro do vestiá
rio.

Amauri e Jocely receberam aten

ção maior do Miraglia que intensifi
cou os trabalhos, mostrando aos go
leiros a maneira de jogar dos uru

guaios.
, Paulo Henrique fez exercícios pa
ra perder peso e não se conformava
com o desaparecimento de sua chu
teira, após o jogo de segunda-feira.
"Tive azar, levaram justamente mi-
'nhas chuteiras. Sem elas vou estra
nhar muito.

MESMO TIME

,

Walter Miraglia comentou que '0

Avaí está subindo de produção a ca

da' jogo que realiza, mas que ainda

não alcançou o ritmo ideal. Para isto,
serão necessários mais treinos e jogos.

Para o jogo de amanhã, acredi
tando na recuperação de Celso, o

treinador manterá o mesmo time que
venceu o Nacional, ou seja: Amauri,
Souza, Vilela, Paulo Henrique e Ori
valdo; Miltinho e Celso; Ademir,
Lica, Zenon e João Carlos.

Acredita o técnico que seu time
volte a reeditar as boas atuações ante
riores e consiga um bom resultado

para o futebol brasileiro, embora re

conheça que terá no Penharol adver
sário dos mais difíceis: "Eles são da
'mesma escola do Nacional e sua arma

é o futebol-força, diferente dos ar

gentinos, que são mais técnicos. Mas
mesmo assim, acredito mais no meu

time"

RUBENS DISPENSADO

Pelo fato 'de não estar atravessan
do ,boa fase técnica e física, o goleiro
Rubens, do Avaí, será dispensado pe
lo clube, do qual ganhará passe-livre.
A decisão foi tomada pelo treinador
Walter Miraglia, cabendo a palavra fi
nal à diretoria do Avaí, que hoje o

dispensará.

Rubens tem problemas de miopia
aguda e principalmente à noite não
tem condições de participar de jogos.
Na partida de sexta-feira, contra o

Boca Juniors, demonstrou isso, fa
lhando bisonhamente nos três gols
dos argentinos, em jogadas que nor

malmente teria se saído a contento.
Seu contrato terminará no dia oito
de -"fevereiro, mas o Avaí já decidiu
"não renová-lo. O goleiro ganhará pas
se-livre, podendo procurar outra agre
miação, a fím de continuar sua catrei
ra.

Para a reserva de 'Amauri, titular
do gol avaiano, será contratado, até o

fmal 'da semana, o arqueiro Egon,
que já jogou na equipe principal do
Figueirense e agora é reserva. Os pri
meiros contatos já foram man tidos,
tendo Egon manifestado sua vontade
em se transferir para o vice-campeão
catarinense, onde terá maiores opor
tunidades. Além dele, o Avaí terá o

juvenil·Joceli para a reserva do gol.

Ontem, a diretoria avaiana rece

beu telegrama da Federação Gaúcha
de Futebol, cumprimentando o Avaí
pela excelente partida jogada em Ita
jaí, quando abateu o Nacional de
'Montevidéu por dois a um, merecen
do maior escore de diferença. Os ter
mos da mensagem são os seguintes:

"Congratulo-me pela-efusiva e bri
lhante vitória frente categorizado
conjuntoNacional, Montevidéu, com
provando desta .forma acerto na in
clusão desse clube na Copa Atlântico
Sul. Rubens Hofmeister, presidente
da FGF".
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